
 COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Consiglieri assegnati n. 32 – Consiglieri in carica n. 32

 
ANNO 2020 DELIBERAZIONE   N. 109   

 
OGGETTO: approvazione “Regolamento del servizio di bike sharing per la Città di Avellino”. 

 
L’anno  DUEMILAVENTI  il  giorno  29  del  mese  di  DICEMBRE  alle  ore  10,00  nella  SALA 

CONSILIARE del PALAZZO degli UFFICI MUNICIPALI di Avellino.
A seguito di convocazione disposta dal PRESIDENTE, con avviso notificato a tutti i Consiglieri, 

come da  relata  dei  messi  notificatori,  si  è  riunito  il  CONSIGLIO  COMUNALE in  seduta  pubblica  
sessione STRAORDINARIA ed in PRIMA convocazione.

Presiede il PRESIDENTE dott. Ugo Maggio .
Partecipa alla seduta il SEGRETARIO GENERALE Dott. Vincenzo Lissa .
Il PRESIDENTE  dichiara aperta la seduta ed invita il Segretario a fare l’appello dei presenti.

 
CONSIGLIERE

PRESENTE  
CONSIGLIERE

PRESENTE
SINDACO - dott. Gianluca Festa Si  
dott. Ugo Maggio Si  
Antonello De Renzi No  
Gennaro Cesa Si  
Luigi Preziosi Si  
Giovanna Vecchione Si  
Mario Spiniello Si  
Elia Virginio De Simone Si  
Jessica Tomasetta Si  
Gianluca Gaeta Si  
Antonio Cosmo Si  
Teresa Cucciniello Si  
Francesca De Vito Si  
Mirko Petrozziello Si  
Carmine Di Sapio Si  
Gerardo Melillo Si  
Gabriella D'Aliasi No  
Francesca Medugno Si  

 COMUNE DI AVELLINO 
 



Diego Guerriero Si  
Alessandra A. Iannuzzi Si  
Giovanni Cucciniello Si  
Ettore Iacovacci No  
Francesco Russo No  
Nicola Giordano No  
Carmine Montanile No  
Luca Cipriano No  
Marietta Giordano No  
Francesco Iandolo No  
Ferdinando Picariello Si  
Luigi Urciuli Si  
Costantino Preziosi No  
Amalio Santoro No  
Monica Spiezia No  
 
Il Presidente, constatato la presenza del numero legale, passa all’ordine del giorno.



 

Su proposta dell’Assessore alle Politiche Giovanili, Stefano Luongo e dell’Assessore alla Mobilità, 
Antonio  Genovese,  si  passa  al   Punto  n.  3)  all’  O.d.G.:  “Proposta  di  Delibera  n.  229  del 
10/12/2020 – Approvazione Regolamento del servizio di  Bike  Sharing per la Città di Avellino” 
come da allegato resoconto.

Alle  ore  12:33  -  Il  Consigliere  Preziosi  Costantino  presenta  una  Pregiudiziale sul  Punto  3) 
all’O.d.G. - :“….un vizio di forma praticamente nella convocazione della Commissione, richiesta dal  
Presidente  Cucciniello  sotto  forma di  urgenza”  e suggerisce  di  emendare  la  parte  in  cui  si  fa 
riferimento alla Commissione.

Il  Presidente  del  Consiglio,  dispone  la  votazione  per  appello  nominale  sulla  pregiudiziale  del 
Consigliere Preziosi  che da il seguente risultato:
CONTRARI  N. 19  (Festa  Gianluca,  De Renzi  Antonello,  Cesa Gennaro,  Preziosi  Luigi,  Vecchione  
Giovanna,  Spiniello  Mario,  De Simone Elia Virginio,  Tomasetta  Jessica,  Gaeta Gianluca,  Cosmo  
Antonio,  Cucciniello  Teresa,  De  Vito  Francesca,  Petrozziello  Mirko,  Melillo  Gerardo,  D’Aliasi  
Gabriella, Guerriero Diego, Iannuzzi Alessandra, Cucciniello Giovanna, Di Sapio Carmine); 
FAVOREVOLI N. 6  (Iacovacci Ettore, Cipriano Luca, Giordano Marietta, Santoro Amalio, Iandolo  
Francesco, Preziosi Costantino)
ASTENUTI N. 2 (Maggio Ugo, Urciuoli Luigi)
La Pregiudiziale è respinta.

A  questo  punto  l’Assessore  Luongo  Stefano inizia  a  relazionare  sul  Punto  n.  3)  all’  O.d.G.: 
“Proposta di  Delibera n. 229 del  10/12/2020 – Approvazione Regolamento del  servizio di  Bike 
Sharing per la Città di Avellino”.

Durante l’esposizione dell’Assessore Luogo Stefano del  Punto 3) dell’O.d.G.,   si apre in Aula un 
dibattimento. Il  Consigliere Melillo Gerardo propone all’Assise di votare per la  lettura integrale 
del Regolamento per poi aprire la discussione.
Il  Presidente  del  Consiglio,  dispone  la  votazione  per  appello  nominale  sulla  Mozione  del 
Consigliere Melillo che da il seguente esito:
FAVOREVOLI  N.  17  (Festa  Gianluca,  Maggio  Ugo,  Cesa  Gennaro,  Preziosi  Luigi,  Vecchione  
Giovanna,  Spiniello  Mario,  De Simone Elia Virginio,  Tomasetta  Jessica,  Gaeta Gianluca,  Cosmo  
Antonio,  Cucciniello  Teresa,  De  Vito  Francesca,  Melillo  Gerardo,  Guerriero  Diego,  Iannuzzi  
Alessandra, Cucciniello Giovanna, Di Sapio Carmine);
CONTRARI N. 7 (Iacovacci Ettore, Giordano Nicola,  Cipriano Luca, Giordano Marietta, Santoro  
Amalio, Iandolo Francesco, Preziosi Costantino)
ASTENUTO N. 1 (Picariello Ferdinando)
La Mozione è accolta.

L’Assessore Luongo, inizia la lettura del Regolamento “Servizio Bike Sharing” giunto all’art. 4 del  
Regolamento, il Consigliere Costantino Preziosi chiede la verifica del numero legale.
Alle ore 13:22, il Presidente del Consiglio dispone l’appello nominale per la verifica del numero 
legale che da il seguente:
PRESENTI N. 26 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, Cesa Gennaro, Preziosi Luigi, Vecchione Giovanna,  
Spiniello  Mario,  De  Simone  Elia  Virginio,  Tomasetta  Jessica,  Gaeta  Gianluca,  Cosmo  Antonio,  
Cucciniello  Teresa,  De  Vito  Francesca,  Melillo  Gerardo,  Guerriero  Diego,  Iannuzzi  Alessandra,  
Cucciniello Giovanna,  Iacovacci Ettore, Urciuoli Luigi, Giordano Nicola,  Cipriano Luca, Giordano  



Marietta,  Spiezia  Monica,  Santoro  Amalio,  Iandolo  Francesco,  Preziosi  Costantino,  Di  Sapio  
Carmine).
La seduta è valida. 

L’Assessore Luongo Stefano, riprende la lettura del Regolamento “Servizio Bike Sharing” dall’Art.  
4.  Al termine della lettura completa del regolamento presenta numero due Emendamenti:
     

   1.  All’Articolo 8. Sostituire     “settembre” con “ottobre” in quanto c’è stato un errore in fase di 
redazione da parte del Regolamento;
   2.  all’Articolo 12.  Aggiungere “Il  gestore è responsabile dell’attivazione, del funzionamento e  
della pubblicizzazione dei canali derivati alla ricezione delle comunicazioni di cui si fa obbligo agli  
utenti del servizio dei precedenti Articoli del presente Regolamento”. 

Alle  ore  13:40  interviene  il  consigliere  Iandolo  Francesco per  proporre  un  Emendamento 
all’Articolo 8: dove al posto degli orari e della distinzione mensile  sostituire con “il servizio  Bike  
Sharing è attivo tutti i giorni dell’anno dalle 00:00 alle 24:00”.

Durante  la  discussione  in  aula,   il  Consigliere  Nicola  Giordano  chiede  la  verifica  del  numero 
legale.
Alle ore 13.56, il Segretario chiama l’appello per la verifica del numero legale che da il seguente 
esito:
PRESENTI N. 26 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, De Renzi Antonello, Cesa Gennaro, Preziosi Luigi,  
Vecchione Giovanna, Spiniello Mario, De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca,  
Cucciniello  Teresa,  De  Vito  Francesca,  Petrozziello  Mirko,  Melillo  Gerardo,  Guerriero  Diego,  
Iannuzzi  Alessandra,  Cucciniello  Giovanna,   Iacovacci  Ettore,  Urciuoli  Luigi,  Giordano  Nicola,  
Cipriano Luca,  Giordano Marietta,  Spiezia Monica,  Santoro Amalio,  Iandolo Francesco,  Preziosi  
Costantino).
La seduta è valida. 

Si riprende  la discussione in Aula nel mentre il  Consigliere Luca Cipriano chiede la verifica del 
numero legale.
Alle ore 14:36, il Presidente del Consiglio dispone l’appello nominale per la verifica del numero 
legale che da il seguente risultato:
PRESENTI N. 27 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, De Renzi Antonello, Cesa Gennaro, Preziosi Luigi,  
Vecchione Giovanna, Spiniello Mario, De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca,  
Cosmo  Antonio,  Cucciniello  Teresa,  De  Vito  Francesca,  Petrozziello  Mirko,  D’Aliasi  Gabriella,  
Guerriero  Diego,  Iannuzzi  Alessandra,  Cucciniello  Giovanna,   Iacovacci  Ettore,  Urciuoli  Luigi,  
Giordano  Nicola,   Cipriano  Luca,  Giordano  Marietta,  Spiezia  Monica,  Santoro  Amalio,  Preziosi  
Costantino, Montanile Carmine).
La seduta è valida e si riprendono i lavori.

Dopo la discussione in Aula, il Presidente riepiloga gli emendamenti da mettere ai voti:
n.  2  Emendamenti  dell’Assessore Luongo Stefano,  n.  1  Emendamento del  Consigliere  Iandolo 
Francesco ed una serie di Emendamenti del Consigliere Nicola Giordano. 
Il Consigliere Ettore Iacovacci  chiede la verifica del numero legale.
Alle ore 14.58, il Segretario procede all’appello nominale che da il seguente esito:



PRESENTI N. 29 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, De Renzi Antonello, Cesa Gennaro, Preziosi Luigi,  
Vecchione Giovanna, Spiniello Mario, De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca,  
Cosmo  Antonio,  Cucciniello  Teresa,  De  Vito  Francesca,  Petrozziello  Mirko,  D’Aliasi  Gabriella,  
Guerriero  Diego,  Iannuzzi  Alessandra,  Cucciniello  Giovanna,   Iacovacci  Ettore,  Picariello  
Ferdinando, Urciuoli  Luigi, Giordano Nicola,  Cipriano Luca, Giordano Marietta, Spiezia Monica,  
Santoro Amalio, Iandolo Francesco, Preziosi Costantino, Montanile Carmine).
La seduta è valida e si riprendono i lavori
Alle ore 15.01, dopo l’appello,  si collega in videoconferenza il Consigliere Di Sapio Carmine.

Dopo  la  discussione  in  Aula,  il  Presidente  dispone  la  votazione  per  appello  nominale 
sull’emendamento all’Articolo 8 presentato dall’Assessore Luongo:

     Articolo 8. ORARIO DEL SERVIZIO TARIFFE
 Il servizio di Bike Sharing è attivo:
-  da novembre ad aprile: tutti i giorni dalle ore 08:00 alle ore 22:00;
-  da maggio a ottobre: tutti i giorni dalle ore 08:00 alle ore 24:00. 

Alle ore 15:15, il Segretario procede all’appello nominale sull’Emendamento.

Alle  ore 15:19,  la  votazione viene sospesa  dal  Consigliere  Preziosi  Costantino  che interviene 
dicendo che  emendamento  è  illegittimo in  quanto  presentato  da  un  assessore  e  non da un 
consigliere.
Dopo l’intervento del segretario che cita l’Articolo 1433 del Codice Civile, si riprende la votazione  
che da il seguente risultato:
FAVOREVOLI N. 21 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, De Renzi Antonello, Cesa Gennaro, Preziosi Luigi,  
Spiniello  Mario,  De  Simone  Elia  Virginio,  Tomasetta  Jessica,  Gaeta  Gianluca,  Cosmo  Antonio,  
Cucciniello  Teresa,  De  Vito  Francesca,  Petrozziello  Mirko,  D’Aliasi  Gabriella,  Guerriero  Diego,  
Iannuzzi Alessandra, Cucciniello Giovanna, Picariello Ferdinando, Urciuoli Luigi, Di Sapio Carmine,  
Montanile Carmine).
CONTRARI N. 7  (Iacovacci Ettore, Giordano Nicola, Cipriano Luca,  Giordano Marietta, Santoro  
Amalio, Iandolo Francesco, Preziosi Costantino)
ASTENUTO N.1 (Spiezia Monica)
L’Emendamento è approvato.

A questo punto,  il Presidente del Consiglio, per il secondo emendamento da votare,  invita un 
Consigliere di Maggioranza che lo faccia suo, a nome della Maggioranza.

Passa  la parola al  Consigliere Guerriero -  All’Articolo 12 aggiungere: “Il gestore è responsabile  
dell’attivazione, del funzionamento e della pubblicizzazione dei canali dedicati alla ricezione delle  
comunicazioni,  di  cui  si  fa  obbligo  agli  utenti  del  servizio  dei  precedenti  Articoli  del  presente  
Regolamento”.

Dopo la discussione in aula, il Segretario procede alla votazione sull’emendamento all’Articolo 12  
proposto dal Consigliere Guerriero che da il seguente esito:
FAVOREVOLI N. 16 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, De Renzi Antonello, Cesa Gennaro, Preziosi Luigi,  
Spiniello  Mario,  De  Simone  Elia  Virginio,  Tomasetta  Jessica,  Gaeta  Gianluca,  Cosmo  Antonio,  
Cucciniello  Teresa,  Petrozziello  Mirko,  Guerriero  Diego,  Iannuzzi  Alessandra,  Urciuoli  Luigi,  
Montanile Carmine).



CONTRARI N. 7  (Iacovacci Ettore, Giordano Nicola, Cipriano Luca,  Giordano Marietta, Santoro  
Amalio, Iandolo Francesco, Preziosi Costantino)
ASTENUTI N. 2 (Spiezia Monica, Di Sapio Carmine)
L’esito è di 16 favorevoli e non di 18, in quanto i voti di D’Aliasi Gabriella e Cucciniello Giovanni non  
sono stati considerati validi perché  non visibili in video.
L’Emendamento è approvato.





Si passa la parola al Consigliere Iandolo Francesco che da lettura dell’Articolo 8 così come da lui 
emendato: “Il servizio di Bike Sharing è attivo tutti i giorni dell’anno dalle 00:00 alle 24:00” . Vedi 
resoconto.



Alle ore 15:36 - Il Presidente del Consiglio, dispone la votazione per appello  
nominale sull’ Emendamento all’Articolo 8 del Regolamento “Servizio  
Bike Sharing” presentato dal Consigliere Iandolo che da il seguente esito.

CONTRARI  N. 16 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, De Renzi Antonello, Cesa Gennaro, Preziosi Luigi,  
Spiniello  Mario,  De  Simone  Elia  Virginio,  Tomasetta  Jessica,  Gaeta  Gianluca,  Cosmo  Antonio,  
Petrozziello Mirko, D’Aliasi Gabriella, Guerriero Diego, Iannuzzi Alessandra, Cucciniello Giovanni,  
Montanile Carmine)
FAVOREVOLI  N.  8  (Iacovacci  Ettore,  Urciuoli  Luigi,  Giordano  Nicola,  Cipriano  Luca,   Giordano  
Marietta, Santoro Amalio, Iandolo Francesco, Preziosi Costantino)
ASTENUTI N. 2  (Spiezia Monica, Di Sapio Carmine)
L’Emendamento è respinto.

A questo punto si passa agli  Emendamenti proposti dal Consigliere Nicola Giordano.
     
Primo Emendamento all’ Art.1 - Regolamento “Servizio Bike Sharing” - La parte emendata è “il  
servizio di ciclo-stazione di Bike Sharing consente la disponibilità di un sistema di biciclette pubblico  
a noleggio” e quindi eliminare con questo primo emendamento “a servizio dei Cittadini di Avellino  
e di coloro che effettuano spostamenti in Città” .
Alle ore 15:47, il Segretario procede alla votazione sull’emendamento all’Articolo 1 presentato dal 
Consigliere Nicola Giordano che da i seguente esito:
CONTRARI N. 17 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, De Renzi Antonello, Cesa Gennaro, Preziosi Luigi,  
Spiniello Mario, De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca, Cosmo Antonio, De  
Vito  Francesca,  Petrozziello  Mirko,  Guerriero  Diego,  Iannuzzi  Alessandra,  Cucciniello  Giovanni,  
Urciuoli Luigi, Montanile Carmine)
FAVOREVOLI N. 7(Iacovacci Ettore, Giordano Nicola, Cipriano Luca,  Giordano Marietta, Santoro  
Amalio, Iandolo Francesco, Preziosi Costantino)
ASTENUTI N. 2 (Spiezia Monica, Di Sapio Carmine)
L’Emendamento è respinto.

Secondo Emendamento all’Art.. 1 -  Regolamento “Servizio Bike Sharing”. Aggiungerei  “Così  
come definito e dettagliato nella planimetria da allegare”. 

Ore  15:58  -  Il  Segretario  mette  ai  voti  il  secondo  Emendamento  proposta  dal  consigliere  
Giordano Nicola sull’Art. 1 del Regolamento “Servizio Bike Sharing”, che da il seguente risultato:
CONTRARI N. 16 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, De Renzi Antonello, Cesa Gennaro, Preziosi Luigi,  
Spiniello Mario, De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca, Cosmo Antonio, De  
Vito  Francesca,  Petrozziello  Mirko,  Guerriero  Diego,  Iannuzzi  Alessandra,  Cucciniello  Giovanni,  
Urciuoli Luigi)
FAVOREVOLI N. 7 (Iacovacci Ettore, Giordano Nicola, Cipriano Luca,  Giordano Marietta, Santoro  
Amalio, Iandolo Francesco, Preziosi Costantino)
ASTENUTO N. 1 (Spiezia Monica)
L’Emendamento è respinto.

Terzo Emendamento all’Art.. 2 - Regolamento “Servizio Bike Sharing” . Nella definizione Art. 2  
di  Bike  Sharing,  sostituire  direttamente  la  parola  … “Bike  Sharing  è  il  servizio  di  noleggio  in  
condivisione di  biciclette,  operante nel  Comune di  Avellino.  Il  servizio  consente di  prelevare la  
bicicletta in una Stazione di Distribuzione e depositarla o restituirla in una Stazione di Distribuzione  
anche differente dal punto di prelievo”. 



Il Presidente del Consiglio, dispone la votazione per appello nominale sul terzo emendamento 
proposto dal Consigliere Nicola Giordano sull’Art. 2 del Regolamento “Servizio Bike Sharing”  che 
da il seguente risultato:
CONTRARI N. 15 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, De Renzi Antonello, Cesa Gennaro, Preziosi Luigi,  
Spiniello Mario, De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca, Cosmo Antonio, De  
Vito Francesca, Petrozziello Mirko, Guerriero Diego, Iannuzzi Alessandra, Cucciniello Giovanni)
FAVOREVOLI N. 7 (Iacovacci Ettore, Giordano Nicola, Cipriano Luca,  Giordano Marietta, Santoro  
Amalio, Iandolo Francesco, Preziosi Costantino)
ASTENUTO N. 1 (Spiezia Monica)
L’Emendamento è respinto.

A questo  punto  il  consigliere  Iacovacci  Ettore  chiede  la  verifica  del  numero legale perché la 
comunicazione in videoconferenza non è chiara.
Il segretario procede alla verifica del numero legale mediante appello nominale che da il seguente 
risultato:
PRESENTI n. 17 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, De Renzi Antonello, Cesa Gennaro, Preziosi Luigi,  
Spiniello Mario, De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca, Cosmo Antonio, De  
Vito  Francesca,  Petrozziello  Mirko,  Guerriero  Diego,  Iannuzzi  Alessandra,  Cucciniello  Giovanni,  
Urciuoli Luigi, Di Sapio Carmine).
La seduta è valida e si riprendono i lavori. 

Quarto Emendamentoall’ Art. 2- Regolamento “Servizio Bike Sharing” -   Sostituire  “Gestore è  
il soggetto che gestisce il servizio di Bike Sharing” -  Il servizio è gestito  direttamente dall’Ente o  
dalla società ACS Avellino Città Servizi”. 
Alle ore 16.21 il Segretario mette ai voti l’Emendamento proposto dal Consigliere Giordano Nicola 
all’Art. 2  che da il seguente esito:
CONTRARI N. 16 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, De Renzi Antonello, Cesa Gennaro, Preziosi Luigi,  
Spiniello Mario, De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca, Cosmo Antonio, De  
Vito  Francesca,  Petrozziello  Mirko,  Guerriero  Diego,  Iannuzzi  Alessandra,  Cucciniello  Giovanni,  
Urciuoli Luigi)
FAVOREVOLI N. 7 (Iacovacci Ettore, Giordano Nicola, Cipriano Luca,  Giordano Marietta, Santoro  
Amalio, Iandolo Francesco, Preziosi Costantino)
ASTENUTO N. 1 (Spiezia Monica)
L’Emendamento è respinto.

A questo punto il Consigliere Iacovacci Ettore chiede la verifica del numero legale per l’ assenza 
del Consigliere Di Sapio.
Alle ore 12.25, il segretario procede all’appello nominale per la verifica del numero legale che da il 
seguente esito:
PRESENTI n. 19 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, De Renzi Antonello, Cesa Gennaro, Preziosi Luigi,  
Spiniello Mario, De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca, Cosmo Antonio, De  
Vito  Francesca,  Petrozziello  Mirko,  Guerriero  Diego,  Iannuzzi  Alessandra,  Cucciniello  Giovanni,  
Iacovacci Ettore, Urciuoli Luigi, Spiezia Monica, Di Sapio Carmine).
La seduta è valida e si riprendono i lavori. 

Quinto  Emendamento  all’  Art.  2-  Regolamento  “Servizio  Bike  Sharing”-  “Account:  
registrazione dell’utente che contempla l’insieme delle informazioni anagrafiche dell’utente” 



Ore 16:37, il Segretario mette ai voti l’Emendamento proposto dal Consigliere Giordano Nicola 
all’Art. 2  che da il seguente esito:
CONTRARI N. 19 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, De Renzi Antonello, Cesa Gennaro, Preziosi Luigi,  
Spiniello Mario, De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca, Cosmo Antonio, De  
Vito  Francesca,  Petrozziello  Mirko,  Melillo  Gerardo,   Guerriero  Diego,  Iannuzzi  Alessandra,  
Cucciniello Giovanni, Urciuoli Luigi, Spiezia Monica, Montanile Carmine)
FAVOREVOLI N. 6 (Giordano Nicola, Cipriano Luca,  Giordano Marietta, Santoro Amalio, Iandolo  
Francesco, Preziosi Costantino)
L’Emendamento è respinto.

Sesto Emendamento all’ Art.2- Regolamento “Servizio Bike Sharing”- Eliminare il sito. inserire la  
dicitura: “Il seguente indirizzo alla Web App Mobile, all’indirizzo pubblicato sul sito istituzionale del  
Comune di Avellino, nella sezione Amministrazione trasparente”.
Alle  ore  16.51,   il  Segretario  mette  ai  voti  l’Emendamento  proposto  dal  Consigliere  Giordano 
Nicola all’Art. 2  che da il seguente esito:
CONTRARI N. 19 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, De Renzi Antonello, Cesa Gennaro, Preziosi Luigi,  
Spiniello Mario, De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca, Cosmo Antonio, De  
Vito  Francesca,  Petrozziello  Mirko,  Melillo  Gerardo,   Guerriero  Diego,  Iannuzzi  Alessandra,  
Cucciniello Giovanni, Urciuoli Luigi, Spiezia Monica, Montanile Carmine)
ASTENUTO N. 1 (Di Sapio Carmine)
L’Emendamento è respinto.

Il Consigliere  Giordano Nicola, prima di esporre il Settimo Emendamento,  chiede la verifica del 
numero legale.
Alle ore 16:58 il segretario procede per appello nominale alla verifica del numero legale che da il  
seguente esito: PRESENTI n. 19 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, De Renzi Antonello, Cesa Gennaro,  
Preziosi Luigi, Spiniello Mario, De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Cosmo Antonio, De Vito  
Francesca, Petrozziello Mirko, Melillo Gerardo, Guerriero Diego, Iannuzzi Alessandra, Cucciniello  
Giovanni, Urciuoli Luigi, Spiezia Monica, Di Sapio Carmine, Montanile Carmine ).
La seduta è valida e si riprendono i lavori. 

Settimo Emendamento all’ Art.2 Regolamento “Servizio Bike Sharing”-
modificare: “La  registrazione  può  avvenire  tramite  Web  App  Mobile  al  seguente  indirizzo  
https://avellino.ecospazio.it... - quindi state già immaginando che l’Ecospazio debba gestire questo  
servizio -  ovvero acquistando -  un ulteriore servizio che voi  volete esternalizzare -  una tessera  
elettronica personalizzata presso i punti vendita convenzionati”. 

Io sostituirei questi punti vendita convenzionati laddove voi non l’avete voluto precisare con gli  
uffici dell’ACS .  
Alle ore 17.06  il Segretario mette ai voti l’Emendamento proposto dal Consigliere Giordano Nicola  
all’Art. 2  che da il seguente esito:
CONTRARI  N.  18  (Festa  Gianluca,  Maggio  Ugo,  De  Renzi  Antonello,  Preziosi  Luigi,  Vecchione  
Giovanna,  Spiniello  Mario,  De Simone Elia Virginio,  Tomasetta  Jessica,  Gaeta Gianluca,  Cosmo  
Antonio,  De  Vito  Francesca,  Petrozziello  Mirko,  Melillo  Gerardo,   Guerriero  Diego,  Iannuzzi  
Alessandra, Cucciniello Giovanni, Urciuoli Luigi, Spiezia Monica)
FAVOREVOLI N. 7 (Iacovacci Ettore, Giordano Nicola, Cipriano Luca,  Giordano Marietta, Santoro  
Amalio, Iandolo Francesco, Preziosi Costantino)
ASTENUTO N. 1 (Di Sapio Carmine)
L’Emendamento è respinto.

https://avellino.ecospazio.it/


Ottavo Emendamento all’Art. 2-  Regolamento “Servizio Bike Sharing”-  Al quarto capoverso “Le  
biciclette messe a disposizione dal Comune di Avellino, attualmente, sono a pedalata assistita e  
sono in numero di 8. Esse sono localizzate presso le Stazioni di Distribuzione situate in Viale Italia,  
in prossimità degli incroci con via De Conciliis e via Perrottelli” aggiungerei “poste sul lato destro  
del marciapiede, per chi procedendo da piazza Libertà va verso Viale Italia”.
Alle ore 17:15  il Segretario mette ai voti l’Emendamento proposto dal Consigliere Giordano Nicola 
all’Art. 2  che da il seguente esito:
CONTRARI  N.  18  (Festa  Gianluca,  Maggio  Ugo,  De  Renzi  Antonello,  Preziosi  Luigi,  Vecchione  
Giovanna,  Spiniello  Mario,  De Simone Elia Virginio,  Tomasetta  Jessica,  Gaeta Gianluca,  Cosmo  
Antonio,  De  Vito  Francesca,  Petrozziello  Mirko,  Melillo  Gerardo,   Guerriero  Diego,  Iannuzzi  
Alessandra, Cucciniello Giovanni, Urciuoli Luigi, Spiezia Monica)
FAVOREVOLI N. 6 (Iacovacci Ettore, Giordano Nicola, Cipriano Luca,  Giordano Marietta, Santoro  
Amalio, Preziosi Costantino)
ASTENUTO N. 1 (Di Sapio Carmine)
L’Emendamento è respinto.

Nono Emendamento all’ Art. 3 -Regolamento “Servizio Bike Sharing”-
“… propongo di  eliminare, il termine “Delibera della Giunta Comunale” e inserire “Delibera di  

Consiglio Comunale”. 
Il Segretario mette ai voti l’Emendamento proposto dal Consigliere Giordano Nicola all’Art. 3  che 
da il seguente esito:
CONTRARI N. 16 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, Preziosi Luigi, Vecchione Giovanna, Spiniello Mario,  
De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Cosmo Antonio, De Vito Francesca, Petrozziello Mirko,  
Melillo Gerardo,  Guerriero Diego, Iannuzzi Alessandra, Cucciniello Giovanni, Urciuoli Luigi, Spiezia  
Monica)
FAVOREVOLI N. 7 (Iacovacci Ettore, Giordano Nicola, Cipriano Luca,  Giordano Marietta, Santoro  
Amalio, Iandolo Francesco, Preziosi Costantino)
ASTENUTO N. 1 (Di Sapio Carmine)
L’Emendamento è respinto.

Decimo  Emendamento  all’  Art.  4  -Regolamento  “Servizio  Bike  Sharing”- Si  chiede 
nell’eliminare, completamente, e di demandare a un successivo Regolamento, la regolamentazione  
dell’accesso dei minori.  
Il Segretario mette ai voti l’Emendamento proposto dal Consigliere Giordano Nicola all’Art. 4  che 
da il seguente esito:
CONTRARI N. 18 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, Preziosi Luigi, Vecchione Giovanna, Spiniello Mario,  
De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca, Cosmo Antonio, De Vito Francesca,  
Petrozziello Mirko, Melillo Gerardo,  Guerriero Diego, Iannuzzi  Alessandra, Cucciniello Giovanni,  
Urciuoli Luigi, Spiezia Monica, Montanile Carmine)
FAVOREVOLI N. 6 (Iacovacci Ettore, Giordano Nicola,   Giordano Marietta, Santoro Amalio, Iandolo  
Francesco, Preziosi Costantino)
ASTENUTO N. 1 (Di Sapio Carmine)
L’Emendamento è respinto.

A questo punto il Consigliere Giordano Nicola chiede la verifica del numero legale.



Il  Presidente  dispone  l’appello  nominale  che  da  il  seguente  risultato:  PRESENTI  n.  18  (Festa  
Gianluca,  Maggio  Ugo,  Preziosi  Luigi,  Vecchione  Giovanna,  Spiniello  Mario,  De  Simone  Elia  
Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca, Cosmo Antonio, De Vito Francesca, Petrozziello Mirko,  
Melillo Gerardo, Guerriero Diego, Iannuzzi Alessandra, Cucciniello Giovanni, Urciuoli Luigi, Spiezia  
Monica, Di Sapio Carmine).
La seduta è valida e si riprendono i lavori. 

Undicesimo  Emendamento  all’  Art.  5  -Regolamento  “Servizio  Bike  Sharing”-  Al  secondo 
capoverso  al  terzo  aggiungere  “Anche  digitalmente”:  “Sottoscrizione  del  Regolamento  
disciplinando di conoscere e di accettare senza riserva alcuna tutte le disposizioni e le clausole  
relative ai servizi di Bike Sharing, anche digitalmente”.
Il Segretario mette ai voti l’Emendamento proposto dal Consigliere Giordano Nicola all’Art. 5  che 
da il seguente esito:
CONTRARI N. 18 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, Preziosi Luigi, Vecchione Giovanna, Spiniello Mario,  
De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca, Cosmo Antonio, De Vito Francesca,  
Petrozziello Mirko, Melillo Gerardo,  Guerriero Diego, Iannuzzi  Alessandra, Cucciniello Giovanni,  
Urciuoli Luigi, Spiezia Monica, Montanile Carmine)
FAVOREVOLI N. 5 (Iacovacci Ettore, Giordano Nicola,  Santoro Amalio, Iandolo Francesco, Preziosi  
Costantino)
ASTENUTO N. 1 (Di Sapio Carmine)
L’Emendamento è respinto.

Dodicesimo  Emendamento  all’  Art.  6   -Regolamento  “Servizio  Bike  Sharing”-  al  secondo 
capoverso,  primo  trattino “Tramite  Web  App  Mobile  al  seguente  indirizzo”...  cancellare “Al  
seguente indirizzo con il numero dell’indirizzo” inserendo i dati personali… chiedete l’inserimento  
dei dati  personali,  l’email e il  numero di telefono, di cellulare corretti.  Quindi  l’eliminazione al  
seguente indirizzo: https://avellino.ecospazio.it .  
Alle  ore  17:48 -  Il  Segretario  mette  ai  voti  l’Emendamento proposto  dal  Consigliere  Giordano 
Nicola all’Art. 6 che da il seguente esito:
CONTRARI N. 18 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, Preziosi Luigi, Vecchione Giovanna, Spiniello Mario,  
De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca, Cosmo Antonio, De Vito Francesca,  
Petrozziello Mirko, Melillo Gerardo,  Guerriero Diego, Iannuzzi  Alessandra, Cucciniello Giovanni,  
Urciuoli Luigi, Spiezia Monica, Montanile Carmine)
FAVOREVOLI  N.  5  (Giordano  Nicola,   Giordano  Marietta,  Santoro  Amalio,  Iandolo  Francesco,  
Preziosi Costantino)
L’Emendamento è respinto.

Tredicesimo Emendamento all’ Art. 6  -Regolamento “Servizio Bike Sharing”- eliminare “presso i  
punti vendita convenzionati”  al primo trattino del secondo capoverso,  sostituendo  “Acquisendo 
una tessera elettronica personalizzata o presso gli uffici dell’ACS” così come all’ultimo capoverso  
“La ricarica delle tessere può essere effettuata presso gli uffici dell’ACS”. Art. 6 secondo capoverso  
primo trattino, ultimo capoverso.
Alle  ore  17.54 -  Il  Segretario  mette  ai  voti  l’Emendamento proposto  dal  Consigliere  Giordano 
Nicola all’Art. 6 che da il seguente esito:
CONTRARI N. 18 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, Preziosi Luigi, Vecchione Giovanna, Spiniello Mario,  
De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca, Cosmo Antonio, De Vito Francesca,  
Petrozziello Mirko, Melillo Gerardo,  Guerriero Diego, Iannuzzi  Alessandra, Cucciniello Giovanni,  
Urciuoli Luigi, Spiezia Monica, Montanile Carmine)

https://avellino.ecospazio.it/


FAVOREVOLI N. 6 (Iacovacci Ettore, Giordano Nicola,  Giordano Marietta, Santoro Amalio, Iandolo  
Francesco, Preziosi Costantino)
L’Emendamento è respinto.

Quattordicesimo Emendamento all’ Art. 7  -Regolamento “Servizio Bike Sharing”- Eliminare la  
dicitura relativa al sito che viene indicato nel Regolamento relativo alla registrazione sul sito, per  
cui dopo essersi registrato l’utente, per prelevare la bicicletta, deve accedere al servizio tramite  
l’applicazione Web App Mobile ed  eliminare l’indicazione del sito, ovvero mediante l’utilizzo di  
tessera elettronica presso il totem presente nelle Ciclo Stazioni” 
Il Segretario mette ai voti l’Emendamento proposto dal Consigliere Giordano Nicola all’Art. 7 che 
da il seguente esito:
CONTRARI N. 18 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, Preziosi Luigi, Vecchione Giovanna, Spiniello Mario,  
De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca, Cosmo Antonio, De Vito Francesca,  
Petrozziello Mirko, Melillo Gerardo,  Guerriero Diego, Iannuzzi  Alessandra, Cucciniello Giovanni,  
Urciuoli Luigi, Spiezia Monica, Montanile Carmine)
FAVOREVOLI  N.  5  (Giordano  Nicola,   Giordano  Marietta,  Santoro  Amalio,  Iandolo  Francesco,  
Preziosi Costantino)
L’Emendamento è respinto.

Quindicesimo  Emendamento  all’Art.  8   -Regolamento  “Servizio  Bike  Sharing”-  al  terzo  
capoverso: “Il servizio può essere sospeso in caso di condizioni metereologiche avverse o per motivi  
dipendenti da cause sopraggiunte”. Eliminando: “Nei periodi invernali”.  
Alle  ore  18:08 -  Il  Segretario  mette  ai  voti  l’Emendamento proposto  dal  Consigliere  Giordano 
Nicola all’Art. 8, terzo capoverso,  che da il seguente esito:
CONTRARI N. 17 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, Preziosi Luigi, Vecchione Giovanna, Spiniello Mario,  
De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca, Cosmo Antonio, De Vito Francesca,  
Petrozziello Mirko, Melillo Gerardo,  Guerriero Diego, Iannuzzi  Alessandra, Cucciniello Giovanni,  
Urciuoli Luigi, Montanile Carmine)
FAVOREVOLI  N.  5  (Giordano  Nicola,   Giordano  Marietta,  Santoro  Amalio,  Iandolo  Francesco,  
Preziosi Costantino)
ASTENUTON. 1 (Di Sapio Carmine)
L’Emendamento è respinto.

Sedicesimo Emendamento all’ Art. 8  -Regolamento “Servizio Bike Sharing”- al quarto capoverso  
eliminare, il costo per l’acquisto della tessera elettronica personalizzata è pari a 5 euro. Eliminare  
completamente la frase”.
Il Segretario mette ai voti l’Emendamento proposto dal Consigliere Giordano Nicola all’Art. 8, terzo 
capoverso,  che da il seguente esito:
CONTRARI N. 18 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, Preziosi Luigi, Vecchione Giovanna, Spiniello Mario,  
De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca, Cosmo Antonio, De Vito Francesca,  
Petrozziello Mirko, Melillo Gerardo,  Guerriero Diego, Iannuzzi  Alessandra, Cucciniello Giovanni,  
Urciuoli Luigi, Spiezia Monica, Montanile Carmine)
FAVOREVOLI N. 6  (Giordano Nicola,  Cipriano Luca, Giordano Marietta, Santoro Amalio, Iandolo  
Francesco, Preziosi Costantino)
L’Emendamento è respinto.



Diciassettesimo Emendamento all’0 Art. 8 - Regolamento “Servizio Bike Sharing” – “Eliminare i  
capoversi 5 e 6, dove si stabiliscono il costo orario per frazioni di ore”.
Il  Segretario mette ai  voti  l’Emendamento proposto dal Consigliere Giordano Nicola all’Art.  8 -  
eliminare dei capoversi 5 e 6 -  che da il seguente esito:
CONTRARI N. 18 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, Preziosi Luigi, Vecchione Giovanna, Spiniello Mario,  
De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca, Cosmo Antonio, De Vito Francesca,  
Petrozziello Mirko, Melillo Gerardo,  Guerriero Diego, Iannuzzi  Alessandra, Cucciniello Giovanni,  
Urciuoli Luigi, Spiezia Monica, Montanile Carmine)
FAVOREVOLI N. 6  (Giordano Nicola,  Cipriano Luca, Giordano Marietta, Santoro Amalio, Iandolo  
Francesco, Preziosi Costantino)
ASTENUTO N. 1 (Di Sapio Carmine)
L’Emendamento è respinto.

Diciottesimo Emendamento all’ Art. 8 - Regolamento “Servizio Bike Sharing” – Aggiungere  al 
quarto capoverso: “Pari a 5 euro, iva compresa”.  
Alle  ore  18:27 -  Il  Segretario  mette  ai  voti  l’Emendamento proposto  dal  Consigliere  Giordano 
Nicola che da il seguente esito:
CONTRARI  N.  19  (Festa  Gianluca,  Maggio  Ugo,  De  Renzi  Antonello,  Preziosi  Luigi,  Vecchione  
Giovanna,  Spiniello  Mario,  De Simone Elia Virginio,  Tomasetta  Jessica,  Gaeta Gianluca,  Cosmo  
Antonio,  De  Vito  Francesca,  Petrozziello  Mirko,  Melillo  Gerardo,   Guerriero  Diego,  Iannuzzi  
Alessandra, Cucciniello Giovanni, Urciuoli Luigi, Spiezia Monica, Montanile Carmine)
FAVOREVOLI N. 5  (Giordano Nicola,  Cipriano Luca, Santoro Amalio, Iandolo Francesco, Preziosi  
Costantino)
ASTENUTO N. 1 (Di Sapio Carmine)
L’Emendamento è respinto.

Diciannove Emendamento all’ Art. 8 - Regolamento “Servizio Bike Sharing” – Sostituire all’ultimo 
capoverso: “Delibera di Giunta Comunale” con “Delibera di Consiglio Comunale”. 
Alle  ore  18:35 -  Il  Segretario  mette  ai  voti  l’Emendamento proposto  dal  Consigliere  Giordano 
Nicola che da il seguente esito:
CONTRARI  N.  18  (Festa  Gianluca,  Maggio  Ugo,  De  Renzi  Antonello,  Preziosi  Luigi,  Vecchione  
Giovanna,  Spiniello  Mario,  De Simone Elia Virginio,  Tomasetta  Jessica,  Gaeta Gianluca,  Cosmo  
Antonio,  De  Vito  Francesca,  Petrozziello  Mirko,  Melillo  Gerardo,   Guerriero  Diego,  Iannuzzi  
Alessandra, Cucciniello Giovanni, Urciuoli Luigi, Montanile Carmine)
FAVOREVOLI N. 5  (Giordano Nicola,  Cipriano Luca, Santoro Amalio, Iandolo Francesco, Preziosi  
Costantino)
ASTENUTO N. 1 (Di Sapio Carmine)
L’Emendamento è respinto.

Ventesimo Emendamento all’ Art. 10 - - Regolamento “Servizio Bike Sharing” - Eliminare all’Art.  
10, il secondo “trattino”.
Il  Segretario  mette  ai  voti  l’Emendamento proposto  dal  Consigliere  Giordano Nicola che da il  
seguente esito:
CONTRARI  N.  19  (Festa  Gianluca,  Maggio  Ugo,  De  Renzi  Antonello,  Preziosi  Luigi,  Vecchione  
Giovanna,  Spiniello  Mario,  De Simone Elia Virginio,  Tomasetta  Jessica,  Gaeta Gianluca,  Cosmo  



Antonio,  De  Vito  Francesca,  Petrozziello  Mirko,  Melillo  Gerardo,   Guerriero  Diego,  Iannuzzi  
Alessandra, Cucciniello Giovanni, Urciuoli Luigi, Spiezia Monica, Montanile Carmine)
FAVOREVOLI N. 5  (Giordano Nicola,  Cipriano Luca, Santoro Amalio, Iandolo Francesco, Preziosi  
Costantino)
ASTENUTO N. 1 (Di Sapio Carmine)
L’Emendamento è respinto.







A questo punto si passa agli  Emendamenti proposti dal Consigliere Preziosi Costantino

Primo Emendamento all’ Art. 1- Regolamento “Servizio Bike Sharing” – Soppressione della parola  
“pubblico”.  
Alle  ore  18:43  -  Il  Segretario  mette  ai  voti  l’Emendamento  proposto  dal  Consigliere  Preziosi  
Costantino che da il seguente esito:
CONTRARI  N.  18  (Festa  Gianluca,  Maggio  Ugo,  De  Renzi  Antonello,  Preziosi  Luigi,  Vecchione  
Giovanna,  Spiniello  Mario,  De Simone Elia Virginio,  Tomasetta  Jessica,  Gaeta Gianluca,  Cosmo  



Antonio,  De  Vito  Francesca,  Petrozziello  Mirko,  Melillo  Gerardo,   Guerriero  Diego,  Iannuzzi  
Alessandra, Cucciniello Giovanni, Urciuoli Luigi, Montanile Carmine)
FAVOREVOLI  N.  6  (Giordano  Nicola,   Cipriano  Luca,  Spiezia  Monica,  Santoro  Amalio,  Iandolo  
Francesco, Preziosi Costantino)
ASTENUTO N. 1 (Di Sapio Carmine)
L’Emendamento è respinto.

Secondo  Emendamento all’  Art.  3- Regolamento “Servizio Bike Sharing” –  Abolire le parole: 
“Servizio pubblico di interesse generale e complementare al trasporto pubblico locale”. 
Il Segretario mette ai voti l’Emendamento proposto dal Consigliere Preziosi Costantino che da il  
seguente esito:
CONTRARI  N.  17  (Festa  Gianluca,  Maggio  Ugo,  De  Renzi  Antonello,  Preziosi  Luigi,  Vecchione  
Giovanna, Spiniello Mario, De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Cosmo Antonio, De Vito  
Francesca, Petrozziello Mirko, Melillo Gerardo,  Guerriero Diego, Iannuzzi Alessandra, Cucciniello  
Giovanni, Urciuoli Luigi, Montanile Carmine)
FAVOREVOLI  N.  6  (Giordano  Nicola,   Cipriano  Luca,  Spiezia  Monica,  Santoro  Amalio,  Iandolo  
Francesco, Preziosi Costantino)
ASTENUTO N. 1 (Di Sapio Carmine)
L’Emendamento è respinto.

Terzo  Emendamento all’ Art. 9- Regolamento “Servizio Bike Sharing” – “Aggiungere che le bici  
siano coperte da polizza assicurativa”.
Il Segretario mette ai voti l’Emendamento proposto dal Consigliere Preziosi Costantino che da il  
seguente esito:
CONTRARI N. 18 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, De Renzi Antonello, Cesa Gennaro, Preziosi Luigi,  
Vecchione Giovanna, Spiniello Mario, De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca,  
Cosmo Antonio, De Vito Francesca, Petrozziello Mirko, Melillo Gerardo,  Guerriero Diego, Iannuzzi  
Alessandra, Cucciniello Giovanni, Urciuoli Luigi)
FAVOREVOLI  N.  6  (Giordano  Nicola,   Cipriano  Luca,  Spiezia  Monica,  Santoro  Amalio,  Iandolo  
Francesco, Preziosi Costantino)
ASTENUTO N. 1 (Di Sapio Carmine)
L’Emendamento è respinto.

Quarto  Emendamento all’ Art. 14 - Regolamento “Servizio Bike Sharing” –  “Dopo le parole  
“Dall’Ente o terzi” eliminare la parola terzi e aggiungere “o sua società partecipata”. 
Il Segretario mette ai voti l’Emendamento proposto dal Consigliere Preziosi Costantino che da il  
seguente esito:
CONTRARI N. 18 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, De Renzi Antonello, Cesa Gennaro, Preziosi Luigi,  
Vecchione Giovanna, Spiniello Mario, De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca,  
Cosmo Antonio, De Vito Francesca, Petrozziello Mirko, Melillo Gerardo,  Guerriero Diego, Iannuzzi  
Alessandra, Cucciniello Giovanni, Urciuoli Luigi)
FAVOREVOLI  N.  6  (Giordano  Nicola,   Cipriano  Luca,  Spiezia  Monica,  Santoro  Amalio,  Iandolo  
Francesco, Preziosi Costantino)
ASTENUTO N. 1 (Di Sapio Carmine)
L’Emendamento è respinto.



Quinto Emendamento - Regolamento “Servizio Bike Sharing” – L’ultima parte riguarda il Foro  
competente che io toglierei la parola “competente” e metterei quella di “Foro esclusivo”. 
Il Segretario mette ai voti l’Emendamento proposto dal Consigliere Preziosi Costantino che da il  
seguente esito:
CONTRARI N. 18 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, De Renzi Antonello, Cesa Gennaro, Preziosi Luigi,  
Vecchione Giovanna, Spiniello Mario, De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca,  
Cosmo Antonio, De Vito Francesca, Petrozziello Mirko, Melillo Gerardo,  Guerriero Diego, Iannuzzi  
Alessandra, Cucciniello Giovanni, Urciuoli Luigi)
FAVOREVOLI  N.  6  (Giordano  Nicola,   Cipriano  Luca,  Spiezia  Monica,  Santoro  Amalio,  Iandolo  
Francesco, Preziosi Costantino)
ASTENUTO N. 1 (Di Sapio Carmine)
L’Emendamento è respinto.

Alle  ore  19:03,  il  Presidente  del  Consiglio  dispone  l’appello  nominale  per  l’approvazione  sul  
Deliberato al  Punto 3)  all’O.D.G.  “Proposta di  Delibera n.  229 del  10/12/2020 – Approvazione 
Regolamento del servizio di Bike Sharing per la Città di Avellino” unitamente ai due emendamenti 
approvati e  proposti  dall’ Assessore Luongo Stefano e l’altro dai Consigliere di maggioranza.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Premesso
-  che l’Amministrazione Comunale di  Avellino intende istituire il  servizio di  bike sharing che si 
configura quale servizio pubblico di  interesse generale e complementare al  trasporto pubblico 
locale (TPL), soprattutto, per lo svolgimento degli spostamenti a corto raggio;
-  che nell’ambito degli  interventi  “POR FESR 2014-2020 -  ASSE X -  Programma Integrato Città  
Sostenibile (P.I.C.S.) Intervento “Rigenerazione energetica ed ambientale dell’asse storico per la 
SMART  City:  Viale  Italia  –  Porta  Ovest  della  Città  di  Avellino”,  sono  stati  già  realizzati  due 
ciclostazioni di  bike sharing localizzate presso le in Viale Italia, in prossimità degli incroci con Via 
De Conciliis e Via Perrottelli ed il Comune è in possesso dei software di gestione e di otto biciclette 
a pedalata assistita.
Considerato
- che detto servizio rappresenta una forma di servizio pubblico alternativo all’uso del mezzo di 
trasporto privato e consente di vivere la città in modo veloce, divertente e soprattutto economico;
- che il bike sharing ha come principali finalità:

- la promozione nel territorio di una vera e propria cultura della bicicletta favorendo, per gli 
spostamenti  quotidiani,  l’uso  di  mezzi  di  trasporto  ecosostenibili  e  alternativi 
all’autovettura;

- contribuire  alla  riduzione  del  traffico  da  autoveicoli  a  favore  dell’utilizzo  di  un  mezzo 
totalmente non inquinante; esso, infatti prevede l’implementazione di impianti alimentati 
da fonti energetiche alternative a quelle tradizionali;

- l’introduzione,  nell’ambito  della  mobilità,  di  soluzioni  volte  a  contrastare  l’incidenza 
negativa del traffico veicolare privato ed individuale sull’ambiente cittadino.

Ritenuto che  al  fine  di  attivare  ed  usufruire  del  servizio  di  bike  sharing  si  rende  necessario 
approvare il relativo regolamento predisposto dall’Ufficio Politiche Giovanili, che costituisce parte 
integrante della presente deliberazione.
Vista la Delibera di Giunta Comunale n. 320 del 24 Novembre 2020 con la quale si  dispone di  
proporre al  Consiglio Comunale l’approvazione definitiva del  “Regolamento del  servizio di bike  



sharing  per  la  Città  di  Avellino” riportato  in  allegato,  che  costituisce  parte  integrante  della 
presente deliberazione, previa acquisizione del parere delle Commissioni Consiliari competenti;
Visto il  parere reso dalla  II  Commissione Consiliare Regolamenti  ed Ordinamento Istituzionale 
dell’Ente, Stato di Avanzamento del Programma e Trasparenza.
Visti 
-  i  pareri  di  regolarità  tecnica  espresso  dal  Dirigente  del  II  Settore  e  del  parere  di  regolarità  
contabile espresso dal Dirigente del Settore Risorse Finanziarie, ai sensi dell’art. 49 T.U. delle Leggi 
sull’Ordinamento degli Enti Locali d.lgs. n. 267/2000;
- il parere favorevole di conformità dell’atto all’ordinamento giuridico reso dal Segretario Generale 
sul presente provvedimento.

Si procede alla votazione dell’ordine del giorno mediante appello nominale che da il seguente esito:
FAVOREVOLI N. 18 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, De Renzi Antonello, Cesa Gennaro, Preziosi Luigi,  
Vecchione Giovanna, Spiniello Mario, De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta Gianluca,  
Cosmo Antonio, De Vito Francesca, Petrozziello Mirko, Melillo Gerardo,  Guerriero Diego, Iannuzzi  
Alessandra, Cucciniello Giovanni, Urciuoli Luigi)
CONTRARI  N.  5  (Giordano Nicola,   Cipriano Luca,  Santoro  Amalio,  Iandolo  Francesco,  Preziosi  
Costantino)
ASTENUTO N. 2 (Spiezia Monica, Di Sapio Carmine)

DELIBERA

1. di ritenere la narrativa che precede parte integrante e sostanziale del presente deliberato;
2. di approvare il  “Regolamento del servizio di bike sharing per la Città di Avellino”  riportato in 

allegato, che costituisce parte integrante della presente deliberazione;
3. di  stabilire  che,  ad avvenuta  approvazione del  Regolamento,  i  Settori  Comunali  competenti 

dovranno porre in essere ogni attività volta all’attivazione del servizio di che trattasi;
4. di dichiarare, con voti unanimi legalmente espressi, la presente deliberazione immediatamente 

eseguibile, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del d.lgs. n. 267/2000 a seguito della votazione per 
appello nominale che ha dato il seguente esito:
FAVOREVOLI N. 18 (Festa Gianluca, Maggio Ugo, De Renzi Antonello, Cesa Gennaro, Preziosi  
Luigi, Vecchione Giovanna, Spiniello Mario, De Simone Elia Virginio, Tomasetta Jessica, Gaeta  
Gianluca,  Cosmo Antonio, De Vito Francesca, Petrozziello Mirko, Melillo Gerardo,  Guerriero  
Diego, Iannuzzi Alessandra, Cucciniello Giovanni, Urciuoli Luigi)
ASTENUTO N. 1 (Di Sapio Carmine)



Punto  n.  3)  all’ O.d.G.:  “Proposta  di  Delibera  n.  229  del  10/12/2020  –  Approvazione 
Regolamento del servizio di bike sharing per la Città di Avellino”.

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Relaziona l’Assessore Luongo Stefano, che nel frattempo se ne è andato.  
     Comunque c’è una pregiudiziale scritta da parte del Consigliere Dino Preziosi, se l’Opposizione... 
chiamateli, se vogliono rientrare in Aula perché...

(Intervento fuori microfono: “Posso, Presidente?”)   

     Un momento che c’è una pregiudiziale da parte del Consigliere Preziosi, scritta. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Eh, non lo so, non ho capito se c’è o non c’è, chiamatelo il  Consigliere Preziosi, visto che  
dobbiamo discutere della pregiudiziale. 

(Intervento fuori microfono: “Ma se non c’è...”)      

     Non c’è, la dobbiamo porre comunque ai voti, è presentata scritta, quindi si deve mettere ai  
voti, bisogna leggerla e bisogna porla ai voti. 

(Intervento fuori microfono: “Eccolo qua  il Consigliere Preziosi”)

     Consigliere  Preziosi,  stavamo discutendo della  pregiudiziale,  che avete  presentato,  quindi  
siccome è per iscritto bisogna leggerla e porla ai voti, quindi voi siete presente, la volete leggere 
voi o la dobbiamo leggere noi?  
 
(Intervento fuori microfono: “Ma l’appello è stato fatto?”) 
 
     Ma l’appello è stato fatto, prima eravate assenti, quindi se...  

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     La dobbiamo leggere e porla ai voti. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
      È stata presentata una pregiudiziale, sintetizzo, se va bene...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Ascoltate un po’!  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Una pregiudiziale inviata al Prefetto, chiaramente...



PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Un  po’  di  silenzio  e  tornate  in  Aula  perché  stiamo  discutendo  della  pregiudiziale  che  il 
Consigliere Preziosi ha presentato per iscritto verso la proposta di Delibera dell’Assessore Luongo 
sul servizio di bike sharing per la Città di Avellino.  
  
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Allora, in sintesi, la pregiudiziale, sintetizzo perché se no non... allora la pregiudiziale del 28 
dicembre inviata tra gli altri anche a me, al Prefetto, alla Procura della Repubblica...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Allora in effetti il Presidente del Consiglio, a norma dell’Articolo 26, ha inviato la richiesta di  
parere alla competente Commissione per l’espressione del parere... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Allora il Presidente del Consiglio ha inviato, questo è l’antefatto, la richiesta di parere alla  
Commissione Trasparenza per il parere relativo al Regolamento bike sharing, vabbè, al di là della  
questione, per cui una convocazione, quella dell’Aula, andiamo direttamente al punto, in sintesi,  
diciamo, ecco, dovendo fare il...  le doglianze della pregiudiziale,  da un punto di  vista giuridico 
riferita  al  Regolamento,  è  fondata,  abbiamo  discusso  anche  con  il  Presidente,  anche  nella 
Conferenza dei Capigruppo, perché a norma dell’Articolo 26 nei casi di urgenza la proposta può 
essere  trasmessa  per  il  tramite  del  Presidente  del  Consiglio  o  anche  può essere  richiesta  dal  
Sindaco in un termine non superiore a 48 ore.  
     Ora la proposta ovviamente di urgenza deve essere motivata dal Sindaco o anche dal Presidente 
del Consiglio e quindi questo nell’ambito del procedimento, e quindi della Commissione, questo 
rappresenta  un vizio  perché sostanzialmente  è una forma di  invalidità,  che è sussumibile  alla 
fattispecie della nullità,  per la verità,  nell’annullabilità perché è una violazione di una regola e 
quindi sostanzialmente il parere è in questi termini, di non tenerne conto ai fini di questo... ( fuori  
microfono)... non so se sono chiaro... 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
    Perché nessuno ascolta, quindi non è che mi interessa di essere ascoltato, però...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
      Fate un po’ di silenzio ed ascoltate!

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Chiedo scusa, non sono stato chiaro, non...  
 
(Intervento fuori microfono: “No no, chiarissimo”) 

     In sintesi il punto è questo, la Commissione che è stata tenuta, e ne abbiamo discusso già in 
Conferenza dei  Capigruppo,  ma era anche tra l’altro tempo fa la posizione del  Presidente, ma 
abbiamo più volte ragionato e discusso, tant’è che il Presidente non portò all’Ordine del Giorno del 
23, proprio perché c’era questo vulnus, che rimane perché sostanzialmente l’Articolo 26 così dice  
che il Sindaco ed il Presidente del Consiglio comunale, nei casi di urgenza, devono adeguatamente 
motivare, cosa che nel caso specifico non risulta, salvo diversa evidenza effettuato, per cui questa 



forma di invalidità mi induce a suggerirvi di non tener conto della Commissione, essendo tra l’altro 
il  Consiglio  comunale  assolutamente,  per  il  principio  di  continuità  funzionale,  detraibile  dalla 
sentenza della Corte Costituzionale 13 del 2004, pienamente autonomo rispetto alla Commissione 
e quindi non c’è necessità di tenere conto di un parere di una Commissione consultivo che risulta...  
per i motivi anzidetti, diciamo.

(Intervento fuori microfono: “Chiedo la parola”)

     Volevo aggiungere... un attimo soltanto, posso finire? Aggiungo che sono decorsi, come dice 
l’ultimo comma, i termini dell’Articolo 26, cioè i 7 giorni, perché stiamo parlando all’11, oggi sono 
ampiamente decorsi...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     È una violazione di Legge, non è una cosa... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)
     
      Questo è il mio parere. 

(Intervento fuori microfono: “Posso?”)  

PRESIDENTE UGO MAGGIO
     Prego, Consigliere Melillo.  

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO 
     Allora,  Segretario,  se  abbiamo  capito  bene  noi  possiamo  votare  questa,  cioè 
indipendentemente  dalla  pregiudiziale  possiamo  votare  tranquillamente  questa  pratica,  se  ho 
capito bene, cioè Lei ci assicura che non ci sono problemi invalidanti o altre cose?  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Allora il  “non tenendo conto”,  a  mio  avviso,  di  un parere  della  Commissione che risulta  
sostanzialmente viziato, poi la pratica può essere tranquillamente votata.  
 
CONSIGLIERE GERARDO MELILLO 
     Quindi la pratica può essere votata.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Non tenendo conto, quindi non citando, estrapolando dal...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Va emendato, non tenendo conto di quella cosa. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Allora praticamente nella pregiudiziale...  



 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     È stato disattento, ho detto di non tenere conto del... se ho detto di non tenere conto del 
parere significa...  
 (Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Di cui va fatto un emendamento su...

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Allora il discorso è questo, se ascoltate poi possiamo alla votazione, nell’emendamento che il  
Consigliere  Preziosi  ha  presentato  per  iscritto  rileva  un  vizio  di  forma  praticamente  nella 
convocazione  della  Commissione,  richiesta  dal  Presidente  Cucciniello  sotto  forma  di  urgenza, 
siccome non è possibile richiederlo in forma urgente se non da parte o del Presidente del Consiglio  
o del Segretario comunale, chiaramente... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     O del Sindaco praticamente, la Commissione comunque si è svolta, comunque alla fine ha dato 
un parere, però il parere che dovrebbe essere consultivo e non vincolante alla fine decade perché 
c’è quel vizio di forma, dopodiché si era convenuti di trasferire al Consiglio comunale successivo la  
Delibera  in  modo  tale  da  far  riconvocare  la  Commissione,  cosa  che  non  è  avvenuta,  per  la  
Presidenza  del  Consiglio  trascorsi  i  7  giorni  parere  o  non  della  Commissione  la  pratica  va  in  
Consiglio, perché il parere non essendo vincolante, ma consultivo, se non viene... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Però nel rispetto dei 7 giorni, se non avviene la convocazione per la Presidenza la pratica è 
pronta per essere deliberata in Consiglio perché è il Consiglio che va a deliberarla in positivo o in 
negativo. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     A prescindere comunque il Consiglio vota la Delibera, quindi vota, poi nella Delibera se ci sono  
dei vizi chiaramente quella sarà... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Lascia stare che il parere è viziato, però la Delibera che tu porti chiaramente, che ha una sua 
valenza per la Città...  

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Adesso prima votiamo l’emendamento, è chiaro.  
 



(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Se non ci sono interventi votiamo prima la pregiudiziale innanzitutto. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
      Io avevo informato anche un Organo Istituzionale di questa violazione e gli avevo chiesto la 
cortesia di far riconvocare la Commissione, mi rendo che nemmeno questa persona ha inteso dire  
al Presidente della Commissione di riconvocarla per risolvere questo problema ed il fatto inizia a 
diventare, per la verità, un po’ antipatico, perché prima di arrivare a certi punti avverto sempre.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
    Giusto un inciso,  io credo di  essere stato chiaro in quello che ho detto,  Consigliere,  e  ho 
suggerito di emendare la parte in cui si fa riferimento alla Commissione, tutto qua.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Di estrapolare.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Procediamo alla votazione per appello nominale. 

(Il  Segretario  procede  alla  votazione  sulla  pregiudiziale  proposta  dal  Consigliere  Costantino  
Preziosi)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Il Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
     (Fuori microfono) contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) astenuto.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Astenuto. De Renzi? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
    Contrario.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cesa? 



CONSIGLIERE GENNARO CESA 
     (Fuori microfono) contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? Assente. Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? 

CONSIGLIERA TERESA CUCCINIELLO  
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. De Vito?  



CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO 
     Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Melillo? 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. D’Aliasi? 

CONSIGLIERA GABRIELLA D’ALIASI 
     Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 
CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iacovacci? 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Russo Francesco? Assente. Gaeta? 



CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA
     (Fuori microfono)  contrario.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Picariello Ferdinando? Non è collegato? Andiamo avanti. Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) astenuto.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Astenuto. Giordano Nicola? Assente. Cipriano? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Marietta? 

CONSIGLIERA MARIETTA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Spiezia? Assente. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole.  Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino?  
 
CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio?  
 
CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Montanile? Assente. 



PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 2 astenuti, 6 favorevoli, 19 contrari, quindi è bocciata la pregiudiziale. 
     Andiamo avanti, c’è l’emendamento, chi è che presenta l’emendamento?

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Illustriamo prima la pratica e poi vediamo l’emendamento. 
     La parola all’Assessore Luongo.  
 
ASSESSORE STEFANO LUONGO 
      Presidente,  Assessori,  Consiglieri,  Sindaco,  la  pratica  di  oggi  riguarda  l’approvazione  del 
Regolamento del bike sharing, quindi...  

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Silenzio, per favore!  
 
ASSESSORE STEFANO LUONGO 
     Una pratica importante per la nostra Città in quanto è oggettivo che il nostro Capoluogo sia  
arretrato, siamo indietro rispetto ad un servizio presente in tante altre Città e in tanti Capoluoghi,  
quello appunto della mobilità sostenibile ed è importante dopo che abbiamo a disposizione, con 
interventi fatti anche delle passate Amministrazioni, due ciclo-stazioni già esistenti, regolamentare  
l’utilizzo  per fare  in  modo che nei  prossimi  giorni,  nelle  prossime settimane,  anche quando il 
tempo migliorerà,  finalmente il  servizio  di  bike sharing possa funzionare,  sia con le  due ciclo-
stazioni  attuali,  ma anche con gli  interventi  che questa Amministrazione intenderà mettere in 
campo  nell’ambito  della  mobilità  sostenibile,  partendo  dalle  piste  ciclabili  ed  arrivando 
chiaramente all’integrazione di  queste ciclo-stazioni  con altre,  oltre che chiaramente toccando 
altri temi, che sono concentrati prevalentemente sulla mobilità e quindi sull’elettrico.  
     La Delibera che la Giunta propone al Consiglio è una Delibera che regolamenta l’utilizzo, i punti  
più salienti dell’utilizzo attualmente delle due ciclo-stazioni, che sono quelle che si trovano a Viale 
Italia, riguardano le modalità di registrazione, infatti abbiamo previsto due modalità: la prima è 
l’uso  di  una  App  Mobile,  quindi  un  uso  più  tecnologico  ed  immediato;  la  seconda  invece  è 
l’acquisto di una Card; Card che il Comune ha già in possesso... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)
  
PRESIDENTE UGO MAGGIO
     Sì, ma facciamolo parlare.  
 
ASSESSORE STEFANO LUONGO 
     Io non ho problemi.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Non ci sono problemi, allora...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)



     “Su proposta dell’Assessore alle Politiche Giovanili e della Mobilità Tonino Genovese il Consiglio  
comunale...”

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Mi ascoltate? Mi sentite? Ora va bene? Ok. 
     “Su proposta dell’Assessore alle Politiche Giovanili e dell’Assessore alla Mobilità il Consiglio 
comunale,  premesso che l’Amministrazione comunale di  Avellino intende istituire il  servizio di 
bike, che si configura quale servizio pubblico di interesse generale e complementare al trasporto 
pubblico locale; 
     che nell’ambito degli  interventi POR FES 2014, 20 asse 10, PICS, intervento di generazione  
energetica ambientale sono stati  realizzati  due ciclo-stazioni  di  bike sharing,  localizzate  presso 
Viale Italia;  
     considerato che detto servizio rappresenta una forma di servizio pubblico alternativo all’uso del  
mezzo di trasporto previsto e consente di vivere la Città in modo veloce, divertente e soprattutto  
economico; 
     che il bike sharing ha come propria finalità la promozione nel territorio di una vera e propria  
cultura  della  bicicletta,  favorendo  per  gli  spostamenti  quotidiani  l’uso  di  mezzi  di  trasporto 
ecosostenibile  alternativi  all’autovettura;  contribuire alla riduzione del  traffico da autoveicoli  a 
favore dell’utilizzo di un mezzo non inquinante, esso infatti prevede l’implementazione di impianti  
alimentati  da fonti energetiche alternative a quelle tradizionali; l’introduzione nell’ambito della 
mobilità di soluzioni volte a contrastare l’incidenza negativa del traffico veicolare;  
     ritenuto che al fine di attivare e di usufruire del servizio di bike sharing si rende necessario  
approvare  il  relativo  Regolamento  predisposto  dalle  Politiche  Giovanili,  che  costituisce  parte 
integrante della presente Deliberazione;
     vista la Delibera di Giunta comunale numero 320 del 24 novembre, con la quale si dispone di  
proporre  al  Consiglio  l’approvazione  definitiva  del  Regolamento  di  bike  sharing,  riportato  in 
allegato,  che costituisce  parte  integrante  della  presente Deliberazione,  previa acquisizione del  
parere delle Commissioni Consiliari competenti;  
     visto  il  parere  reso dalla  Seconda Commissione Consiliare,  (Regolamento e  Ordinamento 
Istituzionale dell’Ente, Stato di avanzamento, Programma e Trasparenza);  
    visti  i pareri di regolarità tecnica espressi dal Dirigente del Secondo Settore e del parere di  
regolarità contabile espresso dal Dirigente del Settore Risorse Finanziarie, il parere favorevole di  
conformità l’atto all’ordinamento giuridico reso dal Segretario Generale  

Delibera
     di ritenere la narrativa, che precede, parte integrante e sostanziale del presente Deliberato; 
     di approvare il Regolamento del servizio di bike sharing per la Città di Avellino, riportato in  
allegato, che costituisce parte integrante della presente Deliberazione;
     di stabilire che è avvenuta approvazione del Regolamento e i Settori comunali dovranno porre 
ogni attività volta all’attivazione del servizio e di dichiarare con voti unanimi...  
     Quindi passerei alla lettura del Regolamento.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Come no?  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)



     Io leggo tutta la Delibera, poi si discute. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Il Regolamento è parte integrante, quindi devo finire tutta la Delibera.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Io dovrei fare prima la lettura di tutto.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Legga, facciamo prima a leggerla piuttosto che a perderci tra le chiacchiere, se fate un po’ di 
silenzio andiamo avanti perché se no... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Sta leggendo... la parola per che cosa? Sta leggendo... 
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Sta leggendo.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Andiamo avanti, alla fine fai l’intervento, alla fine della lettura.  
 
ASSESSORE STEFANO LUONGO 
     Regolamento per il servizio di bike sharing per la Città di Avellino. Posso parlare, Presidente?  

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Alla fine della lettura... ha chiesto la lettura per intero?  
 
((Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     E sta leggendo per intero, poi dopo aver letto tutto si fa l’intervento.  
 
ASSESSORE STEFANO LUONGO 
     Il  presente Regolamento stabilisce le condizioni  di utilizzo del  servizio di  bike sharing, bici 
condivisa istituita dal Comune di Avellino.  
     Oggetto. Il  servizio di  ciclo-stazioni  bike sharing consente la disponibilità di  un sistema di  
biciclette pubbliche a noleggio, al servizio dei Cittadini di Avellino e di coloro che effettuano brevi 
spostamenti  in  Città,  l’utente  ha  la  possibilità  di  prelevare  la  bicicletta  da  una  stazione  di 
distribuzione e di riconsegnarla nella stessa o in una differente da quella di prelievo e situata in un 
altro punto della Città. 
     Definizioni. Bike sharing è il  servizio di  noleggio in condivisione di  biciclette operante nel 
Comune di Avellino, il servizio consente di prelevare la bicicletta in un ciclo-posteggio e depositarla 
o restituirla in un ciclo-posteggio anche differente dal punto di prelievo; ciclo-stazione di bike, ogni  
stazione installata nel Comune di Avellino adibita al servizio di bike sharing per il prelievo e per il 



deposito  della  bicicletta  durante  il  suo  utilizzo,  la  colonnina  è  la  struttura  alla  quale  viene 
agganciata la bicicletta; gestore è il soggetto che gestisce il servizio di bike sharing, il servizio può  
essere gestito direttamente dall’Ente o affidato a terzi in concessione; utente, il soggetto abilitato  
all’utilizzo  del  servizio  mediante  adesione  e  conseguente  registrazione,  che  prevede  la 
sottoscrizione del Regolamento e la compilazione e la sottoscrizione del modulo di registrazione.  
Account è la registrazione dell’utente che contempla l’insieme delle informazioni che identificano 
l’utente e che consente l’accesso al servizio di bike sharing, la registrazione può avvenire tramite 
Web App  Mobile  all’indirizzo  avellino.ecospazio.it,  ovvero  acquistando  una  tessera  elettronica 
personalizzata.  
     Finalità e caratteristiche del servizio. Il  bike sharing si configura quale servizio pubblico di 
interesse generale e complementare al trasporto pubblico locale e soprattutto per lo svolgimento 
degli  spostamenti  a  corto  raggio,  esso  inoltre  rappresenta  una  forma  di  servizio  pubblico 
alternativo all’uso del mezzo di trasporto privato. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Io ho ascoltato che bisognava leggere tutta la Delibera, compreso il Regolamento che fa parte 
del Deliberato, no? 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Segretario, posso leggere integralmente il Deliberato?

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     È parte del Deliberato.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Leggiamo il Deliberato, poi dopo si discuterà.  

ASSESSORE STEFANO LUONGO 
     “Il bike sharing ha come finalità quello di promuovere nel territorio una vera e propria cultura 
della  bicicletta,  favorendone  l’uso  per  gli  spostamenti  quotidiani,  oltre  che  contribuire  alla 
riduzione del traffico da autoveicoli... “ però, Presidente... 
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)
 
     Li sto leggendo...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Sta leggendo il Regolamento, poi se ne discuterà.  
 
ASSESSORE STEFANO LUONGO 
     Consigliere Iacovacci, li sto leggendo.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)
     
     Esattamente, nei vari punti.  



PRESIDENTE UGO MAGGIO 
    Però se non lo fai leggere non si può discutere di niente.  
 
ASSESSORE STEFANO LUONGO 
     Sono al punto 3, finalità e...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Se avesse fatto un po’ di attenzione probabilmente...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     No, Presidente, se posso continuare...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  
     Si legge tutta e poi dopo si discute. Continua, vai avanti fino alla fine, vai avanti fino alla fine.   

ASSESSORE STEFANO LUONGO 
     “Il bike sharing ha come finalità...”  
 

(Bagarre in Aula)

 PRESIDENTE UGO MAGGIO 
      Innanzitutto un po’ di calma, allora sentiamo... Segretario, allora legge prima tutto e poi si  
discute?  
     Un po’ di silenzio, per favore! Parla il Segretario! 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Cerchiamo  di  riportare  un  po’  di  ordine,  allora  l’Assessore  sta  illustrando,  leggendo 
sostanzialmente, il Regolamento, in premessa vi è stata una pregiudiziale, quella del Consigliere 
Preziosi, a cui sostanzialmente il parere, diciamo, sul piano procedurale mio è favorevole, anzi ho 
suggerito,  come si  ricorderà,  come ricorderà  quest’Aula,  di  estrapolare  dall’atto,  di  emendare 
nell’atto  il  riferimento  alla  Commissione  e  adesso  direi  però  che  per  una  questione  d’ordine 
normalmente noi, e anche in via proprio giuridica, il Regolamento sta depositato da tanto tempo,  
lo sta leggendo, credo che lo illustrerà pure, non so se farà delle considerazioni, ma credo che se 
volete  insomma  portare  avanti  questo  Consiglio  comunale  in  questo  modo,  ma  parlo  sia  ai 
componenti della Maggioranza che a coloro che ad essi si oppongono, chiaramente non andremo 
da nessuna parte.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     No, un momento però, perché non è che non è passato, è passato per la Commissione, la  
Commissione ha espresso anche un parere, quindi alla fine c’è stata una valutazione, che poi il  
problema si è posto perché se non avesse scritto urgente, il termine urgente, non ci sarebbe stato  
il problema.  
 



(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     No, l’invalidità è data...  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     C’è una violazione di Legge, l’abbiamo detto qual è. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Sulla questione della pregiudiziale nella sua interezza perché è in questi termini il mio parere sul  
piano strettamente... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

      Non mi pare che ritornare sullo stesso piano...  
 
(Intervento fuori microfono parzialmente comprensibile: “Ma non sto ritornando, sto cercando di  
spiegare  che  siccome io  sono  un  Consigliere  comunale  ed  un  Capogruppo  e  non  ho avuto  la  
possibilità di  essere convocato correttamente ad una Commissione io non ho potuto prendere  
visione in Commissione del Regolamento e il Consiglio comunale vuole approvare...  è un problema 
del  Consiglio,  ma io devo essere messo nella condizione, secondo scienza e coscienza, di  poter  
esprimere un voto a favore e contrario e...”)   

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     C’è qualcuno che ha partecipato a quella Commissione, quando c’è stata?  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO
     Allora si parte dalla convocazione, cioè dalla richiesta di convocazione di Commissione del 10  
dicembre da parte del Presidente Maggio, ai sensi dell’Articolo 26...  

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     La richiesta di  parere, ai  sensi dell’Articolo 26, si  va in Commissione, ci  siamo trovati  qui,  
eravamo  io,  Lei  e  il  Consigliere  Iacovacci  e  tutto,  diciamo,  volevano  guardare  forse  tranne  il 
Regolamento perché siamo rimasti qui, e il Segretario ne è testimone, a discutere sul luogo, non di  
quello di cui si doveva discutere e cioè del Regolamento, siamo rimasti qui a dire che la Seduta non 
poteva essere valida perché il luogo della convocazione era diverso da quello dove il Presidente 
Cucciniello si era portato per far svolgere i lavori della Commissione, allora a me interessa parlare 
del Regolamento ed eventualmente se a questo Regolamento possiamo...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     E le regole le stiamo rispettando, Iacovacci. 



(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Le stiamo rispettando, Iacovacci.  

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     E vengo al punto perché nel verbale del 14 quando il Presidente Cucciniello chiede parere al 
Segretario il Segretario, e lo leggo, unitamente al Presidente... scusi un secondo... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Allora,  chiedo  scusa,  avete  l’educazione  di  ascoltare?  Ho  preso  il  parere  per  leggerlo,  
l’educazione di ascoltare, il problema lo abbiamo discusso, la convocazione in una sede diversa da 
quella che era stata richiamata nella convocazione, dico bene, Consigliere?  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     “Richiesto il parere al Segretario in merito alla vicenda, avendo questi sottolineato che essendo  
la Sala Stampa luogo diverso da quello indicato nella convocazione, le decisioni della Commissione  
sarebbero potute essere invalidate - sarebbero potute essere invalidate - si decideva di riconvocare  
la Commissione per la prima data utile con urgenza”.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Si decideva comunemente, quindi il Presidente insieme al Segretario decidevano di...

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Iacovacci, non interrompa, viene qui e parla, viene qui e parla, io sto leggendo cosa è riportato 
in questo verbale,  anche per rispetto del  Presidente Cucciniello,  che sostituiva te  per  portare  
avanti  quel  lavoro  relativo  al  Regolamento  al  bike  sharing  e  l’intenzione  era  solo  quella  di 
approvare, leggerlo, commentarlo, eventualmente modificarlo o integrarlo, migliorarlo, ma se qui 
ci si continua a confrontare sui tecnicismi, sul fatto che possa essere portato, sul fatto che il parere 
fosse vincolante o meno, sul fatto che quella dicitura debba essere riportata o meno in Delibera, 
che è veramente...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Le regole della Democrazia prevedono che nessuno ha imposto a voi di dimettervi, vi siete 
dimessi spontaneamente, in quelle Commissioni non c’eravate perché dimissionari, quindi non è 
colpa  nostra  se  non  avete  avuto  modo  di  volerlo  approfondire  il  Regolamento,  ma  solo 
approfondire il tecnicismo, cioè la virgoletta della sala piuttosto che dell’Aula, il problema era il  
Regolamento o un vizio? A me e a noi interessa approvare il Regolamento del bike sharing per la  
Città, può essere migliorato, integrato, può non essere perfetto, può essere perfetto, ma a me 
interessa solo ed esclusivamente quello, parlare di altro, continuare a parlare di altro, secondo me, 
non è un servizio utile alla Città.  
     Lo dico perché non c’è assolutamente... 



(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

    E tu te ne assumi la responsabilità a dire che c’è un abuso, non c’è nessun abuso, di nessun tipo, 
questo volevo dire, grazie.   
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

PRESIDENTE UGO MAGGIO    
     Sì, però dobbiamo andare avanti con il Deliberato, anche perché noi stiamo proponendo alla 
Città...  
 
CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     Presidente, io sono più veloce, sono ancora più veloce.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO    
     Un qualcosa di positivo per la Città... (voce sovrapposta)...   
 
CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     Io prendo atto, ma di positivo per la Città c’è pure il problema delle Scuole, ci  sta pure il  
problema...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO    
     E per questo dico, andiamo avanti, ci stanno tanti argomenti importanti, quello della Scuola è  
importante, quindi andiamo avanti.  
     Spegnete i microfoni da lontano! 
 
CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     Il problema che sto per esprimere è semplice, la Democrazia è fatta di regole, chi non le vuole 
rispettare non rispetta la Democrazia,  nel  caso di specie è facile,  cioè per me è proprio parva 
materia dover dire con molta onestà che le regole sono state violate, detto questo il fatto che 
possa interessare che uno poteva andare in Commissione o non poteva andare, il fatto che mi sia 
dimesso non devo dare conto a nessuno, perché non c’ho un obbligo di restare nelle Commissioni 
e posso dimettermi quando voglio, non è che me ne vado, se ne va qualcun altro, ma non io, il 
Regolamento però prevede che il Consigliere comunale o il Capogruppo deve essere invitato per 
partecipare senza diritto di voto alle Commissioni, mi sbaglio, Segretario?  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     No.  
 
CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     No? Va bene, basta così.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Però volevo solo chiarire però visto che c’è la possibilità di... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

      Quando si convoca un’adunanza si indica il luogo preciso e... (voce sovrapposta)...   



 
CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     Eh, sì, ma l’abbiamo discusso qua, che io vi feci prendere atto che erano le 12:15 e voi avete 
dato atto che... 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Dopodiché naturalmente la decisione sull’urgenza la prende il Presidente, ma ovviamente con i  
meccanismi procedurali e sostanziali scrutinati dall’Articolo...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Allora l’urgenza è possibile, ma va motivata, secondo quanto dice il Regolamento, mi pareva...  
(voce sovrapposta)... 
 
CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     Ma va motivata dal Presidente e dal Sindaco. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Sì, ma quello sta confermando... ora rispetto a questo siccome ci è stato precluso di partecipare 
come Capigruppo e come Consiglieri nelle Commissioni, ma non perché non c’hanno fatto entrare,  
ma perché sono state tutte e due sbagliate, una perché non era motivata l’urgenza e un’altra  
perché  convocata  in  un  luogo  diverso,  è  come  se  domani  il  Presidente  convoca  il  Consiglio 
comunale alla Biblioteca Provinciale ed i Consiglieri vengono qua, è chiaro che è errato, è l’ABC del  
Diritto e siccome noi siamo per il rispetto delle regole nessuno ci può mai venire a dire che a me 
interessa questo per la Città, perché a tutti interessa qualcosa per la Città, parlo a livello di indirizzi  
politici  chiaramente, perché interessi diversi noi, come Opposizione, ma penso pure loro come 
Maggioranza, non ne hanno...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Questo è un servizio che viene offerto alla Città.  
 
CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     Eh,  appunto,  esattamente.  Allora rispetto a questo c’è un problema, un vulnus di  fondo, 
siccome non è stata data a me, a Iacovacci,  la possibilità di partecipare alla Commissione perché 
tutte e due le convocazioni erano sbagliate, io per avere una nozione piena, convinta rispetto al 
Regolamento il  buon Assessore me lo legge Articolo per articolo, dopodiché se abbiamo delle 
osservazioni da fare si va avanti e alla fine si vota nel suo complesso, questo è il discorso, anche 
perché...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Segretario, che cosa si prevede? Il Regolamento che prevede? 
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

(Bagarre in Aula)



CONSIGLIERE GERARDO MELILLO 
     Presidente, volevo chiedere, pure al Segretario, mi informo se è possibile che si possa votare  
punto per punto o si può mettere ai voti questa cosa perché noi la pensiamo diversamente, loro la  
pensano in  un modo e se questa cosa si  può votare  oppure no,  perché se si  può votare  noi 
preferiremmo votare e decidere anche in che modo, se si può fare punto per punto o se si legge 
tutto il Regolamento, come è giusto che sia, e poi si vota il Regolamento nella sua interezza, non è  
che lo possiamo spacchettare.  
     Si può decidere di spacchettare un Regolamento? Mi chiedo.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     La richiesta qual è? Che vogliamo mettere ai voti...?  
 
CONSIGLIERE GERARDO MELILLO 
      La richiesta è, io ho ascoltato che si... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Ma è per una questione temporale, ci mancherebbe, non perché... però se leggiamo punto per 
punto e ogni punto lo dobbiamo votare mi sembra una forzatura, quello che volevo sapere io è se 
si può fare questa forzatura o se si può evitare questa forzatura...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Dobbiamo mettere ai voti.  
 
CONSIGLIERE GERARDO MELILLO 
     Mettendola ai voti, chiaramente leggendo, sì, chiedo scusa, leggendo, sì, tutto il Regolamento,  
però votando il Regolamento, non ogni punto del Regolamento. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

      Che significa? Il Regolamento è uno.  

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Questo è, volevo capire se si può mettere ai voti questa cosa.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Allora il Segretario dice che è una scelta dell’Assise, quindi porremo ai voti chiaramente, se  
leggere per intero o punto per punto, quindi...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Siccome il Deliberato è agli atti poniamo al voto la richiesta fatta dal Consigliere Iacovacci, della  
lettura per ogni singolo Articolo e il  Segretario dice che dobbiamo valutare l’Aula che cosa ne 
pensa  perché  evidentemente  gli  altri  Consiglieri  potrebbero  già  aver  letto  tutto  il  Deliberato 
presente agli atti da tempo a questo punto, perché gli atti del... 



(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Il Regolamento lui dice che è un fatto meramente politico, per cui viene demandato all’Aula,  
alla scelta dell’Aula, questo ha detto il Segretario, per cui mettiamo ai voti questa richiesta. 
     Procediamo alla votazione. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)
 
CONSIGLIERE GERARDO MELILLO 
     Allora, se ho capito bene, la proposta che proveniva dai banchi dell’Opposizione è questa, dice:  
“Leggiamo punto per punto e poi votiamo su ogni singolo punto, facciamo una votazione”.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Apriamo  la  discussione,  benissimo,  io  dico  che  il  Regolamento  è  comunque  uno  ed  il  
Regolamento non penso possa essere...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     È uno il Regolamento, scusate, io sto facendo una semplice riflessione, non ho niente contro 
nessuno, ognuno giustamente, legittimamente esprime le proprie valutazioni, io sto esprimendo 
una  valutazione,  mi  chiedo,  per  fare  la  discussione  veramente  si  può  fare  la  discussione 
spacchettando il Regolamento punto per punto oppure si può fare un’unica discussione? 
     Cioè che valenza ha spacchettare? Questo è.
  
PRESIDENTE UGO MAGGIO  
     Il Segretario ha detto che è una scelta...  
 
CONSIGLIERE GERARDO MELILLO 
     Io dico: “Facciamo la votazione sul Regolamento e poi si fa la discussione sul Regolamento”, 
punto, non è che... va bene? Perché se no veramente andiamo per le Calende Greche.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     E allora lo dobbiamo mettere agli atti.  
 
CONSIGLIERE GERARDO MELILLO 
     E abbiamo messo ai voti questo, quindi l’Assessore...

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     L’Assessore farà la lettura integrale del Regolamento e poi si apre la discussione.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Allora la richiesta del Consigliere Melillo, la mozione, diciamo così...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     È la stessa cosa. 



(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     E’ la stessa cosa la richiesta, perché tu dici che vuoi ogni singolo Articolo e che venga discusso 
non votando, discusso ogni singolo Articolo...  

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
     Io ho detto un’altra cosa...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
      E si legga tutto in una volta e si fa una discussione unica.  
 
CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
     Presidente, no, io ho chiesto questo, poiché la Commissione non è stata svolta per come  
doveva  essere  svolta  noi  non  abbiamo  potuto  fare  una  discussione  come  facemmo  con  il 
Regolamento del Campo Coni e con altri Regolamenti, oggi poiché io gli Articoli uno per uno non 
so, quando lo va a leggere il punto primo può essere anche che a me il punto primo mi sta bene  
come sta bene a tutti  e si  passa al punto secondo, non è che uno fa la discussione punto per 
punto...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Vuoi la discussione per ogni singolo punto...  
 
CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
     No, dico, se...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     E come no?  
 
CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
     Ma non la discussione, nel senso che si apre il dibattito...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Ma si può aprire la discussione però, perché tu la puoi pensare in un modo, l’altro in un altro,  
invece lui dice di fare una discussione unica...  

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
      E come la faccio la discussione unica... 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Alla fine della lettura del Deliberato.  

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
     Se poi...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Il Segretario ha detto di porre ai voti e poi dopo...  
 



CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
     E io chiedo al Segretario.
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     E poniamo ai voti.  
 
(Voci sovrapposte)

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
     Ma mi fa vedere dove sta scritto perché l’altra volta per gli altri Regolamenti li abbiamo letti 
punto per punto, come funziona? Andiamo a giornate? Il Segretario a giornate dice che...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO   
     Ha detto punto per punto? Non mi pare che...  
 
CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
     Eh, sì...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
      Non mi sembra, non abbiamo mai letto punto per punto il Deliberato.  
 
CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
      Il Regolamento, l’altro, quello che...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
      Comunque non abbiamo mai letto il Deliberato punto per punto.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)
  
     Fu richiesta la cosa e fu accettata, ci sono tanti altri Deliberati, per cui non si è avuta la lettura  
punto per punto, quindi alla fine non è una regola, è una scelta che i Consiglieri possono... visto 
che non c’è unanimità si pone ai voti.  
 
CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     Ammesso che non c’è una regola prevale la consuetudine e il Segretario questo lo sa...  
 
(Voci sovrapposte) 

     Prevale l’uso e la consuetudine, il problema è che voi dimenticate l’antefatto che sta a monte, a  
me Capogruppo non mi arrivano gli atti, arrivano solo ai membri della Commissione e io non ne ho  
mai preso visione, questo è l’antefatto che sta a monte...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Melillo, tu vuoi votare, ma mi fai parlare o no?  
 



PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Allora facciamo la votazione... Segretario, la votazione è sulla lettura totale del Deliberato con  
discussione unica finale, vediamo chi è favorevole e chi è contrario.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA  
     Quindi la proposta Melillo, per capirci?  
 
CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     Segretario, voi volete fare così? Su ogni Articolo voglio che Lei mi dica Articolo 1, si ferma e se 
abbiamo da fare emendamenti li depositiamo. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Ma tu  puoi  votare  quello  che  vuoi,  Melillo,  non  è  il  numero  dei  voti  che  fa  esprimere 
l’intelligenza delle persone, perché tu puoi essere pure attento nell’Aula e non riesci a giustificare 
quello che vieni a chiedere... cioè in Democrazia non è che tu perché hai i voti hai ragione.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     E io ti sto dicendo... tu hai chiesto di votare, io ti sto dicendo perché non voglio votare.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     No, io ti sto dicendo perché non voglio votare, se vuoi parlare tu solo... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)
 
      Se vuoi parlare tu solo parla, io ti sto dicendo per quale motivo non condivido la tua posizione  
perché c’è un vulnus a monte che voi volete disconoscere, nonostante che il Segretario ha detto  
che...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  
     La non condivisione è chiara, non è... abbiamo capito perfettamente. 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     Non è questo.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Però noi adesso procediamo alla votazione. 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     Presidente, se andate avanti così che solo perché avete 22 persone che vi alzano la mano non 
andiamo bene perché alla fine rispetto ad un atto del genere...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Sì, ma purtroppo ogni cosa noi la poniamo ai voti, quindi anche questa è un’altra richiesta...  
 



CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     Perfetto, allora la poniamo ai voti, allora l’Assessore ci legge Articolo per Articolo...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Eh, no, stiamo votando diversamente...  

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI
     No, se io devo presentare gli emendamenti come faccio? Sospendiamo il...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Gli  emendamenti  si  presentano alla fine, se noi decidiamo, se l’Aula decide di  far leggere  
l’intero Deliberato...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Forza, procediamo alla votazione.

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     Perfetto, allora alla fine siccome non ho avuto la percezione del Regolamento sospendiamo 
mezz’ora la Seduta, ci leggiamo il Regolamento...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Ed allora fate quello che volete insomma.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA  
     Allora posso procedere?  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Sì, procediamo alla votazione per appello nominale.  
 
CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) io voglio sapere se è legittimo o meno questo.  

(Il Segretario procede alla votazione sulla richiesta presentata dal Consigliere Melillo)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Il Sindaco? 

SINDACO GIANLUCA FESTA  
     La proposta del Consigliere Melillo votiamo? Quale proposta votiamo?  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     La proposta del Consigliere Melillo.



  
SINDACO GIANLUCA FESTA  
      Quindi di discussione unica dell’argomento, non punto per punto. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Sì.  
 

SINDACO GIANLUCA FESTA 
      Favorevole alla proposta Melillo, discussione unica.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) favorevole.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. De Renzi? Assente. Cesa? 

CONSIGLIERE GENNARO CESA 
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Vecchione Giovanna? 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 



     Favorevole. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
     (Fuori microfono) favorevole.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cucciniello Teresa? 

CONSIGLIERA TERESA CUCCINIELLO  
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole.  De Vito? Al  momento è assente.  Petrozziello Mirko? Al  momento è assente.  
Melillo? 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Favorevole.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cucciniello Giovanni? 
 
CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Favorevole.  
 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iacovacci? 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? 

CONSIGLIERE FERDINANDO PICARIELLO  
     Astenuto. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Astenuto. Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) favorevole.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cipriano? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
     (Fuori microfono) contrario.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Marietta? 

CONSIGLIERA MARIETTA GIORDANO  
     (Fuori microfono) contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiezia? Assente. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) contrario.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) contrario.



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Di Sapio? Assente. Montanile? Assente. De Vito?  
 
CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
     Favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole.  

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Siamo ancora in corso di votazione, abbiamo dato a tutti la possibilità sia a Maggioranza che ad  
Opposizione in corso di votazione, sì. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 1 astenuto, 7 contrari, 17 favorevoli, quindi favorevoli alla richiesta del  
consigliere Melillo sulla lettura globale della Delibera con discussione successiva al termine della 
lettura. 

ASSESSORE STEFANO LUONGO  
    Parto daccapo, dato che è arrivato anche il Consigliere Giordano. 
    “Regolamento del Servizio di Bike Sharing per la Città di Avellino. 
     Il  presente Regolamento stabilisce le condizioni di utilizzo del  servizio di  bike sharing, bici 
condivisa, istituito dal Comune di Avellino.  
     Articolo 1. Oggetto - Il  servizio di ciclo-stazioni bike sharing consente la disponibilità di un 
sistema di  biciclette  pubbliche a  noleggio,  al  servizio  dei  Cittadini  di  Avellino  e  di  coloro  che 
effettuano brevi spostamenti in Città, l’utente ha la possibilità di prelevare la bicicletta da una 
stazione di distribuzione e di riconsegnarla nella stessa o in una differente da quella di prelievo e 
situata in un altro punto della Città. 
     Articolo 2. Definizioni. Bike sharing è il servizio di noleggio in condivisione di biciclette operante 
nel  Comune  di  Avellino,  il  servizio  consente  di  prelevare  la  bicicletta  in  un  ciclo-posteggio  e 
depositarla o restituirla in un ciclo-posteggio anche differente dal punto di prelievo.  
     Ciclo-stazione di bike sharing. Ogni stazione installata nel Comune di Avellino adibita al servizio 
di bike sharing per il prelievo e per il deposito della bicicletta. 
     La colonnina è la struttura alla quale viene agganciata la bicicletta, più colonnine formano una 
stazione. 
     Gestore è il  soggetto che gestisce il  servizio di  bike sharing,  il  servizio può essere gestito 
direttamente dall’Ente o affidato a terzi in concessione. 
     Utente  è  il  soggetto  abilitato  all’utilizzo  del  servizio  mediante  adesione  e  conseguente  
registrazione, che prevede la sottoscrizione del Regolamento e la compilazione e la sottoscrizione 
del modulo di registrazione.  



     L’account  è  la  registrazione  dell’utente  che  contempla  l’insieme  delle  informazioni  che 
identificano  l’utente  e  che  consente  l’accesso  al  servizio  di  bike  sharing,  la  registrazione  può 
avvenire tramite Web App Mobile al seguente indirizzo avellino.ecospazio.it, ovvero acquistando 
una tessera elettronica personalizzata presso i punti vendita convenzionati.  
     Articolo 3. Finalità e caratteristiche del servizio.  Il  bike sharing si configura quale servizio 
pubblico di interesse generale e complementare al trasporto pubblico locale, soprattutto per lo 
svolgimento  degli  spostamenti  a  corto  raggio,  esso  inoltre  rappresenta  una  forma  di  servizio 
pubblico alternativo all’uso del mezzo di trasporto privato e consente di vivere la Città in modo 
veloce, divertente e soprattutto economico. 
     Il bike sharing ha come finalità quello di promuovere nel territorio una vera e propria cultura 
della  bicicletta,  favorendone  l’uso  per  gli  spostamenti  quotidiani,  oltre  che  contribuire  alla 
riduzione del traffico da autoveicoli a favore dell’utilizzo di un mezzo totalmente non inquinante;  
esso infatti  prevede l’implementazione di impianti alimentati da fonti energetiche alternative a 
quelle tradizionali. 
     Le biciclette messe a disposizione dal Comune di Avellino attualmente sono a pedalata assistita  
e sono in numero di 8, esse sono localizzate presso le due ciclo-stazioni situate in Viale Italia, le 
due ciclo-stazioni di bike sharing comprendono 8 posti bici ciascuna.   
     Le postazioni, le localizzazioni e il numero delle ciclo-stazioni delle biciclette potranno essere 
modificate e/o integrate con Deliberazione della Giunta comunale.  
     Articolo 4. Requisiti per la richiesta. Per accedere al servizio...

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     È stato richiesto il numero legale, quindi procediamo con l’appello.  

(Il Segretario procede alla verifica del numero legale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Il Sindaco? Assente. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. De Renzi? Assente. Cesa? 

CONSIGLIERE GENNARO CESA  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI
     Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Vecchione Giovanna?



CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE 
     (Fuori microfono) presente.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Spiniello Mario?

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO
     (Fuori microfono) presente.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. De Simone? 

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE  
     Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Gaeta? Assente. Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Cucciniello Teresa? 

CONSIGLIERA TERESA CUCCINIELLO  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Gaeta è presente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO 
     Presente.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Il Sindaco?  
 
SINDACO GIANLUCA FESTA 
     Il Sindaco c’è. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA



     Presente. Petrozziello Mirko? Assente. Melillo? Assente.  D’Aliasi? Assente. Allora Melillo è 
presente. Poi D’Aliasi assente al momento. Medugno? Assente. Guerriero?  
 
CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Iannuzzi? 

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI
     Presente.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Cucciniello Giovanni? 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Iacovacci? Assente. Russo? Assente. Picariello? Assente. Urciuoli?

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI 
     (Fuori microfono) presente.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Cipriano Luca? 
 
CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Giordano Marietta? 

CONSIGLIERA GIORDANO MARIETTA  
    (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
     (Fuori microfono) presente. 



 SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Iacovacci è presente?  
 
CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Iacovacci presente. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO 
     (Fuori microfono) presente.
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) presente.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Di Sapio? 

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO 
      (Fuori microfono) presente.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Montanile? Assente. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     26 presenti. Prego, Assessore.  

ASSESSORE STEFANO LUONGO  
     Articolo 4. Requisiti per la richiesta. Per accedere al servizio è necessario aver compiuto 18 
anni,  ai  Minorenni  è  consentito  l’utilizzo  del  servizio,  previa  sottoscrizione  del  modulo  di  
registrazione da parte di chi esercita la potestà genitoriale.  
     Articolo 5. Modalità di accesso al servizio.  L’utente è abilitato all’utilizzo del servizio a seguito 
di registrazione, ovvero a seguito di sottoscrizione del Regolamento, dichiarando di conoscere...     

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Un po’ di silenzio, se ascoltiamo andiamo avanti. 



ASSESSORE STEFANO LUONGO  
     Senza riserva alcuna tutte  le disposizioni  e le clausole relative al  servizio di  bike sharing. 
Compilazione  e  sottoscrizione  del  modulo  di  registrazione  riportante  i  dati  anagrafici  del 
richiedente, il numero del documento di riconoscimento, l’iscrizione è personale e non può essere 
ceduta a terzi.  
     Articolo 6. Modalità di registrazione. L’utente potrà registrarsi tramite Web App Mobile al 
seguente  indirizzo:  avellino.ecospazio.it  inserendo  i  dati  personali,  nonché  l’indirizzo  mail  e  il  
numero di telefono cellulare corretti. A registrazione avvenuta con successo riceverà un sms per 
l’attivazione del profilo con la mail di avvenuta registrazione, a questo punto potrà accedere al suo 
profilo  utilizzando  username  e  password  oppure  acquistando  una  tessera  elettronica 
personalizzata presso i punti vendita convenzionati. La ricarica delle tessere può essere effettuata 
presso il punto vendita convenzionato negli orari stabiliti dal medesimo punto. 
     Articolo 7. Modalità di fruizione.  Dopo essersi registrato l’utente per prelevare la bicicletta 
deve  accedere  al  servizio  tramite  l’applicazione  Web App Mobile  avellino.ecospazio.it,  ovvero 
mediante l’utilizzo della tessera elettronica presso il totem presente nelle ciclo-stazioni, attese le 
istruzioni  che appaiono  a display deve sganciare  la  bicicletta spingendo prima in  avanti  e  poi 
tirando il  mezzo verso se stesso. Terminato l’utilizzo del  servizio l’utente deve riconsegnare la 
bicicletta seguendo pari  procedura di  prelievo in una stazione situata nel  Comune di  Avellino, 
verificando  sempre  che  la  procedura  sia  perfettamente  riuscita  e  la  bicicletta  sia  ancorata  in  
sicurezza. La ciclo-stazione non deve essere necessariamente la medesima del prelievo.  
     Articolo 8. Orari del servizio e Tariffe.  Il servizio di bike sharing è attivo da novembre a aprile 
tutti i giornali dalle ore 08:00 alle ore 22:00, da maggio a settembre tutti i giorni dalle ore 08:00 
alle  24:00  -   anche  se  qui  c’è  stato  un  errore  in  quanto  si  intende  da  maggio  a  ottobre, 
eventualmente dopo propongo un emendamento perché come mesi è rimasto ottobre scoperto 
per un errore comunque di battitura – il servizio è per uso quotidiano, pertanto la bicicletta dovrà  
essere consegnata presso una delle stazioni libere entro e non oltre gli orari sopra indicati nello 
stesso giorno di prelievo. Il servizio può essere sospeso nei periodi invernali in caso di condizioni  
meteorologiche avverse o per motivi  dipendenti  da cause sopraggiunte.  Il  costo per l’acquisto 
della tessera elettronica personalizzata è pari a 5 Euro. 
     L’importo da versare per usufruire del servizio è pari a 50 centesimi per ciascuna ora o frazione  
di essa, per poter utilizzare la bicicletta è necessaria la disponibilità minima sul proprio account  
pari  a 2 Euro, il  tempo di noleggio sarà conteggiato automaticamente, attivandosi  allo sblocco 
della  bicicletta  dalla  colonnina  e  concludendosi  con  il  suo  aggancio  nella  stazione  di  arrivo, 
l’addebito avverrà automaticamente.  
     Gli  orari  del  servizio  e  le  tariffe  ed  eventuali  campagne  promozionali  potranno  essere 
modificate e/o integrate con Deliberazione della Giunta comunale.  
     Articolo 9. Responsabilità dell’utente.  L’utente è responsabile e custode della bicicletta dal 
momento  in  cui  la  ritira  fino  al  momento  in  cui  la  deposita,  agganciandola  nella  rastrelliera,  
l’utente al momento del prelievo e della riconsegna deve verificare che la bicicletta sia funzionante 
e in perfetto stato, in caso contrario dovrà riposizionare la bicicletta nell’apposito spazio di ciclo-
stazione e comunicare quanto riscontrato.  Qualora l’utente danneggiasse anche una sola delle 
componenti  del  servizio,  bici,  colonnina,  smart  card,  è  obbligo  dei  medesimi  risarcire  i  danni.  
L’utente  sarà  responsabile  in  via  esclusiva  per  tutti  i  danni  diretti  e  indiretti  causati  a  terzi, 
persone,  cose  e  animali,  così  come  a  se  stesso  e/o  a  cose  e/o  animali  di  sua  proprietà,  in 
conseguenza dell’uso del bike sharing, con conseguente obbligo di risarcire tutti i danni causati. 
     Nell’ipotesi in cui l’utente sia un minore i genitori, i  tutori, i legali  rappresentanti  saranno 
responsabili in via esclusiva per tutti i danni diretti ed indiretti, causati dal minore a terzi così come 
a se stesso. L’utente altresì è consapevole che il gestore non risponde per danni causati dall’utente 



stesso in conseguenza dell’utilizzo della bicicletta pubblica, nonché di  quelle a lui  cagionati  da 
terzi, dello smarrimento, distruzione, furto di oggetti e/o animali presenti a bordo della bicicletta.  
     Di qualsivoglia violazione amministrativa rilevata all’utente medesimo, durante l’uso del servizio 
di bike sharing, per infrazione delle norme sulla circolazione stradale, nonché al relativo nuovo 
Codice della Strada, in caso di furto della bicicletta l’utente dovrà sporgere denuncia ai competenti 
organi di Polizia e presentare una copia della denuncia al gestore entro 24 ore dalla denuncia, in  
caso  di  furto  della  card  l’utente  dovrà  darne  comunicazione  immediata  al  gestore  al  fine  di 
consentire la disattivazione del relativo account.  
     Qualora l’utente volesse entrare in possesso di una nuova smart card dovrà pagare il costo della 
tessera, l’eventuale credito residuo presente sulla card al momento dello smarrimento e/o furto 
sarà trasferito e ricaricato sulla nuova tessera.  
     Articolo 10. Obblighi dell’utente. L’utente, al fine di un corretto utilizzo del servizio deve essere 
in possesso di registrazione ed attivazione di un account utente attivo tramite Web App Mobile,  
ovvero dotarsi di una tessera elettronica personalizzata; nell’ipotesi in cui l’utilizzatore del servizio 
sia  un  minore  il  genitore,  tutore,  legale  rappresentante  (inc.)  di  custodire  la  bicicletta  con  la 
diligenza del buon padre di famiglia, non manomettere alcuna parte delle componenti del servizio,  
condurre o utilizzare la bicicletta nel rispetto delle norme sulla circolazione stradale e in generale 
osservare i principi generali di correttezza, buonafede e tutela dei Diritti altrui; non cedere la guida 
o la custodia della bicicletta a terzi, a pena di essere ritenuto in caso contrario un corresponsabile;  
riconsegnare la bicicletta al termine dell’utilizzo in uno degli appositi spazi delle ciclo-stazioni; non 
avanzare alcun diritto di proprietà sulla bicicletta in uso; segnalare tempestivamente al gestore 
eventuali  malfunzionamenti  e  avvisare  immediatamente  il  gestore  in  caso  di  incidente  e/o  di 
infortunio, che coinvolga l’utente o la bicicletta; segnalare al gestore ogni danno subìto dal mezzo 
in  occasione  del  suo  utilizzo  e  denunciare  tempestivamente  alle  Forze  di  Polizia  l’eventuale 
smarrimento o furto della bicicletta e presentare una copia della denuncia al gestore; comunicare  
al  gestore  l’eventuale  smarrimento  o  furto  della  card  al  fine  di  consentire  la  disattivazione; 
corrispondere  al  gestore,  a  seguito  degli  accertamenti  del  caso,  l’importo  necessario  per  il 
ripristino totale di  ogni  singola componente del  servizio danneggiata,  distrutta per incidente o 
rottura; restituire la card elettrica in uso a seguito della richiesta insindacabile del gestore.  
     Al termine dell’utilizzo del servizio la bicicletta deve essere agganciata nelle stesse condizioni 
nelle quali è stata prelevata. Qualora l’utente al termine dell’utilizzo non riesca a posizionare la  
bicicletta in uno degli appositi spazi nella stazione prescelta...

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
      Chiudete i microfoni a distanza! 
 
ASSESSORE STEFANO LUONGO
     La bicicletta non può essere trasportata dall’utente con alcun mezzo né privato né pubblico.  
     Articolo  11.  Sanzioni.  L’utilizzatore  della  bicicletta,  contravvenendo agli  impegni  di  cui  al 
presente Regolamento, è tenuto a pagare le seguenti somme a titolo di penale, nonché assolvere 
senza riserve agli adempimenti sotto-indicati, salvo il risarcimento dell’eventuale maggior danno.  
     A) Per l’utilizzo della bicicletta al di fuori dell’intervallo stabilito, quindi 5 Euro se la riconsegna  
avviene entro un’ora dal termine stabilito dall’Articolo 8; 15 Euro se la consegna avviene oltre  
un’ora dal termine stabilito dall’Articolo 8 e entro le 24 ore; a detta somma vanno aggiunti i costi  
orari  del  noleggio,  calcolati  secondo  l’ordinaria  tariffazione;  qualora  la  bicicletta  non  dovesse 
essere  riconsegnata  entro  le  24  ore  dal  termine  stabilito  dall’Articolo  8  l’account  sarà 
automaticamente bloccato e è prevista altresì una penale fissa pari a 30 Euro a cui si sommano gli  
oneri di cui al punto precedente.  L’utente a seguito di una comunicazione scritta da parte del  



gestore  è  obbligato  a riconsegnare immediatamente la bicicletta,  nel  caso in  cui  non dovesse 
essere  riconsegnata  neanche  a  seguito  della  comunicazione  scritta  il  gestore  trasmette 
segnalazione  all’Autorità  Giudiziaria  al  fine  dell’adozione  dei  provvedimenti  di  giustizia  e 
contestualmente l’utente è tenuto a corrispondere al Comune l’intero valore della bicicletta per 
un ammontare a Euro 1.000. Il  Comune infine si  riserva la facoltà di  sospendere e/o risolvere 
qualsiasi rapporto giuridico con l’utente in caso di ritardato deposito, ovvero a seguito della citata 
comunicazione scritta.  
     B) Il furto della bicicletta in uso all’utente, l’utente si impegna a fare immediata denuncia agli  
organi competenti e presentare una copia di quest’ultima al Comune di Avellino entro le 24 ore e 
in ogni caso corrispondere una penale di 300 Euro; qualora l’utente sia vittima di aggressione e  
solo nel caso in cui dimostri l’accaduto con apposita denuncia ai competenti Organi di Giustizia lo  
stesso è esonerato da qualsiasi responsabilità di furto. Nel caso la bicicletta venga rinvenuta entro 
30 giorni dalla data di furto l’utente ha diritto al rimborso della suddetta somma, detraendo in 
caso  di  danneggiamenti  gli  eventuali  oneri  necessari  per  ripristinare  le  normali  condizioni  di 
esercizio del mezzo. In caso di furto ed in assenza della denuncia il gestore trasmette segnalazione  
all’Autorità  Giudiziaria  al  fine  dell’adozione  dei  provvedimenti  di  giustizia  e  contestualmente 
l’utente è tenuto a corrispondere al Comune l’intero valore della bicicletta ammontante a Euro 
1.000. 
     C) Il danneggiamento della bicicletta o del sistema di aggancio o sgancio della bicicletta e delle  
colonnine per ragioni imputabili all’utente. L’utente è obbligato al rimborso delle spese necessarie 
per  la  riparazione.  Smarrimento  o  furto  della  card,  l’utente  è  obbligato  a  darne  immediata 
comunicazione  al  gestore,  qualora  l’utente  volesse  entrare  in  possesso  dovrà  acquistare  una 
nuova  card  pari  a  5  Euro.  L’eventuale  credito  residuo  presente  sulla  carta  sarà  trasferito  e 
ricaricato.  La  richiesta  di  pagamento  di  tutte  le  suddette  penalità  e  danni  a  seguito  di 
constatazione  rilevata  dal  gestore  non  immediatamente  contestabile  al  trasgressore  sarà 
successivamente  comunicata  per  iscritto.  Le  sanzioni  di  cui  al  punto  A)  saranno  addebitate 
direttamente  sull’account  dell’utente,  qualora  l’utente  non  perfezioni  la  propria  posizione  il 
gestore si riserva la facoltà di sospendere o bloccare l’account e di avviare le procedure volte al  
recupero del  credito, le sanzioni  previste invece dai  punti  B) e C) dovranno essere corrisposte 
sull’IBAN o conto corrente del Comune.  
     Articolo 12. Responsabilità del gestore. Il gestore è responsabile per i danni derivanti all’utente 
e/o eventualmente a terzi solo nel caso in cui i danni siano dovuti al mancato funzionamento delle  
parti tecniche del servizio.  
     Articolo 13. Oneri aggiuntivi. Ogni utilizzatore del servizio solleva in ogni caso il Comune di 
Avellino  da  ogni  e  qualsiasi  responsabilità  inerente  e  conseguente  alla  circolazione  stradale  e 
l’eventuale non rispetto delle relative norme che la regolano, anche le eventuali contravvenzioni  
rilevate  durante  il  periodo di  utilizzazione  della  bicicletta e  conseguente al  non rispetto delle  
norme,  che  regolano  la  circolazione  stradale,  sono  da  considerarsi  esclusivamente  a  carico 
dell’utilizzatore del servizio. 
     Gestione del servizio. Il servizio potrà essere gestito direttamente dall’Ente o affidato a terzi in  
concessione. 
     Trattamento dei  dati  personali,  quindi  l’utente è informato e accetta che i  dati  personali 
comunicati e quelli  relativi all’utilizzo del servizio saranno trattati dal Comune di Avellino e dal 
gestore del servizio per le sole esigenze connesse alla fruizione del servizio, i dati saranno trattati  
dal Comune di Avellino per il perseguimento delle sopraindicate finalità in modo lecito e secondo 
correttezza e nel rispetto del Decreto del 30 giugno.  
     Gli  utenti  autorizzano  espressamente e  sin  d’ora  alla  pubblicazione  dei  dati  dei  soggetti  
medesimi.  



     Foro competente per la risoluzione di eventuali controversie che dovessero emergere unico 
Foro competente è quello di Avellino. 
     Accettazione del Regolamento, quindi il sottoscrittore del presente Regolamento dichiara di  
conoscere e di accettare senza riserva alcuna tutte le disposizioni e le clausole relative al servizio di 
bike sharing qui indicate, norme finali per le ipotesi non espressamente previste e disciplinate nel  
presente Regolamento, si fa riferimento alle norme vigenti.
     Quindi questo è l’intero Regolamento, ripeto, l’emendamento che io proporrò, anche se è un 
errore  di  battitura,  però  è  importante  per  l’Articolo  8,  nei  mesi  in  cui  vengono  divise  le 
caratteristiche del servizio, qui è indicato da maggio a settembre invece è da maggio a ottobre,  
altrimenti ottobre resterebbe fuori dal calendario del servizio.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  
     Va bene. Oltre a questo emendamento ce ne sono altri? 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile) 
     
     Non c’è nessun emendamento? 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile) 

ASSESSORE STEFANO LUONGO 
     All’Articolo 14, il secondo emendamento, quindi gestione del servizio, aggiungere, poi se serve 
lo farò scrivere...

(Intervento fuori microfono: incomprensibile) 

     E lo metto per iscritto. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile) 

     “Il gestore è responsabile dell’attivazione, del funzionamento e della pubblicizzazione dei canali  
dedicati alla ricezione delle comunicazioni, di cui si fa obbligo agli utenti del servizio dei precedenti  
Articoli del presente Regolamento”. Quindi questo all’Articolo 14. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile) 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
     Sono due gli emendamenti che ha presentato l’Assessore Luongo.  
ASSESSORE STEFANO LUONGO  
     Sì sì.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  
     Ripetili un po’, perché Iacovacci non c’era.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile) 

     E ora li sta dicendo.  
 



(Intervento fuori microfono: incomprensibile) 

     E’ finito.
 
ASSESSORE STEFANO LUONGO  
     Articolo 8, anziché “da maggio a settembre” è “da maggio a ottobre”, all’Articolo 14 aggiungere 
“Il  gestore è responsabile dell’attivazione del  funzionamento e della pubblicizzazione dei  canali  
dedicati alla ricezione delle comunicazioni, di cui si fa obbligo agli utenti del servizio dei precedenti  
Articoli del presente Regolamento”. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Va bene, apriamo la discussione, 10 minuti, mi raccomando di essere precisi, non oltre.  
     La parola al Consigliere Iandolo, prego, 10 minuti, sono le 13:40.  

(Intervento fuori microfono: incomprensibile) 

     No, dovrebbero essere 15 i Capigruppo e 5, volevo fare 10 per dare un po’... se no 15 minuti. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile) 

     E 5 minuti. 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
      Penso che era un provvedimento atteso dalla Città, quello dell’avvio in termini, possiamo 
definirlo, immagino, sperimentale, visto che al momento sono previste solo due colonnine, però è 
da mesi  che sto cercando di  interrogare  l’Amministrazione su un’idea complessiva di  mobilità 
alternativa, che ovviamente non può essere isolata all’installazione di colonnine per le biciclette, 
né può essere limitata all’avvio di  piste ciclabili  soltanto sul  circuito di  Viale Italia e poco più, 
immagino che per  cambiare  radicalmente la  cultura  della  mobilità  nella  nostra Città  serva  un 
impegno maggiore da parte dell’Amministrazione.  
     Tra l’altro, lo ripeto a distanza di pochi giorni, dopo averlo detto nel precedente Consiglio  
comunale con un’interrogazione, c’è una Legge dello Stato che prevede che per le strade di nuova  
costruzione e per le manutenzioni stradali di un certo importo vada obbligatoriamente prevista 
l’attivazione, la realizzazione di piste ciclabili, anche perché ovviamente il Legislatore ha inteso, 
diciamo, imporre questa norma per cambiare radicalmente quella che ovviamente è una cattiva 
abitudine, un mal costume, cioè quella di immaginare insomma di fare interventi esclusivamente a 
favore della mobilità automobilistica e a sfavore invece dei pedoni e delle persone che utilizzano le 
biciclette.  
     Coraggioso sarebbe l’intervento addirittura di iniziare a togliere le auto dal centro, iniziare a  
togliere i parcheggi dal centro, ovviamente nel momento in cui c’è la possibilità di far parcheggiare 
le persone in altre aree per favorire anche su quei luoghi piste ciclabili e mobilità leggera, con il  
Covid il Governo ha stanziato ingenti risorse, abbiamo visto addirittura piani di metropoli, cioè 
parliamo di città come Roma, Milano e tante altre, elaborare pagine e pagine di interventi fatti  
quasi dalla sera alla mattina dove a sfavore delle auto sono state invece implementate le piste 
ciclabili e quindi è stata favorita la mobilità a due ruote.  
     Questo  diventa  un  elemento  necessario  perché  se  oggi  si  approva  il  Regolamento  e  
auspichiamo che quanto prima poi possa partire il servizio anche perché...  
 



PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Chiudete i microfoni! Microfoni chiusi! Microfoni chiusi!   
 
CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
      Speriamo che quanto prima possa partire il servizio, anche perché tutti ricordiamo le scene di  
quando, diciamo, formalmente è stato inaugurato e poi ovviamente le persone hanno atteso di 
vedere le biciclette e quello è diventato anche un modo di fare ironia perché, secondo me, in  
Politica  per  essere  più  seri  dovremmo  imparare  a  fare  meno  annunci  quando  le  cose 
evidentemente magari  ci  sono,  ma non si  vedono e forse impararli  a fare più quando le cose 
stanno per partire perché anche quella è stata un’occasione persa nei confronti della Cittadinanza 
per dimostrare che invece si vuole realizzare un cambio di passo concreto.  
     Ovviamente questo serve per integrare un sistema di  mobilità ed in conclusione del  mio 
intervento io propongo un emendamento all’Articolo 8, dove al posto degli orari e della distinzione 
mensile la proposta è “il servizio bike sharing è attivo tutti i giorni dell’anno dalle 00:00 alle 24:00”, 
perché  immagino  che  se  noi  attiviamo...  innanzitutto  cioè  non  è  un  servizio  che  prevede  un 
operatore, ma se noi attiviamo il servizio alle 8 quando le persone sono già andate a scuola, sono 
già  andate  al  lavoro,  non  possono  prenderlo  per  magari  fare  l’interscambio  con  l’autobus  al 
capolinea oppure per farlo con quello urbano oppure per parcheggiare e arrivare in centro con il  
mezzo pubblico noi abbiamo perso in partenza e poi non ci stupiamo se tra un anno diciamo: “Eh, 
vabbè, ma poi nessuno le ha utilizzate”. 
     Quindi, secondo me, è importante ampliare la fascia oraria, per me sarebbe importante tenerlo 
sulle  24  ore,  ma quanto  meno farlo  partire  prima  che  partono  le  corse  dei  mezzi  pubblici  o  
comunque quando le persone ne hanno effettivamente bisogno. Grazie.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Grazie, Consigliere Iandolo.  
     La parola al Consigliere Santoro.  
 
CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     Intervengo anche per smentire il Segretario nel senso che questo documento è arrivato un po’  
di  giorni  fa,  quindi  almeno  l’abbiamo  potuto  leggere,  per  i  documenti  che  arrivano  la  notte 
precedente non so come ci si può regolare insomma... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile) 

     No, nel senso che Lei aveva detto tra le motivazioni della discussione di tutto il Regolamento del  
bike  sharing  il  fatto  che  fosse  a  disposizione  dei  Consiglieri  già  da  parecchio  tempo,  per  la  
documentazione che è arrivata poche ore fa invece non so come poi potremmo argomentare il  
tutto. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA  
     Il  Presidente  del  Consiglio  aveva  richiesto  il  parere  alla  Commissione,  quindi  l’atto  era  
disponibile, diciamo, già dal giorno 11 dicembre, tutto qua, ecco.  
 
CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     Molto semplicemente sto dicendo che questo atto non a caso... 

(Voci sovrapposte) 



     Che non è molto appassionato al tema, però ha letto qualcosa perché è a disposizione via e-
mail da almeno 10 giorni, per la documentazione via PEC, arrivata nottetempo, non so chi si è 
potuto preparare, evidentemente ci sarà qualche genio che studia la notte. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile) 

     Il Regolamento sto dicendo e infatti me lo sono letto, non sono un esperto della materia, ma  
l’ho letto, domando: quelli che hanno avuto stanotte via PEC il documento come abbiano fatto a 
approfondire  le  questioni,  ma  questa  insomma è  un’altra  storia  o  meglio  è  una  storia  nota,  
diciamo.  
     Vabbè, abbiamo ascoltato l’Assessore che ci ha illustrato i contenuti della proposta al Consiglio  
e tutto sommato parafrasando,  commentando,  chiosando le  cose che ha detto già  Francesco, 
siccome  ormai  credo  in  tutto  almeno  l’Occidente  si  straparla  di  nuova  mobilità,  di  mobilità 
alternativa, noi nonostante il susseguirsi di Determine ed anche di microspese intorno a questa 
questione  delle  biciclette  elettriche  abbiamo  un  po’  partorito  il  classico  Topolino,  anche  se 
insomma un segnale di vita e di cambiamento... per carità, va dato atto che almeno un fatto nuovo 
forse si avvererà in Città. 
     La  cosa  che  emerge  subito  è  che  si  parte  come  al  solito  dal  centro  Città,  discettiamo  
sull’abbandono  delle  Periferie,  sul  dare  segnali  di  discontinuità  in  quelle  realtà,  di  nuovo 
attenzione, ma insomma ti mettono due postazioni abbastanza vicine, se capisco bene, in pieno 
Centro cittadino, lì si ipotizza anche questa pista ciclabile, parliamo della zona di Viale Italia, tutto 
insomma si concentra nel cosiddetto “salotto buono” della Città e questo già è un elemento di 
riflessione, soprattutto per un’Amministrazione che si vanta di avere un’attenzione peculiare alle 
realtà periferiche. 
     Capisco che, visto un po’ l’improvvisazione che ha caratterizzato questa stagione, insomma 
immaginare,  per  esempio,  una  postazione  laddove  ci  sono  i  pullman  in  arrivo  in  Città  era  
un’operazione complicata, visto che poi li abbiamo messi sullo stadio e adesso lasciamo i ragazzi lì  
nella solitudine e sotto la pioggia, constatiamo anche che, oltre a queste piste per cui si fanno 
lavori anche impegnativi, si poteva, lo stanno facendo, è stato detto, anche in mille altre Città, 
d’altronde il Regolamento un po’ ricopia quello che è stato fatto in tanti Comuni, grandi e piccoli, 
si poteva puntare anche a queste piste cosiddette leggere, basta, se si ha la forza politica delle 
scelte, anche tracciare un nastro bianco e definire gli spazi per le ciclo-vie e ridurre quindi l’afflusso 
di traffico nel centro cittadino.  
     Anche su questo bisognerebbe aprire una discussione, soprattutto perché siamo in piena  
emergenza Covid e il  Covid magari  se ci riusciamo, ne parliamo dopo, ci impone di tornare ad 
un’altra normalità, non alla normalità che conoscevamo, si punta tutto, mi pare, ripeto, non è che 
conosco nei dettagli anche il meccanismo, ma sulle biciclette elettriche, banalmente si potrebbe 
dire perché non potenziare anche un po’ l’uso della bicicletta, sarà che io sono un uomo del ‘900,  
anche  della  bicicletta  da  passeggio,  delle  biciclette  che  c’hanno  anche  un  piccolo  cestello,  
muscolari  insomma, fare in modo che ci  sia anche un uso,  diciamo, più compiuto anche della  
bicicletta stessa. 
     Ma tant’è, insomma su questo ci sarà da discutere, da verificare poi strada facendo come va 
avanti  il  progetto, come anche sul discorso della gestione, adesso ascoltando mi veniva questo 
dubbio perché c’è scritto che il Comune garantisce in questa fase, immagino, di avvio la gestione 
del  servizio,  non  vorrei  che  come  al  solito,  quando  poi  me  lo  auguro,  il  servizio  diventasse 
redditizio, poi come vogliamo fare per i parcheggi lo cediamo a qualcuno, quindi anche su questo 
insomma va tenuto un di più di attenzione, come sul fatto, c’è tutta una parte molto robusta, che  



riguarda le sanzioni, i meccanismi di penalizzazione per chi procura danni, insomma sembra anche 
un po’ un Regolamento di Polizia perché io capisco, per carità, ci sarà sicuramente quello che vorrà 
approfittare, però ci saranno anche, spero, utenti affezionati che se fanno magari un graffio alla 
bicicletta non vedo perché debbano essere  così  pesantemente penalizzati,  insomma anche su 
questo andrebbe... e potrebbe essere oggetto di emendamento, andare incontro a chi fa un uso 
sobrio, corretto dello strumento e se magari un giorno non riesce a sganciare bene la bicicletta 
dalla postazione poi si ritrova anche penalizzato.  
     Insomma ci  vorrebbe  anche  un  po’  di  garantismo  in  più  perché  mi  pare,  insomma,  un 
Regolamento  abbastanza  securitario,  mettiamola  così,  come  sul  fatto  che  è  vero  che  la  
responsabilità è tutta in capo all’utente, se fa i danni, se si smarrisce la bicicletta, se perde la carta  
e compagnia bella, ma una qualche forma di protezione perché il gestore è chiamato in causa solo  
per il mancato funzionamento della bicicletta, ma se mentre uno cammina la bicicletta si blocca e 
uno sbatte per terra c’è, domando, una forma non dico di assicurazione, ma un qualcosa che tuteli  
anche l’utente, tutto questo non emerge con chiarezza, anche per questo, non per lo sfizio di fare 
l’ostruzionismo insomma sui singoli Articoli, andava fatta una discussione, non lo si è fatta nelle  
Commissioni, si poteva provare a farla qui.  
     Insomma anche quelle che appaiono cose piuttosto scontate e anche semplici nascondono poi 
sempre il classico veleno nella coda, quindi da questo punto di vista insomma mantengo un po’ di  
perplessità sull’impostazione generale, da un lato c’è l’incoraggiamento a andare avanti su queste 
scelte,  diciamo,  ecologiche  e  dall’altra  insomma  di  valutare  bene  anche  le  decisioni  che  si  
prendono e le cose che si scrivono.  

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
     Grazie, Consigliere Santoro.  
     La parola al Consigliere Nicola Giordano, ore 13:54.

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     Mi fa specie in questo momento parlare di una cosa così importante e vedere l’Aula vuota, è  
vuota  per  un  argomento  così  importante,  per  cui  io  non  per  riportare  tutti  all’interno  di  un 
ragionamento e non obbligare,  ma verificare chi  effettivamente ha intenzione di  proseguire in 
questo ragionamento, che non è un adempimento burocratico, Segretario, la prego di chiedere il  
numero legale. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Va bene, vi è la richiesta del numero legale, procediamo con l’appello nominale.  

(Il Segretario procede alla verifica del numero legale)
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Il Sindaco? Assente.  Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO
     (Fuori microfono) sempre presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. De Renzi? Ha alzato la mano, è presente. 

(Intervento fuori microfono parzialmente comprensibile: “No no, deve rispondere...”) 



     È visibile in video. 
(Intervento fuori microfono parzialmente comprensibile: “Deve dire presente...”) 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Basta vederlo e alzare la mano, se non ha la voce, così abbiamo fatto anche in precedenza. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Cesa? Assente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI
     Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Vecchione Giovanna?

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE 
     (Fuori microfono) presente.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Spiniello Mario?

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO
     (Fuori microfono) presente.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. De Simone? 

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Cesa in questo momento è presente. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Gaeta?

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA 
     (Fuori microfono) presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Il Sindaco?  
 



SINDACO GIANLUCA FESTA 
     Il Sindaco c’è. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
      Presente. Cosmo? Assente. Cucciniello Teresa?

CONSIGLIERA TERESA CUCCINIELLO  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO 
     Presente.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO  
     Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Melillo? 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO 
     (Fuori microfono) presente.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero?  
 
CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Iannuzzi? 

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI
     Presente.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Cucciniello Giovanni? 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Iacovacci? 



CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI 
     (Fuori microfono) presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Russo? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. Urciuoli?

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI 
     (Fuori microfono) presente.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Cipriano Luca? 
 
CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Giordano Marietta? 

CONSIGLIERA GIORDANO MARIETTA  
    (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Spiezia?

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
     (Fuori microfono) presente. 

 SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Iandolo? È assente al momento. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Di Sapio? Assente. Montanile? Assente. 



PRESIDENTE UGO MAGGIO 
      25 presenti.
      La parola al Consigliere Giordano. Il Consigliere Iandolo è rientrato, quindi 26. 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO    
     Almeno riportiamo il ragionamento di una cosa all’interno di una discussione quanto meno 
partecipata, ma rispetto a questo argomento, che dovrebbe essere un argomento centrale, non 
nell’approvazione del Regolamento, ma in un ragionamento complessivo che in questa vicenda 
non c’è e perché? Perché la localizzazione, l’ha detto bene Amalio, delle stazioni non è che sono 
funzionali  ad  un  discorso  complessivo,  che  aggancia  la  mobilità  pubblica  a  questo  utilizzo 
innovativo,  che  voi  addirittura  definite  “in  alternativa  al  trasporto  privato”  e  di  solito  le 
localizzazioni  di  queste stazioni  hanno una sorta di  interscambio, dove si  prende il  pullman, si  
scoraggia l’utilizzo del mezzo privato e quindi c’è una certa continuità tra il trasporto pubblico e un 
trasporto alternativo, che voi definite sempre pubblico, e quindi io mi rendo conto che non c’entra 
l’obiettivo, è solo una modalità forse di vivere diversamente la Città, si parcheggia la macchina o si  
va a piedi in questi punti e quindi il minore accompagnato dal genitore o la persona che vuole farsi  
un giro per la Città utilizza la bicicletta, ma non c’è niente di innovativo in quello che avete fatto.  
     Avete  recepito  semplicemente un  finanziamento  e  un  po’  a  caso  avete  collocato  queste 
stazioni, che hanno una vicinanza, quindi io immagino che la bicicletta si prende a Via De Conciliis 
e finisce a Via Perrottelli, quindi una passeggiata per Viale Italia, più di questo non è, perché il 
trasporto pubblico è localizzato da un’altra parte, non voglio metterlo ora in correlazione a quello  
che c’è ora perché il trasporto pubblico ora è localizzato sul Campo Sportivo, l’ha detto Amalio, di  
conseguenza  non  c’è  questo  interesse,  c’è  un  interesse  esclusivamente  a  spendere  questo 
finanziamento e a realizzare una cosa anche utile, ma se la fate funzionare in maniera utile.  
     E quindi non c’è traccia, e l’Assessore Buondonno che mi vede da lontano, di un Piano della 
Mobilità,  i  parcheggi  non si  sa dove li  mettete, perché la cosa più logica era nella vostra idea 
“abbiamo i parcheggi di interscambio, si arriva in Città, si chiude la Città”, un’idea che non avete 
perché al netto di criticare il vecchio Piano Regolatore, che sulla mobilità diceva tante cose, non 
andate oltre e posizionate all’interno di questa Città un po’ a caso le vostre idee, questa purtroppo 
è la realtà, non ce ne sono altre motivazioni, forse una motivazione c’è nella prima parte, quando 
andate a definire il gestore.  
     E lì c’è, in tutta in quella frase, un primo emendamento, sarà nell’eliminare la possibilità di  
affidamento a terzi perché ormai ci state abituando troppo spesso a cedere i servizi del Comune,  
non  so,  la  prossima  Delibera,  che  ci  sarà,  quella  dell’ACS,  la  cosa  più  logica  è  che  nel  Piano 
Industriale,  che  non  so  se  è  stato  presentato  dal  dimissionario,  non  so,  da...  non  so 
l’amministratore della società in che condizioni si trova, senza dubbio si trova in una posizione che 
non è la sua.  
     Avrebbe potuto inserire nel Piano Industriale dell’ACS come avrebbe potuto inserire nel Piano 
Industriale della ACS il trasporto, quello sì che serve, il trasporto pubblico per le scuole, invece da 
un  lato  volete  incentivare  un  trasporto  diverso,  una  mobilità  diversa,  dall’altro  vi  vendete  i  
pulmini, io lo dirò in eterno, perché...  qual  è la motivazione? Perché non c’era la domanda, la  
domanda si crea se crei il servizio e se lo potenzi, se fai in modo che la mobilità all’interno della 
Città  abbia  regole  diverse  ed  allora  lì  nasce  la  domanda,  venendo  incontro  anche  in  questo 
momento ad alcune difficoltà delle famiglie, di gestione, la possibilità che i ragazzi possano andare  
a scuola anche a piedi, individuando nelle iscrizioni non, caro Geppino, quell’accaparrarsi di alunni 
senza  tener  conto  che  il  primo criterio  dovrebbe  essere  la  residenza  e  la  prossimità  rispetto 
all’edificio scolastico.  



     Cosa che tra l’altro l’ultima circolare del Ministero ha ammesso come criterio importante, la  
vicinanza dell’alunno e quindi la residenza dell’alunno... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     È scritto in maniera chiarissima. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     È il primo criterio in caso di esubero, però questa è una cosa che non... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)
     In caso di esubero, certo, in caso di esubero la cosa principale è questa, la vicinanza, perché?  
Perché dobbiamo ridisegnare la Città, la mobilità, cosa che voi non avete fatto, non c’è traccia nei 
vostri  ragionamenti,  anche  e  soprattutto  in  quello  dell’Assessore  Buondonno,  a  me  dispiace 
tantissimo dover parlare della sua incapacità ad entrare nei problemi, su questa vicenda più che 
l’Assessore  al  Patrimonio avrebbe dovuto parlare  l’Assessore alla  Mobilità,  spiegandoci  qual  è 
l’idea dell’Amministrazione, non la sua, la sua la conosco.  
     E quindi questo è il rammarico, io ho chiesto il numero legale non per ostruzionismo, lo faremo 
dopo in maniera anche abbastanza seria perché se non si  accetta il  dialogo allora c’è un’altra 
modalità di affrontare i problemi e quindi rispetto a questo qual è la vostra proposta? Qual è la 
proposta dell’Assessore Buondonno? Che sembra recepire tutta una serie di  indicazioni,  poi  si  
troverà a cucire la sua idea rispetto a quello che già avete fatto, quindi avete distrutto il trasporto 
pubblico per la scuola, state inserendo un trasporto diverso, elettrico, ecologico, compatibile, ma 
avete le stazioni che non hanno niente a che fare con i parcheggi, non dite una parola sui nuovi 
parcheggi, sui parcheggi di interscambio, ogni tanto sento, ma capisco anche quella indicazione 
che c’è la volontà di fare un parcheggio di interscambio a Borgo Ferrovia, può anche funzionare se  
non  è  funzionale  a  qualche  investimento  privato,  staremo  molto  attenti  su  quell’operazione 
edilizia, a meno che non riandiamo a ridisegnare gli accessi alla Città e quindi... non lo so.  
     Assessore Buondonno, io la vedo pensierosa, anche perché Lei si troverà in questa difficoltà, Lei  
fa dei passi avanti e poi è costretta a fare retromarcia come quella bella iniziativa, che Lei voleva 
prendere della Variante a Campo Genova, Lei ricorderà il Presidente della Commissione, l’avete 
anche votata, una proposta di Variante sul Campo Genova, l’unica cosa che non avete avuto più il  
coraggio, io vi ringrazio per questo, non avete avuto più il coraggio di portarla in Aula, in questa 
vostra continua indecisione di favorire forse qualche sviluppo e poi vi rendete conto che quello 
sviluppo è funzionale soltanto a qualche interesse privato.  
     Fatemelo dire perché non si è mai verificato che un Assessore, io le avevo chiesto di ritirarla e  
voi in maniera caparbia l’avete voluta mantenere, l’avete votata,  però non avete il  coraggio di 
portarla in Consiglio comunale, questo mi fa pensare della vostra indecisione oppure di chi riesce a 
fare solo le pentole e non ha il coperchio. Assessore, Lei mi dice di sì, io la invito sempre a portare  
quelle Delibere che Lei propone in Commissione, ma non ha il coraggio di portarle, come non ha 
avuto il coraggio di portare gli sgravi che illegittimamente... rispetto agli oneri di urbanizzazione,  
lei aveva fatto una Delibera molto articolata, che aveva anche dei buoni spunti, avevamo anche 
eliminato alcune incongruenze, diciamo così, sui piani di lottizzazione che niente avevano a che 
fare con gli sgravi fiscali su quegli oneri di urbanizzazione, sul criterio differenziale che vi ostinate 
ancora a non recepire.  
     Ma io lo dico nell’interesse generale, è un qualcosa che noi dovremo fare e che illegittimamente 
stiamo operando, per cui rispetto alla gestione...  



 
PRESIDENTE UGO MAGGIO   
     Concludiamo l’intervento.  
 
CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     Sì sì, rispetto alla gestione non c’è una parola chiara, c’è soltanto uno spiraglio molto aperto  
come c’è uno spiraglio molto aperto nella volontà di cambiare le tariffe demandando il cambio 
delle tariffe ad una Delibera di Giunta e non di Consiglio... Presidente, chiedo scusa... 

PRESIDENTE UGO MAGGIO   
     I microfoni dovete tenerli spenti. Microfoni spenti!  
 
CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
      Perché poi il cambio delle tariffe che fu in questo Regolamento  affidato ad una Delibera di  
Giunta io ho molta preoccupazione, perché è lo stesso giochetto, io non vorrei che domani mi 
trovo  un  project  financing  per  la  gestione  del  servizio  delle  biciclette  ed  allora  lì  dovete 
necessariamente modificarlo, io non penso che sia materia della Giunta modificare le tariffe, a 
meno  che  non  state  già  immaginando  che  laddove  il  Piano  Finanziario  non  mantiene  per  la 
gestione  delle  biciclette  così  come avete  chiaramente  avallato  in  quel  project  financing  della  
gestione dei parcheggi che cosa fate?  
     Lo appaltate in una maniera su un Piano Finanziario e poi dite: “Nel momento in cui non ce la  
fate che facciamo? Aumentiamo, o aumentiamo le tariffe o vi diamo un canone diverso”, vi state  
avventurando  verso  questa  attività?  Veramente  non  siamo  in  grado  nemmeno  di  gestire  un 
sistema automatico di gestione di biciclette, al netto della incongruenza che avete dato a questo  
Piano rispetto alla  mobilità?  Per  cui  io penso che dobbiamo rivedere questo Regolamento,  io  
penso che gli emendamenti serviranno anche a modificarlo, a scongiurare un pericolo che ormai è 
regola fissa, i servizi vanno dati all’esterno e vanno dati ai privati perché per quello che vedremo 
dopo sull’ACS, voi non state più scommettendo su questa società, perché io un emendamento che 
farò metterò all’interno del Regolamento il nome del gestore dell’ACS perché è giusto che l’unica  
società inhouse possa andare sul mercato e gestire per il Comune questo servizio.  
     Lo potevamo fare, Geppino, anche per la Piscina Comunale, ma non c’è...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO   
     Poi di questo ne parleremo dopo, ora chiudiamo, diamo spazio agli altri.  
 
CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
      Se il tempo è finito...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO   
     Abbiamo superato.  
 
CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     È finito, va bene, e quindi nella replica potrò dire, quindi lo potevamo fare per la Piscina, ma  
l’idea sarà completamente diversa,  la possiamo fare per il  trasporto pubblico,  ma non l’avete 
voluto fare sul trasporto degli scuolabus, lo potevamo fare per bike sharing, allora avete il coraggio  
di dire: “Noi questa società la vogliamo chiudere oppure la vogliamo mettere a guinzaglio”, perché 
così è, una società che gestisce per conto del Comune un... fino a quando non approverete questo 



benedetto project financing,  che mi  auguro che l’ANAC vi  bocci,  perché è giusto che sia così, 
perché non è possibile fare gli imprenditori al Comune di Avellino senza rischio di impresa. Grazie. 
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO   
     Grazie. Altri interventi? 
     La parola al Consigliere Preziosi. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)
 
     Ma all’apertura della discussione però non è ancora intervenuto, c’è stato in precedenza, ma 
non è ancora intervenuto, prego.

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     Chiedo scusa, chi è l’Assessore alla Mobilità? Non c’è?  
 (Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Ah, ho capito, è la Dottoressa Buondonno. Dicevo questo perché io ritenevo, e ritengo, che  
questo Regolamento andava... 

PRESIDENTE UGO MAGGIO   
     Spegnete i microfoni!  
 
CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     Ritenevo,  e  ritengo,  che  questo  Regolamento dell’utilizzo  del  bike  sharing  andava,  e  va, 
contestualizzato in un programma di mobilità urbana molto più ampio, che deve necessariamente 
affacciarsi  con una riqualificazione urbana molto più spinta ed individuando quali  sono e quali  
possono essere le loro utilità rispetto all’utilizzo del bike sharing, qua si parla sempre di mobilità,  
ma la mobilità non è solo il pullman o la macchina, è tutto quello che gira intorno alla persona ed 
allora rispetto a questo il problema serio qual è?
     Io ho sentito dire nel Regolamento che è un servizio sostitutivo o addirittura complementare al 
trasporto  pubblico  locale,  io  consiglierei  all’Assessore  di  escludere  questo  perché  il  trasporto 
pubblico locale prevede delle regole molto ferree e non c’è un sistema complementare rispetto al 
trasporto pubblico locale, tanto è vero che gli scuolabus o i vettori privati non sono equiparati al 
trasporto pubblico locale.  
     Il trasporto pubblico locale è quando io ho una autorizzazione e non più una concessione, che  
collego due punti dietro al corrispettivo stabilito dalla Regione, quindi il fatto che mi si dica che sia  
un servizio complementare al trasporto pubblico locale è una grossa fesseria.  
     Detto questo, io volevo capire qual è la ratio che ha spinto ad individuare determinate cose  
nell’ambito di questo Regolamento, siccome qua, giusto per dire delle frasi ad effetto, facciamo il 
bike sharing, perfetto, il percorso che ci poniamo qual è? Quello di ampliare le zone a traffico  
limitato? Qual  è  quello di  ampliare le  zone pedonali?  Ed allora io devo chiedere all’Assessore 
Buondonno  perché qua nel  Regolamento non c’è  scritto  niente  né  è  spiegato,  devo chiedere 
purtroppo all’Assessore Buondonno quando mette mano a un Piano Urbano della Mobilità, che sia 
degno di questo nome, quando poi questo Piano Urbano della Mobilità deve essere intrapreso e 
quindi entrare a far parte del Piano Urbano Comunale, perché chi pensa che con le bike sharing 
noi riduciamo quello che è l’inquinamento in Città o quello che è l’uso delle macchine in Città dice 
o pensa malissimo per il semplice fatto che oggi la concorrenza è con il mezzo privato e io per  
sfizio mi posso prendere la bicicletta per fare un’ora di giro in Città, nelle zone peraltro a traffico  



limitato, perché a questo punto io poi chiedo pure all’Assessore se le zone a traffico limitato sono 
accessibili a chi e a cosa, per quale motivo non si è pensato di ampliare queste zone a traffico  
limitato o le zone pedonali.  
     E  poi  vorrei  capire,  la  cosa  più  interessante,  è  perché  è  venuta  meno  tutta  l’attività  di 
interscambio, caro Assessore, io quando ho fatto l’autostazione...

PRESIDENTE UGO MAGGIO   
     Consigliere Preziosi, la mascherina però la deve tenere...  
 
CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     Ah,  chiedo  scusa,  quando  ho  fatto  l’autostazione  sotto  all’autostazione  ci  stanno  delle 
colonnine per quanto riguarda le auto elettriche perché da là doveva partire un sistema integrato 
di mobilità urbana, ma parliamo di cose, mi rendo conto, troppo importanti per essere concepite,  
se noi vogliamo ridurre o portare un beneficio alla Città noi dobbiamo evitare di mettere nella  
agorà cittadina le biciclette, queste biciclette vanno nelle zone, voi le chiamate periferiche, io le  
chiamo zone a ridosso del centro urbano, perché oggi parlare di Periferia rispetto a Rione Mazzini,  
a Rione Santo Tommaso e a Rione Parco diciamo delle grosse fesserie, perché quello è il centro 
Città ed ancora oggi sostengo, come già ho detto tempo fa, che bisogna necessariamente mettere 
mano ad un Piano Urbano serio, che colleghi e integri queste zone che voi chiamate periferiche, al 
Centro della Città.
     Ed allora queste hanno un senso se io evito di scendere con le macchine, per esempio, da  
Contrada Bagnoli, dove abita l’Assessore, e metto una postazione fosse pure di 3 o 4 biciclette ed 
evito  quattro  macchine,  ma  tutto  questo  deve  essere  concertato  anche  con  chi  esercita  il  
trasporto pubblico locale, per un motivo di fondo, perché a parte che vi state accingendo a fare 
una  cosa,  secondo  me,  di  una  gravità  storica  quale  quello  di  affidare  in  gestione  diretta  la  
Metropolitana Leggera, che non può essere fatto, senza passare per il Consiglio comunale, perché 
voglio ricordare che esiste ancora l’Articolo 42 del Testo Unico, qua non esistono i padroni delle  
Ferriere, ma esistono delle regole e delle Leggi che vanno rispettate.  
     Ed in più ci sta un Regolamento Europeo, che disciplina in modo sano e corretto come vanno 
affidati i trasporti pubblici locali, anche perché voi avete creato una sovrapposizione enorme, oggi  
chi fa il trasporto pubblico extra urbano Atripalda – Avellino – Mercogliano percepisce dei fondi,  
voi vi andate a collocare su una fascia già retribuita mettendoci addirittura dei soldi, una cosa 
proprio assurda, solo al Comune di Avellino si può ipotizzare una cosa del genere.  
     Ma io mi aspettavo che intorno a questo bike sharing si potesse parlare anche di altre forme 
alternative al trasporto... cioè al bike sharing e al trasporto pubblico locale, Assessore, se non mi 
segue, poi non mi saprà rispondere... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Rispetto a questo io già 5 anni fa proposi in questa Aula di avere coraggio e di parlare di  
variazione dei tempi e dei ritmi della Città, io ho partecipato per mia fortuna, o sfortuna, in alcune 
Commissioni  quale Roma,  quale Napoli  dove abbiamo modificato  i  tempi  e i  ritmi  della  Città,  
perché non era detto, e questo lo dissi già 5 anni fa, ora ci sta arrivando qualcuno, che dovevamo 
arrivare a far entrare le scuole e gli uffici e i negozi tutti alla stessa ora, per rivivere la Città e farla 
vivere meglio bisognava necessariamente allungare quelli che erano gli orari dei negozi, perché 
quando un negozio è chiuso non vado, cioè io aprire alle 9 e poi chiuderlo alle 8 di sera quando 
questa  è  una  Città...  perciò  dico  che  manca  una  strategia  di  insieme,  è  una  Città  formata  



prevalentemente da pubblico impiego e il pubblico impiego può andare nei negozi  a spendere 
quando esce dall’ufficio.  
     Un negozio che apre alle 10, 10 e mezza di mattina e chiude alle 9 e mezza di sera sarebbe la  
cosa più intelligente oppure far entrare a scuola i  ragazzi  in un determinato orario e fare una 
tolleranza,  recuperabile  per  quanto  riguarda  poi  gli  uffici,  a  questo  va  aggiunto  che  bisogna 
individuare dei centri di raccolta nelle zone esterne della Città, affinché il trasporto pubblico locale  
possa  essere  utile  e  non pensate  che  questo  bike  sharing,  a  parte  che è  un’iniziativa  solo di  
facciata, ma non di sostanza, in realtà non risolve assolutamente quelli che sono i problemi della 
Città, per esempio un termine molto caro al Sindaco, l’enjoy, che hanno fatto a Roma, c’hanno un 
sistema satellitare che prevede queste macchine dove vanno, ma in realtà questo non risolve il  
problema dell’inquinamento, è solo uno sfizio che si leva o in mancanza della macchina la utilizza 
nello stesso più o meno modo del Regolamento, rispetto al quale poi c’andiamo a discutere.  
     Quindi  rispetto a questo io ritengo che tutto questo deve partire,  e lo dico all’Assessore  
Buondonno, che vedo in linea, nella predisposizione di  un Piano Urbano di Mobilità seria,  che 
risponda a quelli che sono i canoni europei, io ho visto che questo Regolamento è scopiazzato ed è 
un Regolamento che in realtà tutto dice, ma non dice niente, però nello stesso tempo devo dirle  
che un Piano Urbano di Mobilità serio si deve interfacciare anche con quello che l’Europa vuole e  
ne parla uno che fino a qualche tempo fa faceva parte della Commissione Europea per quanto 
riguarda la Mobilità, se non iniziamo a mettere mano al Piano Urbano della Mobilità, cioè con 
questo ci prendiamo lo sfizio di mettere due colonnine a centro Città, a Via De Conciliis, non ho 
capito dove, per dire che abbiamo fatto qualcosa.  
     Non è così che si fa, non può essere così che si fa, cioè in realtà voi non avete un progetto e  
un’idea della Città, una volta ce ne usciamo con la enjoy, un’altra volta con il bike sharing, un’altra 
volta con Campo Genova, un’altra volta spostando i Capolinea, cioè facciamo tutta una serie di 
cose  che  non hanno  un  progetto  complessivo  e  cumulativo  della  Città,  tanto  è  vero  che  poi 
rispetto a tutte queste attività bisogna poi ritornare indietro perché sono tutte sbagliate.  
     Paradossalmente i maggiori sforamenti si sono avuti quando i pullman sono andati a Piazzale  
degli Irpini, siamo arrivati, mi pare, a 120, 130 sforamenti, se Foti si allarmava per 53 sforamenti  
immaginiamo a 100 e passa e arrivati a questo punto bisogna analizzare come fare per diminuire 
l’inquinamento anche a costo zero, una delle idee ve l’ho data prima, la modifica dei tempi e dei  
ritmi della Città, ma non vi prendete questa cosa del bike sharing come una forma per ridurre  
quello che è l’impatto ambientale perché hanno già fallito le car sharing, il car pooling, figuriamoci 
queste biciclette elettriche, che io poi sono italiano e ogni tanto mi piace ricordare anche che cosa  
sono, oppure... insomma ci sono tante di quelle cose che possono essere utilizzate, però questo 
non è  un modo per  abbattere  l’inquinamento,  non è  un  modo per  risolvere  i  problemi  della 
mobilità, anzi io vi invito a essere più forti rispetto a queste cose perché quando finirà il Covid noi  
a Avellino dovremmo girare con le mascherine per gli sforamenti di PM10 e le nano-particelle che  
sono le più cancerogene esistenti in circolazione.  
     Detto questo, c’ho da fare una serie di  eccezioni  al  Regolamento,  le facciamo dopo come 
emendamenti, quindi ci parliamo dopo, dopodiché io vorrei avere un discorso serio in questa Aula 
con l’Assessore alla Mobilità perché ci sono tante cose che non vanno, tante cose da capire, per 
quale motivo per esempio queste bike sharing non vengono messe ai punti di arrivo degli autobus,  
questa è una cosa che vorrei capire, se vengo dalla Provincia non so come arrivare al centro, per  
quale motivo devo pigliare l’autobus e poi arrivare al centro a piedi o non posso arrivare se non 
con dei pullman, allora questi qua vanno addensate e individuate delle postazioni che siano in 
prossimità  di  alcune  attività,  tipo  i  capolinea  degli  autobus,  perché  questo  è  quello  che 
tecnicamente viene chiamato, Assessore Buondonno, interscambio e l’interscambio spinto ha un 
motivo serio perché aiuta sia la mobilità extra provinciale, sia la mobilità urbana.  



     Di tutto questo, in realtà non è stato fatto assolutamente niente, se non quello di piazzare due  
stazioni, una al Corso ed una in Via De Conciliis, per far finta che si è visto qualcosa, ma questo  
qualcosa avrà la durata di un attimo perché, ripeto ancora una volta, non c’è niente che possa  
avere un senso se non si ha un obiettivo o un fine, come la Metropolitana Leggera che sono stati  
messi pure i pali, come il tunnel che dovevano consegnarlo a novembre, poi a dicembre, poi 5 anni 
fa a giugno,  questa però è facile  perché si  piazzano,  poi  che te ne importa se non raggiungo 
l’obiettivo? Però abbiamo fatto qualcosa,  questo è il  discorso che non può,  e  non deve,  farci  
coinvolgere, per cui iniziate a portare in Aula un progetto serio e idee serie rispetto a un sistema di  
mobilità avanzato, iniziate a portare in Aula quello che volete fare della Città, perché il problema  
che io vi dissi già l’altra volta quando il Sindaco apprezzò le proposte, ma non se ne è presa in 
carico, noi stiamo perdendo un’occasione storica e voi Maggioranza,  perché avete i  numeri, vi  
assumete la responsabilità della vita di questa Città per i prossimi 40 anni.  
     Non avete  investito  una Lira  per  quanto  riguarda  le  attività  strutturali,  lo  Stato  ha  dato 
un’infinità di soldi, no, per quale motivo il Comune non ha iniziato ad ipotizzare qualcosa da dare, 
l’unica cosa che ha dato sono i Buoni Pasto che sono stati dati alle stesse persone senza nemmeno 
andare a verificare se quelle stesse persone che a marzo non lavoravano oggi lavorano e si pigliano 
comunque il  Buono,  mentre  invece oggi  chi  non lavora  non essendo stato  inserito  nel  primo 
elenco non lo piglia, cioè ci sono tante incongruenze, che purtroppo devo dire vanno evidenziate,  
così come va evidenziata la mancanza di  idee e di  progetti,  che sta portando questa Città alla 
morte. Grazie.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO   
     Grazie.  
     La parola al Consigliere Cipriano.  
 
CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO
     Assessore Luongo,  Assessore Buondonno, questa pratica che ci tiene incollati da ore qui in Aula 
e che ci impedisce di discutere di argomenti forse più di interesse della Città di Avellino... c’è il  
tema della Scuola, tra qualche giorno ci sono migliaia e migliaia di famiglie che non sanno ancora  
se e come riportare i figli a Scuola, ma noi siamo qui da ore inchiodati su questa pratica, Assessore 
Luongo, che insomma presentata in maniera trionfalistica come così importante del bike sharing, 
ebbene, questa pratica, Assessore Luongo e Assessore Buondonno, è esattamente lo specchio di 
come opera la  vostra Amministrazione,  a  mio avviso,  e  cioè trasformare da  una piccola cosa, 
un’iniziativa occasionale, un’iniziativa simpatica, ma limitata, un fatto epocale, un fatto eclatante, 
un fatto che cambia le sorti della Città, lo ha fatto Festa credo un paio di mesi fa, quando fece la 
passeggiata a favore di Televisioni e di Stampa in bicicletta e oggi siamo da 2, 3, 4 ore, non lo so,  
insomma tutti centrati su questo argomento.  
     Allora l’hanno detto bene tutti i colleghi di Opposizione, che sono intervenuti, è chiaramente un  
tassello,  che  manca,  che evidenzia  una mancanza,  cioè  evidenzia  del  tutto  la  mancanza  della 
strategia sulla mobilità da ripensare nella Città di Avellino, 15 – 20 biciclette al Centro Città, per  
farsi una passeggiata tra Via De Conciliis al Corso e viceversa non possono e non rappresentano un 
ripensamento  della  mobilità  in  Città,  non  sono un’agevolazione  o  un  incentivo  a  cambiare  le 
abitudini  degli  Avellinesi,  non  rappresentano  percorsi  di  mobilità  alternativa  per  spostarsi 
all’interno della Città di Avellino, non rappresentano, come ricordava bene il Consigliere Preziosi 
che è un esperto,  un vantaggio per chi  magari  abita in Provincia e vuole, scendendo dal  bus,  
arrivare in Centro Città in maniera differente, non rappresentano nemmeno un incentivo, diciamo,  
a riammagliare i quartieri, come ben ricordava il Consigliere Santoro, perché li avete piazzati a 3 
metri dal “salotto buono”, dove si passeggia perché già è isola pedonale, quindi una pratica che da 



settimane andate raccontando ed enfatizzando e che poi di fatto è il classico tanto rumore per  
nulla.  
     Allora  tutte  le  carenze  della  vostra  Amministrazione  sul  tema  della  mobilità  emergono 
prepotenti, emerge che non è stato minimamente risolto il problema del Campus degli Autobus, a 
mio avviso, erroneamente spostato al Piazzale dello Stadio con disservizi per la popolazione, che si 
muove con mezzi pubblici, non viene risolto il problema dell’inquinamento, lo si ricordava prima, 
c’è  un  numero  di  sforamenti  impressionante,  eppure  non  diciamo  una  parola  e  siamo  qui  a 
raccontare le 15 biciclette come la rivoluzione storica che manca a Avellino.  
     Allora su questi  argomenti  chiaramente prevarrà la forza dei  numeri,  prevarrà l’approccio 
muscolare, ma ancora una volta chi non ha vantaggio, chi non ha alcun tipo di beneficio saranno i  
Cittadini Avellinesi, al netto forse, e concludo per non sottrarre ulteriore tempo, di questa filosofia 
che avete ormai innestato con una marcia ben evidente, cioè di privatizzare tutto, di affidare tutto 
all’esterno, tutto al privato, tutto all’imprenditore di turno e quindi questo innesta il dubbio che 
dalle 10 – 15 biciclette sperimentali prima o poi si arrivi magari ad un bike sharing su tutta la Città,  
affidato, perché no, con un project, un mini project al privato di turno, così come sta accadendo,  
devo dire,  in  un preoccupante  silenzio generale  per  l’affidamento del  sistema di  gestione dei  
parcheggi con una gara multimilionaria e pluriannuale, che quasi sotto traccia e sotto tono senza 
che si  possa discuterne nemmeno nelle  Commissioni  competenti,  se  la  Commissione Mobilità 
esiste batta un colpo, non lo so nemmeno se c’è ancora qualcuno che la dirige e la guidi,  ma 
insomma su questi argomenti ben più seri c’è troppo silenzio.  
     Quindi noi non possiamo che provare con un po’ di emendamenti a migliorare questa traccia  
minuscola di nuova idea di mobilità, che ci state presentando, ma allo stesso tempo è altrettanto 
doveroso evidenziare alla Città di Avellino che non c’è alcuna rivoluzione in atto, ma ci sono 15 o 
20  biciclette  per  la  gioia  dei  fotografi  e  di  qualcuno  di  voi  che  ama  spasmodicamente  le 
telecamere.  
     Io tra l’altro, Presidente, chiedo scusa, ma ancora una volta ho parlato al nulla perché vedo che 
non c’è praticamente nessuno, quindi le chiedo tra l’altro la verifica del numero legale.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO   
     Procediamo con la verifica del numero legale. 
     Spegnete i microfoni! 

(Il Segretario procede alla verifica del numero legale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Il Sindaco? Assente al momento. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. De Renzi? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Cesa? 



CONSIGLIERE GENNARO CESA  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI
     Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Vecchione Giovanna?

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE 
     Presente.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente in video. Spiniello Mario?

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO
     (Fuori microfono) presente.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. De Simone? 

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO 
     (Fuori microfono) presente. 

SINDACO GIANLUCA FESTA 



     Il Sindaco c’è. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Il Sindaco è presente. Cucciniello Teresa? 

CONSIGLIERA TERESA CUCCINIELLO  
     (Fuori microfono) presente. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Spegnete i microfoni! 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO 
     Presente.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO
     Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente.  Melillo? Assente.  D’Aliasi? 

CONSIGLIERA GABRIELLA D’ALIASI  
     Presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Medugno? Assente. Guerriero?  
 
CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Iannuzzi? 

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI
     Presente.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Cucciniello Giovanni? 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA



     Presente. Iacovacci? 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente.  Russo? Assente. Picariello? Assente. Urciuoli?

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI 
     (Fuori microfono) presente.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Cipriano Luca? 
 
CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Giordano Marietta? 

CONSIGLIERA GIORDANO MARIETTA  
    (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
     (Fuori microfono) presente. 

 SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO 
     (Fuori microfono) presente.
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Iandolo? Al momento è assente. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 



     Presente. Di Sapio? Assente. Montanile? 

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE 
     Presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Quindi Iandolo è assente. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     26 presenti. Ci sono altri interventi?  
 
CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
     Presidente, chiedo scusa, Iannuzzi.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
      27 quindi.  Iannuzzi vuole fare un intervento?
 
CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
     No, Presidente, io ero già presente, vorrei intervenire per fatto personale.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Prego.  
 
CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
     Perché il Consigliere Cipriano ha citato la Commissione Mobilità e sono io la Presidente della  
Commissione Mobilità e vorrei ricordare al Consigliere Cipriano che ci sono state ben tre riunioni 
di Commissione sul project financing per la gestione dei parcheggi e sono state svolte tra luglio ed 
agosto  e  in  una  delle  tre  lui  era  anche  assente  per  impegni  lavorativi  e  al  di  là  di  questo 
sicuramente  ne  potranno  essere  calendarizzate  altre,  anzi  approfitto  anche  per  chiedere 
formalmente al Sindaco che la vicenda approdi in Consiglio comunale, oltre che nelle Commissioni 
competenti, però diciamo che sarei un po’ stanca di queste continue frecciatine, la Commissione è 
scomparsa,  la Commissione è scomparsa,  la Commissione Mobilità,  che è  anche Commissione 
Cultura e Attività Produttive, non è mai scomparsa, ogni volta che è stato chiesto di convocare un 
Ordine del Giorno io ho sempre recepito la richiesta, ho sempre concordato con tutti i componenti 
giorno e ora della Commissione.  
     Ad ottobre abbiamo fatto l’ultima riunione in cui di comune accordo abbiamo deciso di riunirci  
solo che c’erano particolari condizioni, urgenze sopraggiunte perché in quel momento non c’erano 
argomenti da discutere e quindi abbiamo deciso di aggiornarci tramite il gruppo WhatsApp che noi 
abbiamo  su  eventuali  convocazioni  della  Commissione.  Poi  l’Opposizione  si  è  dimessa  e 
successivamente l’unica riunione che c’è stata c’è stata a dicembre perché c’era la necessità entro  
il 31 dicembre di valutare le richieste di contributo per eventi culturali che erano arrivate, come 
abbiamo  fatto  anche  l’anno  scorso  alla  presenza  del  Consigliere  Cipriano,  che  bocciammo 
all’unanimità tra l’altro.  
    Quindi per favore la Commissione Cultura, Mobilità e Attività Produttive esiste e la Presidente  
non si è mai rifiutata di convocare una Commissione su un argomento proposto dall’Opposizione. 
Grazie.  
 



PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Grazie.  
 
CONSIGLIERE FERDINANDO PICARIELLO 
     Presidente, posso intervenire?  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Chi è?  
 
CONSIGLIERE FERDINANDO PICARIELLO 
     Picariello.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Un attimo solo che Cipriano chiedeva di intervenire, poi chi è che si è prenotato? Picariello.   

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
     Un  minuto  per  ricordare  alla  collega  Iannuzzi  che  la  Commissione  Mobilità  ha  trattato  
l’argomento del project financing dei parcheggi mesi e mesi fa e che l’iter delle pratiche non si  
accennano e poi si lasciano morire per poi trovarci magari in Aula l’affidamento della Delibera, 
quindi  il  fatto  che  la  Commissione,  tra  l’altro  su  proposta  dell’Opposizione,  abbia  trattato 
l’argomento non vuol dire che la Commissione ha esaurito la propria funzione, poi...  
 
CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
     (Collegamento disturbato)  l’avevo proposto io l’argomento.

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
     Non è un dibattito, Consigliera Iannuzzi, non è un dibattito, ha parlato, adesso taccia e mi  
ascolti così forse...

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
     Solo una precisazione, l’avevo proposto io, non l’Opposizione. 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
     Non è un dibattito, grazie. Dopodiché la Commissione, e lo ribadisco e lo metto per iscritto,  
Cultura  e  Mobilità  si  è  riunita  esclusivamente  quando  i  componenti  dell’Opposizione  ed  il 
sottoscritto  hanno  sollevato  degli  argomenti,  c’è  stato  un  unico  caso,  e  concludo,  in  cui  la 
Commissione si è riunita autonomamente e cioè quando pochi giorni prima di Natale ha distribuito 
60.000  Euro  di  contributi  in  maniera,  secondo  me,  nemmeno  eccessivamente  trasparente  ad 
Associazioni e Enti.  
     Quindi se questa è l’autonomia e l’autorevolezza che la Commissione Cultura e Mobilità ha 
nella  persona del  suo Presidente Alessandra Iannuzzi,  beh,  cara collega,  bene avrebbe fatto a 
dimettersi, a stare tra i banchi, ad imparare un po’ come si guida una Commissione e poi forse a 
venire a fare a noi o a me la lezioncina. Grazie.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Va bene. La parola al Consigliere Picariello. 



CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
     Presidente, chiedo scusa, posso dire solo una cosa?  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Ma non stiamo facendo un dibattito, quindi... (voce sovrapposta)...   
 
CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
     (Collegamento disturbato) 30 secondi.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO
     Passiamo la parola al Consigliere Picariello, se ne discuterà in un altro momento di questo, se no 
non concludiamo mai.  
     La parola al Consigliere Picariello.  

CONSIGLIERE FERDINANDO PICARIELLO 
     Grazie, Presidente. Colleghi, io volevo fare soltanto una riflessione su quello che è il servizio di  
bike sharing, che nasce anche da un fatto concreto che in molte Città sono state fatte un po’ delle  
indagini su come funziona il bike sharing e se i ciclisti siano o meno soddisfatti di questo servizio, i  
Cittadini soddisfatti per la verità sono pochi, ma preciserò anche perché sono pochi, nei giudizi dei  
ciclisti solo in alcune Città, Milano, Bologna e Firenze superano la sufficienza, Verona la raggiunge  
a malapena, Torino risulta insufficiente, Palermo, Roma, Genova egualmente, perché? 
     Perché in sostanza l’insoddisfazione è determinata da una serie di ragioni,  traffico, cattive 
condizioni del manto stradale e questo è uno dei fatti che incide tantissimo, le poche piste ciclabili  
e l’inquinamento per il numero di auto.  
     Pertanto il servizio di bike sharing può funzionare solo se è parte di una strategia complessiva di  
promozione della mobilità sostenibile e quindi anche della bicicletta, in parole povere occorrono 
interventi  urbanistici  di  messa  in  sicurezza,  per  esempio,  degli  incroci  stradali,  ma  anche  e 
soprattutto le zone a velocità limitata a 30 chilometri all’ora, le cosiddette Zone 30, ed inoltre si  
deve prevedere un piano per diminuire le auto in circolazione ed altri interventi per rendere le 
strade più sicure e meno inquinate.
     Io affido quindi a questa Amministrazione e al giudizio di tutti i Consiglieri, ma soprattutto della  
Giunta questo mio intervento per una riflessione più ampia e spero che possa essere tenuto in 
considerazione. Grazie.  

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
      Grazie. La parola al Consigliere Guerriero.  
 
CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     Per esprimere la mia solidarietà alla Consigliera Iannuzzi, fa parte del Gruppo Viva la Libertà, 
Consigliere Cipriano, l’espressione “taccia” non è corretta e carina nei confronti di una ragazza che 
per  la  prima volta svolge  il  ruolo di  Presidente di  Commissione,  Lei  ha  molta  più  esperienza,  
l’esperienza dovrebbe servire per agevolare, per aiutare, probabilmente la sua esperienza non la 
vuol mettere al servizio... (voce sovrapposta)...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Vabbè, comunque non apriamo un’altra polemica.  



CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO
     Era una questione di solidarietà verso una ragazza alla quale è stato detto: “Taccia” e non mi 
sembrava corretto. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Ho capito, però di polemiche ce ne sono state tante...  
 
CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
     Presidente, chiedo scusa, mi dà la possibilità di replicare 30 secondi? È stata detta una cosa  
grave, posso replicare? Io non prendo mai...  

(Voci sovrapposte) 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Non è che a convenienza ci si gestisce la situazione, va bene così e basta.  

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     Sono convinto che anche Lei pensi che sia giusto esprimere solidarietà alla Consigliera Iannuzzi. 
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Ma la solidarietà nei miei riguardi non ne ho vista in altri tempi, comunque...

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     Io esprimo la mia solidarietà.  
 
(Voci sovrapposte) 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Comunque vi ringrazio lo stesso, andiamo avanti.  
 
CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
     Presidente, chiedo scusa, al di là della solidarietà... (collegamento disturbato)...  posso parlare 
30 secondi? Io non amo rubare tempo al Consiglio comunale.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Allora non bisogna aprire altre polemiche, gentilmente stamattina...  (voce sovrapposta)... 
 
CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
     Ma io non voglio aprire nessuna polemica...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO
     E basta. Adesso dobbiamo andare avanti perché stiamo trattando degli argomenti, che servono 
per l’Amministrazione.  
 
CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
     Presidente, io non rubo tempo al Consiglio comunale, ma posso rispondere... (collegamento  
disturbato)...  per una cosa falsa che è stata detta? 



PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Allora gentilmente se staccate un po’ la voce, per favore.  
 
CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
     Ma è assurdo, io sto chiedendo la parola, sono stata interpellata, posso parlare un attimo?  

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Ci sono interventi sull’argomento?  
 
CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
     Presidente, Lei sta facendo un abuso, io sono stata interpellata...  (voce sovrapposta)... 
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Urciuoli, prego. 
 
CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
     È assurdo!  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Per fatto personale è già intervenuta, questo sarebbe un fatto personale che non ha mai fine! 
 
CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
     Ma non è vero perché...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO
     Non ha mai fine perché dopo vuole intervenire Cipriano per fatto personale... 

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
     Il Consigliere Cipriano...  
 
(Voci sovrapposte)            

     Se ritiene di dover puntualizzare ulteriormente interviene, io voglio dire soltanto una cosa, è  
stata detta una cosa inesatta, è stata detta che la Commissione si è riunita per distribuire 60.000  
Euro, noi non abbiamo distribuito un Euro, è stato richiesto il nostro parere su alcune richieste  
dell’organizzazione  di  eventi,  di  contributo  economico  per  l’organizzazione  di  eventi  culturali, 
come sempre succede e come è successo anche l’anno scorso e abbiamo espresso un parere, non 
abbiamo distribuito soldi a nessuno.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     E poi la Commissione mica distribuisce i soldi.  
 
CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
     Il Consigliere Cipriano lo sa bene e avrebbe potuto... 

(Voci sovrapposte) 



      In quanto Capigruppo, in quanto ha ritenuto...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Facciamo delle polemiche, che alla fine sono per perdere tempo.  
 
CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
     Ma, Presidente...  

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Se vogliamo perdere tempo.  
 
CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
     Però non mi fa parlare.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
      Ci rilassiamo e respiriamo un po’... 

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
     Se mi fa finire di parlare cortesemente, oltre questo volevo dire che è chiaro che bisogna  
riparlare anche del  project financing sulla mobilità e seguirne gli  sviluppi, pertanto lo rinvito a  
rientrare nella Commissione per poter parlare di questi argomenti ed esprimo piena disponibilità 
da parte mia a concordare ogni organizzazione nei prossimi mesi, anche in forma privata, di tutte  
le riunioni che lui ritiene necessarie, cosa che sicuramente doveva essere fatta anche prima, io ho 
sempre  ribadito  la  mia  disponibilità,  non  sono  qui  per  dare  lezioni  a  nessuno,  anzi  io  voglio 
imparare e voglio imparare anche da persone come lui che hanno esperienza.  

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Ma io penso che possa bastare, abbiamo capito perfettamente. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Evitiamo di replicare, abbiamo capito, non ci stanno problemi. C’è Urciuoli che si è prenotato, 
facciamolo parlare, prego. 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     Grazie, Presidente. Questo argomento fa parte in pieno del programma del Movimento 5 Stelle 
a Avellino, ma non solo a Avellino, anche a livello nazionale, ha fatto bene il Consigliere Picariello 
ad ampliare gli  orizzonti ed è questa la nostra funzione di Consiglieri qui, io approvo, ringrazio  
l’Amministrazione, ringrazio il Sindaco e la Giunta che hanno anche proposto questo Regolamento, 
che peraltro è pervenuto un po’ a tutti, forse le vacanze... a me è pervenuto, quindi me lo sono  
letto, anzi è pervenuto anche con un certo anticipo, me lo sono letto, ma sinceramente, come ogni  
cosa, c’è sempre la possibilità di cambiare, di modificarlo, di inserirlo, però dobbiamo sottolineare  
che è un inizio, è un primo livello, poi man mano nulla impedisce con il passare del tempo di  
radicalizzarlo nell’ambito della Città, ma radicalizzare la Comunità alla base ci deve essere anche 
un processo di tipo culturale, che lo deve fare suo altrimenti ovviamente non funzionerà, quindi 
ognuno di noi è tenuto a dare il proprio contributo.  
     Ma in particolare la pubblicità alla Comunità va fatta per coinvolgere i Cittadini a utilizzare  
questi mezzi che sono i mezzi del futuro, comunque grazie.  



 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Grazie. Altri interventi? 
     La parola al Consigliere De Simone.  
 
CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     Io sarò breve, è solo per esprimere la solidarietà alla Consigliera Iannuzzi e non dico altro, basta  
solo questo, da parte del nostro Gruppo.  

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Va bene. Se vogliamo portare avanti l’argomento forse sarebbe il caso, se ci sono interventi  
sull’argomento sì se no ci fermiamo.  
     Innanzitutto vi sono degli emendamenti. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

      La parola al Consigliere Gaeta . 
 
CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA 
     Io non vorrei più ascoltare questi litigi verbali da una parte e dall’altra e mi affido a chi ha più  
esperienza di usare anche termini non dico offensivi, ma di non, lasciatemi passare il termine,  
“provocare”, cerchiamo di tornare a discutere dei problemi accogliendo tutto ciò che è possibile 
per il bene della Città, alla Presidente Iannuzzi, la invito, ormai ti conosco bene, Alessandra, di 
lavorare e di concentrarti ancora di più e sempre di più su quelli che sono i problemi e ti chiedo,  
dalla prossima riunione, di  invitare anche il  sottoscritto con una telefonata, se è possibile,  per 
esserti ancora più vicino nel proporre e nel collaborare con il tuo ottimo lavoro. 
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Va bene. A questo punto gli emendamenti, dicevo, sono tre, l’Assessore Luongo ha presentato 
due emendamenti, uno all’Articolo 8 di sostituzione del mese da “settembre” a “ottobre” al terzo 
rigo; all’Articolo 12, aggiungere “Il  gestore è responsabile dell’attivazione, del  funzionamento e  
della pubblicizzazione dei canali dedicati alla ricezione delle comunicazioni, di cui si fa obbligo agli  
utenti del servizio dei precedenti Articoli del presente Regolamento”. 
     Poi il Consigliere Iandolo ha chiesto un emendamento all’Articolo 8, che il servizio bike sharing 
sia attivo tutti i giorni dell’anno dall’inizio del giorno quindi alle 24:00, quindi da mezzanotte a 
mezzanotte, in pratica. 
     Poi ci sono gli emendamenti del Consigliere Giordano...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

    Facciamo la verifica del numero legale.  
 

(Il Segretario procede alla verifica del numero legale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Il Sindaco? 

SINDACO GIANLUCA FESTA 



     Gli emendamenti Luongo? 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Siamo in verifica del numero legale.  

SINDACO GIANLUCA FESTA 
     Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. De Renzi? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Cesa? 

CONSIGLIERE GENNARO CESA  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI
     Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Vecchione Giovanna?

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE 
     Presente.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Spiniello Mario?

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO
     (Fuori microfono) presente.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. De Simone? 



CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Gaeta?

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA 
     (Fuori microfono) presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Cosmo?  

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO
     (Fuori microfono) presente.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Cucciniello Teresa? 

CONSIGLIERA TERESA CUCCINIELLO  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
     Presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO  
     Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Melillo? Assente. D’Aliasi? 

CONSIGLIERA GABRIELLA D’ALIASI  
     Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Medugno? Assente. Guerriero?  
 



CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) presente.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Iannuzzi? 

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI
     Presente.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Cucciniello Giovanni? 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Iacovacci? 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Russo? Assente. Picariello? 

CONSIGLIERE FERDINANDO PICARIELLO  
     Presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI 
     (Fuori microfono) presente.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
      (Fuori microfono) presente.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Cipriano Luca? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Giordano Marietta? 



CONSIGLIERA MARIETTA GIORDANO  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
      (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente. Di Sapio? Assente. Montanile? 

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE  
     Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Presente.

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
     Presidente, sono presente, Di Sapio, presente.   

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     29 presenti, vabbè, Di Sapio è entrato successivamente. 
     Poi dicevamo che il Consigliere Nicola Giordano ha presentato tutta una serie di emendamenti,  
complessivamente sono 24 emendamenti. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Questi bisogna votarli singolarmente. 



(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Invece sono 9 presentati dal Consigliere Preziosi Costantino. 
     Cominciamo a votare quello del Consigliere Iandolo.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

(Bagarre in Aula)

     Va bene, ascoltiamo il Segretario.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
     Gli emendamenti devono essere votati, quindi possiamo passare alla votazione? Va bene. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     I  primi  due  emendamenti  sono  quelli  presentati  dall’Assessore,  sarebbe,  come  dicevo,  
l’emendamento per l’Articolo 8, sostituire “settembre” con “ottobre” al terzo rigo, lo rileggo. 
     “Il servizio di bike sharing è attivo da novembre ad aprile e da maggio a settembre”, invece che 
“da maggio a settembre” “da maggio a ottobre”, poi c’è “tutti i giorni dalle 08:00 alle 24:00”, però 
poi... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     E poi ci sarà la richiesta di Iandolo... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Non so se può essere accorpato.

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Allora votiamo questo primo emendamento all’Articolo 8.

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

      Dobbiamo discuterli. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)
  
ASSESSORE STEFANO LUONGO 
     All’Articolo 8 sostituire “settembre” con “ottobre” in quanto c’è stato un errore in fase di 
redazione da parte del Regolamento, all’Articolo 12 invece aggiungere “Il gestore è responsabile  
dell’attivazione, del funzionamento e della pubblicizzazione dei canali derivati alla ricezione delle  
comunicazioni  di  cui  si  fa  obbligo  agli  utenti  del  servizio  dei  precedenti  Articoli  del  presente  
Regolamento”. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)



      L’Articolo 12.  
 
(Intervento fuori microfono: “Quello nuovo con la formulazione del tuo emendamento qual è?”) 

     All’Articolo 8 - Orario del servizio e Tariffe anziché essere da “ maggio a settembre tutti i giorni  
dalle 08:00 alle 24:00” sarà “da maggio a ottobre tutti  i giorni dalle ore 08:00 alle ore 24:00”, 
mentre... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     “Articolo 8. Il servizio di bike sharing è attivo da novembre a aprile tutti i giorni dalle ore 08:00  
alle ore 22:00, da maggio a ottobre tutti i giorni dalle ore 08:00 alle ore 24:00”. 
     
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Quindi all’Articolo 8 la sostituzione di “settembre” con “ottobre” al terzo rigo, procediamo alla 
votazione.  

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Un intervento a favore chi lo vuole fare?  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Un intervento contrario? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     Assessore, chiedo scusa, da “novembre a aprile tutti i giorni dalle ore 08:00 alle 22:00” qual è la 
modifica?      

ASSESSORE STEFANO LUONGO  
     Anziché essere “settembre” è “ottobre” perché per un errore, anche di battitura, ottobre non è 
compreso nel calendario, quindi “da maggio a ottobre” e non “da maggio a settembre”. 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     Non  possiamo  non  essere  contrari  a  questo  emendamento,  anche  perché  ne  abbiamo 
presentato un altro che prevede una totale differenziazione degli orari e anche non possiamo non 
essere contrari perché la formulazione dell’Articolo 8, per quanto andremo a fare successivamente 
prevede un periodo di sospensione soltanto nei periodi invernali, io le chiedo che significa questo? 
     Se il periodo è invernale, se stiamo utilizzando una mobilità alternativa perché sospendere? 
Quindi  noi  non  possiamo  essere  favorevoli  a  questo  emendamento,  anche  perché  è 
oggettivamente...  se  da  un  lato  volete  realizzare  una  mobilità  diversa...  quanto  tempo  ho  a 
disposizione, Presidente? 5 minuti? E volendo tutti e 5 i minuti che ci vengono messi a disposizione 
per  correggere  questa  forma  di  Regolamento,  che  oggettivamente  se  la  Maggioranza  ha  la 
necessità di emendarlo, non aveva nemmeno chiaro il calendario, perché non è chiara la vostra  
finalità,  caro Assessore Buondonno,  Lei  ci  guarda troppo da vicino in questo computer,  ma è 
estremamente  lontano  nelle  valutazioni,  per  cui  io,  Assessore,  le  chiederei  di  formulare 
diversamente l’emendamento, perché non è un emendamento... gli emendamenti non si fanno 
per errori di battitura, si fanno nella sostanza e voi della sostanza non state modificando in meglio 



questo Regolamento, state mettendo, anche se da un punto di vista proprio di battitura, un errore  
che vi è scappato, ma vi è scappato per la fretta.  
     E vi è scappato perché non avete avuto la volontà di modificarlo insieme, non insieme a noi, in 
meglio, non avete aperto un dibattito e né lo volevate aprire, ci troviamo ora a correggere anche 
le  sue  imperfezioni  perché  noi  abbiamo  voluto  una  discussione,  Articolo  per  articolo,  Lei  è 
troppo... Lei ogni volta che presenta un Regolamento... sono finiti i 5 minuti?  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     No, il Segretario dice che comunque il Regolamento non prevede per gli emendamenti che vi sia 
un intervento a favore o uno contrario, vi confondente con l’Articolo 41.  
 
CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     No, vi volevo dire che noi volevamo...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Quindi  adesso facciamo questo intervento e va bene, però poi non ci  sarà...  però ci  sarà 
soltanto l’esposizione dell’emendamento e il voto.  
 
CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     Presidente, soltanto una cosa, noi volevamo ridurre i tempi, altrimenti noi dovremmo fare delle 
dichiarazioni di voto e le dichiarazioni vanno fatte per tutti i componenti dei Gruppi, per cui...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Ma la dichiarazione di voto al termine, prima del voto, non per ogni singolo emendamento.  
 
CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     No, l’emendamento va votato singolarmente.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  
     Va votato solo, ma non c’è la dichiarazione, la dichiarazione di voto c’è sul Deliberato totale.  
 
CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     Io ho una dichiarazione di voto da fare.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA  
     E faccia la dichiarazione di voto.  
 
CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     Io volevo semplificare, perciò volevamo fare uno a favore e uno contro, se questo non...  

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Se questo non ci viene concesso siamo costretti a fare le dichiarazioni di voto.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA  
     La dichiarazione di voto la può fare ogni singolo Capogruppo massimo per 5 minuti, quanto al  
rispetto  del  Regolamento  gli  emendamenti  ovviamente  vanno  votati  prima  della  votazione 
principale e vanno votati singolarmente, il fatto che vi debba essere un intervento a favore e uno 



contro evidentemente ritengo che ci sia stata una sovrapposizione con l’Articolo 41, laddove si 
discute di inversione dell’Ordine del Giorno e sulla cui proposta si esprime uno a favore e uno 
contro e poi si fa la votazione generale, sull’emendamento questo non è previsto. 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     Però la dichiarazione di voto...  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA  
     Questo è a termine di Regolamento, ovviamente.  
 
CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     La dichiarazione di voto sull’emendamento c’è però?  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA  
     No, la dichiarazione di voto è sulla votazione generale.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     Io ho interesse pure che ci sia il dibattito sull’emendamento.  
 
(Intervento fuori microfono parzialmente comprensibile: “Ma quale dibattito? Che te ne importa  
del dibattimento? Tu li devi presentare...”)

     Va bene.

(Intervento fuori microfono: “Votiamo l’emendamento”)

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Allora  votiamo  il  primo  emendamento  dell’Assessore  Luongo,  all’Articolo  8  votiamo  la 
sostituzione del mese di “settembre” con “ottobre” al terzo rigo.  
 
(Il Segretario procede alla votazione sull’emendamento all’Articolo 8 presentato dall’Assessore  
Luongo)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Si vota sul primo emendamento proposto dall’Assessore Luongo. Il Sindaco? 

SINDACO GIANLUCA FESTA 
     Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 



     Favorevole. De Renzi? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI 
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
      Favorevole. Cesa? 

CONSIGLIERE GENNARO CESA 
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

(Bagarre in Aula)
     Per la verità il Regolamento su questo dice che deve essere un Consigliere, l’emendamento l’ha  
proposto l’Assessore e l’ha letto anche il Presidente, che può proporre anche il Presidente. 

(Intervento fuori microfono: “L’emendamento l’ha letto e l’ha presentato l’Assessore”)

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

(Intervento fuori microfono: “Per cui questo emendamento che stiamo votando è illegittimo”)  

(Intervento fuori microfono: “Che non doveva essere presentato”) 

     Comunque sempre a termine di Regolamento c’è qualche Consigliere di Maggioranza che vuole 
proporre l’emendamento? 

(Intervento fuori microfono parzialmente comprensibile: “Ma stiamo votando...”) 

(Intervento fuori microfono parzialmente comprensibile: “Segretario, stiamo in votazione...”) 

     Chiedo scusa, si sta conducendo un Consiglio comunale con armi concettuali, debbo dire, anche  
di  caccia  all’errore  perché  anche  in  passato,  diciamo,  in  quest’Aula  alcuni  Assessori  hanno 
presentato  emendamenti,  che  sono  stati  approvati,  ovviamente  se  c’è  questa  pulviscolare 
attenzione  io  non  posso  fare  altro  che  rimettermi  anche  al  buon  senso,  al  senso  della 
ragionevolezza di tutti quanti voi presenti in quest’Aula, tra l’altro nel caso di specie si sta votando 
un emendamento meramente correttivo di un errore, come l’ha spiegato anche l’Assessore, di  
tipo materiale.  



     Comunque io proseguo con la votazione. 

(Intervento  fuori  microfono  parzialmente  comprensibile:  “Questo  emendamento  lo  posso  
votare...?)

      Lo può votare.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)
 

(Bagarre in Aula)

     Siccome siamo in fase di votazione il Presidente ritira la votazione e facciamo... 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
      A questo punto questo più che un emendamento è una correzione,  che chiaramente va 
emendata dall’Amministrazione nel fornire un Deliberato più utile alla Città, questo è il discorso,  
quindi potrebbe anche essere, come dice giustamente il Segretario, visto che in altre occasioni non 
si è creato alcun disagio a questo punto questo qua continuiamo a... tanto si tratta di cambiare un  
mese, di sostituire un mese e il prossimo lo presenta... su questo abbiamo già avviato la votazione,  
portiamola a conclusione.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Io per sciogliere questa diatriba, che si è venuta a creare, l’errore materiale sul piano scientifico  
ha  il  suo  referente  normativo  nell’Articolo  1433  del  Codice  Civile,  quindi  è  immediatamente 
percepibile da tutti, quindi non credo che in questo caso si stia facendo qualcosa di trascendentale  
sotto il profilo né giuridico né scientifico, né si sta facendo la bomba atomica o mi auguro... come 
si chiamano? Gli antivirus, che sono una cosa importante per la Pandemia.  
     Quindi abbiamo detto il  Sindaco favorevole, Maggio favorevole, De Renzi favorevole, Cesa 
favorevole, Preziosi Luigi favorevole, Vecchione Giovanna? Assente. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Gaeta? 



CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
     (Fuori microfono) favorevole. 
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cosmo? 
 
CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cucciniello Teresa? 

CONSIGLIERA TERESA CUCCINIELLO  
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. De Vito?  

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO 
     Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Melillo? Assente. D’Aliasi? 

CONSIGLIERA GABRIELLA D’ALIASI 
     Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Favorevole.   
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cucciniello Giovanni? 



 
CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Favorevole. 
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iacovacci? 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? 

CONSIGLIERE FERDINANDO PICARIELLO  
     Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) favorevole.
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cipriano? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
     (Fuori microfono) contrario.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Marietta? 

CONSIGLIERA MARIETTA GIORDANO  
     (Fuori microfono) contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
     (Fuori microfono) astenuta. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Astenuta. Santoro? 



CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) contrario.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) contrario.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Preziosi Costantino?  

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario.  Di Sapio? 

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Montanile? 

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE 
     Favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole.

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione:  1 astenuto, Spiezia, 7 contrari, 20 favorevoli,  quindi è approvato il primo 
emendamento.   
     Per  l’altro  emendamento un Consigliere  di  Maggioranza  che  lo  faccia  suo,  a  nome della 
Maggioranza... la parola al Consigliere Guerriero.  
 
CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     All’Articolo 12 aggiungere: “Il gestore è responsabile dell’attivazione, del funzionamento e della  
pubblicizzazione dei canali dedicati alla ricezione delle comunicazioni, di cui si fa obbligo agli utenti  
del servizio dei precedenti Articoli del presente Regolamento”.

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Segretario,  io ho letto l’aggiunta,  l’Articolo 12 è stato precedentemente letto,  io sto solo 
leggendo l’aggiunta, va bene? 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)



PRESIDENTE UGO MAGGIO  
     Votiamo l’emendamento.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA  
     Per la verità quando ha fatto l’illustrazione della proposta l’Assessore ha letto, perciò dico: 
“Usiamo un po’ di ragionevolezza”, capisco che...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Un attimo soltanto, l’Assessore ha letto...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Ha letto tutto il Regolamento e ha letto anche per intero l’Articolo come intendeva emendarlo,  
dopodiché  si  propone  solo  l’emendamento,  anche  se  andiamo  a  leggere  il  Regolamento  il  
Regolamento si dice che si legge l’emendamento.

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

(Bagarre in Aula)

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Però su questo abbiamo fatto già una discussione.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     È stato un di più perché il Segretario ci ha detto che va letto solo l’emendamento, anche perché 
leggere tutto potrebbe far disorientare verso l’emendamento, quindi votiamo l’emendamento e 
basta.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     L’importante è che l’emendamento sia stato chiaro nella sua... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     L’ha spiegato, dopo l’Articolo 12... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Va bene, procediamo alla votazione per appello nominale. 
 
(Il Segretario procede alla votazione sull’emendamento all’Articolo 12 proposto dal Consigliere  
Guerriero)



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Si vota sull’emendamento proposto dal Consigliere Guerriero. Il Sindaco? 

SINDACO GIANLUCA FESTA 
     Sull’emendamento Iandolo?  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Allora siamo sull’emendamento proposto dal Consigliere Guerriero. 

SINDACO GIANLUCA FESTA 
     Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Astenuto. De Renzi? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI 
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
      Favorevole. Cesa? 

CONSIGLIERE GENNARO CESA 
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Vecchione Giovanna? Assente. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono) favorevole. 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
     (Fuori microfono) favorevole. 
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cosmo? 
 
CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cucciniello Teresa? 

CONSIGLIERA TERESA CUCCINIELLO  
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. De Vito? Assente. Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Melillo? Assente. D’Aliasi? 

CONSIGLIERA GABRIELLA D’ALIASI 
     Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Favorevole.   



 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cucciniello Giovanni? 
 
CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Favorevole. 
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iacovacci? 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) favorevole.
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cipriano? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
     (Fuori microfono) contrario.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Marietta? 

CONSIGLIERA MARIETTA GIORDANO  
     (Fuori microfono) contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
     (Fuori microfono) astenuta. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Astenuta. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) contrario.



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) contrario.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Preziosi Costantino?  

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Di Sapio? 

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO 
     (Fuori microfono) astenuto. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Astenuto. Montanile? 

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE 
     Favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole.

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 2 astenuti, 7 contrari, 18 favorevoli, quindi è approvato l’emendamento.  

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Cucciniello Giovanni c’era e si è visto. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Eccomi, Presidente. Che vuole Iacovacci, Presidente? Ma perché non sta zitto?  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Chiedo scusa, Cucciniello era visibile, per D’Aliasi, Presidente, si è udito l’audio, ma non è  
comparsa a video. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)



CONSIGLIERA GABRIELLA D’ALIASI  
     Mi vedete? 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Ma chi la comanda qua? Il Presidente Maggio o il Consigliere Iacovacci? 
      
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

CONSIGLIERA GABRIELLA D’ALIASI  
     Non vi sento, sento solo urla. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Il problema è che purtroppo nel collegamento da remoto ci possono essere a momenti delle  
difficoltà nel video, però funziona il microfono, quindi...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Chi ha difficoltà o con il video o con l’audio stacca definitivamente il contatto e basta, visto che 
c’è questo problema, nel momento in cui vota deve essere anche visibile, oltre che udibile.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Va  bene.  Quindi  a  questo  punto  passiamo  all’altro  emendamento,  l’emendamento  del 
Consigliere Iandolo sull’Articolo 8. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Cucciniello Giovanni era visibile, quindi al massimo... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Era visibile, al momento della votazione era visibile, poi è scomparso. 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     No, io con voi parlerò solo davanti agli Organi competenti perché...  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Sì, ma anche tu hai la responsabilità che mi trovasti là sotto e mi hai detto: “Noi abbiamo 
approvato il Regolamento”, come lo avete approvato? Allora dimmelo ora.  

(Intervento fuori microfono: “È approvato”)

     Ah, no, in Commissione dicesti che era approvato.  
 



PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Vabbè, allora è inutile fare la discussione e togliamo quei due e quindi da questo momento per 
la votazione c’è bisogno del video e dell’audio, stop.  

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     Quindi da 18 passano a 16.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Da 18 passano a 16, andiamo avanti, due assenti. Andiamo avanti e gentilmente cerchiamo di 
evitare polemiche, perché mi sto cominciando a stancare un po’. 
 
CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO 
     Do lettura dell’Articolo 8 così come da me emendato. “Il servizio di bike sharing è attivo tutti i  
giorni  dell’anno dalle 00:00 alle 24:00”  e poi  continua,  diciamo,  senza  alcuna modifica,  vorrei 
specificare che, anche dopo l’interlocuzione con l’Assessore Luongo,  ritengo necessario questo 
emendamento perché proprio perché siamo in fase sperimentale solo dopo una sperimentazione 
adeguata si  può stabilire,  diciamo, un orario di  apertura consono a quelli  che sono gli  utilizzi,  
altrimenti rischiamo di vanificare questa sperimentazione mettendoli in orari non consoni. Grazie. 
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Va bene, procediamo alla votazione. 

(Il Segretario procede alla votazione sull’emendamento all’Articolo 8 presentato dal Consigliere  
Iandolo)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Si vota sull’emendamento proposto dal Consigliere Iandolo. Il Sindaco?   

SINDACO GIANLUCA FESTA  
     Emendamento?  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Iandolo. 

SINDACO GIANLUCA FESTA 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
    Contrario.



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cesa? 

CONSIGLIERE GENNARO CESA 
     (Fuori microfono) contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? Assente. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? Assente. Cosmo? Assente. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? Assente. 
Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Melillo? Assente. Un attimo, Gaeta è presente e quindi vota? Contrario. Cosmo come 
vota? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Melillo assente. D’Aliasi? 



CONSIGLIERA GABRIELLA D’ALIASI 
     Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 
CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iacovacci? 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) favorevole.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 



     Favorevole. Giordano Marietta? 

CONSIGLIERA MARIETTA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Spiezia?

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
     (Fuori microfono) astenuta. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Astenuta. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino?  
 
CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio?  
 
CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
     (Fuori microfono) astenuto. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Astenuto.  Montanile? 

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. L’appello nominale vale anche come verifica del numero legale chiaramente. 

(Intervento fuori microfono parzialmente comprensibile: “Ma io sto chiedendo il numero legale...”) 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)



     Allora la votazione per appello nominale vale anche come verifica del numero legale. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione:  2 astenuti, 8 favorevoli e 15 contrari, quindi l’emendamento è respinto. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Sono 25. Procediamo adesso agli emendamenti del Consigliere Giordano.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Il Consigliere Giordano propone i suoi emendamenti. Iacovacci, noi stiamo facendo il Consiglio  
comunale però, gentilmente. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     No, non voglio avere ragione con te, voglio avere pure torto, però devi stare zitto. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     Questo primo emendamento è relativo all’oggetto, l’oggetto attualmente limita il noleggio al 
servizio dei Cittadini Avellinesi... però, Presidente, se ci sta questo genere di cose io sono costretto  
a chiedere quanto meno il silenzio...

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Ascoltate, per favore! State seduti e ascoltate! 
     L’emendamento a quale Articolo è?  
 
CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     Il primo emendamento è relativo all’Articolo 1.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Articolo 1.  
 
CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     In quanto questo servizio viene classificato un sistema di  biciclette pubblico a noleggio a  
servizio  dei  Cittadini  Avellinesi,  poi  conclude “e di  coloro  che effettuano brevi  spostamenti  in  
Città”, questa definizione sembrerebbe che chi è di fuori Avellino non può partecipare, chi si trova  
a  Avellino  per  poter  effettuare  un  servizio,  una...  non  una  compera,  ma  anche  una  diversa 
modalità di fruire la Città sembrerebbe che non può partecipare.

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Quindi l’emendamento che ci dice?  
 



CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     L’emendamento va spiegato, perché se no diventa... ho 5 minuti per emendamento, ne ho 25, 
faccia il conto, 25 per 5 a quanto arriviamo.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)
 
     E quindi il primo emendamento sull’Articolo 1 si propone di rendere...  eh, ma se Urciuoli...
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Per favore, Urciuoli!

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     Assessore, Lei ha anche il compito di ascoltare l’emendamento perché l’abitudine di questo 
Consiglio comunale è che l’Assessore... 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Di che cosa stavamo parlando?  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)
     E siccome lo stavo leggendo, Lei non l’ha letto, di solito l’Amministrazione, dico come funziona,  
per  il  tramite  dell’Assessore  dà  il  parere  sull’emendamento,  quindi  dice  sì  o  no,  così  si 
regolamentano anche i  lavori  del  Consiglio,  è  più fluido,  però sembra che questo Consiglio lo 
volete ridurre ad una semplice ratifica di decisioni anche prese male.  
    Allora io propongo di eliminare la dicitura “al servizio dei Cittadini...”  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Chiudete i microfoni! Spegnete i microfoni! Procediamo.

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     E quindi l’Articolo letto per la parte emendata è “il servizio di ciclo-stazione di bike sharing  
consente la disponibilità di un sistema di biciclette pubblico a noleggio” e quindi eliminare con 
questo  primo  emendamento  “a  servizio  dei  Cittadini  di  Avellino  e  di  coloro  che  effettuano  
spostamenti in Città” al fine di poter chiarire questa lacuna del Regolamento, (aprendole) non solo 
ai Cittadini Avellinesi, ma anche a chi viene in Città.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Procediamo alla votazione di questo emendamento, sempre per appello nominale. 

 (Il Segretario procede alla votazione sull’emendamento all’Articolo 1 presentato dal Consigliere  
Nicola Giordano)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Si  vota sul  primo emendamento proposto dal  Consigliere Giordano,  che riguarda il  primo 
capoverso dell’Articolo 1. Il Sindaco?   

SINDACO GIANLUCA FESTA  
     Che votiamo? 



 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     L’emendamento proposto dal Consigliere Giordano sul... 

SINDACO GIANLUCA FESTA 
     Contrario, contrario, contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
    Contrario.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cesa? 

CONSIGLIERE GENNARO CESA 
     (Fuori microfono) contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? Assente. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 



     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO 
     Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Non si vede De Vito, per favore inquadrate De Vito. De Vito?  
 
CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO 
     Sì, un attimo.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Passiamo un attimo avanti e poi dopo torniamo. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Chiedo scusa, De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO 
     Contraria.  
 
(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

(Intervento fuori microfono parzialmente comprensibile: “Ho capito, però se si rendono visibili...”) 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Allora De Vito è visibile, ha risposto ed è contraria.  Petrozziello Mirko? Si vede, però non  
risponde, andiamo avanti. Petrozziello? 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)



     Andiamo avanti, Petrozziello al momento è assente. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

(Bagarre in Aula)

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Consigliere Preziosi, per favore. Tranquilli, per favore! Per favore state tranquilli! 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Abbiamo detto Petrozziello assente. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile)

     Melillo? Assente. D’Aliasi? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
     Però se fate silenzio andiamo avanti, per favore! 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 
CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iacovacci? 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  



 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO 
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Marietta? 

CONSIGLIERA MARIETTA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO  
     Segretario, contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Inquadriamo Petrozziello. 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO  
     Era caduta la linea, contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario Petrozziello. Spiezia?

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
     (Fuori microfono) astenuta. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Astenuta. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino?  
 
CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio?  
 
CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
     (Fuori microfono) astenuto. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Astenuto. Montanile? 

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
    2 astenuti, 7 favorevoli e 17 contrari, respinto, passiamo all’altro emendamento.  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Il secondo emendamento serve, ulteriormente, a chiarire, sempre relativo all’articolo 1 relativo 

all’oggetto,  sembra  che  non  è  ben  chiara  l’ubicazione  delle  Stazioni  di  Distribuzione.  Si  fa 
riferimento,  lo leggo testualmente:  “L’utente  ha la possibilità di  prelevare la bicicletta da una 
Stazione di Distribuzione e di riconsegnarla nella stessa o in differente  da quella di prelievo e  
situata in un altro punto della città”.  

Ora  è  necessario  chiarirle  queste  vicende  anche  perché  il  nostro  obiettivo  è  quello  di  
pubblicizzarle  e  di  fare  in  modo  che  tutti  abbiano  cognizione  di  queste  stazioni.  In  questo 
momento sembrerebbe che siano due e negli articoli successivi vengono individuate, anche se non 
sarà oggetto di un ulteriore emendamento, vengono individuate con una strada, ma non vengono 
individuate dove vengono ubicate. 

Per cui io penso che sia necessario allegare al Regolamento una planimetria che individui e che 
stabilisca  che  laddove  ci  siano  altre  Stazioni  di  Distribuzione  vengano  individuate  per  quanto 
riguarda il  servizio  da fare,  anche perché,  per come proseguirà dopo il  Regolamento,  c’è  una 
diversità nei termini utilizzati,  una volta vengono chiamate Stazione di Distribuzione, un’altra volta 
Ciclo Posteggi.  Per me i  Ciclo Posteggi  sono i  posteggi  delle biciclette, non sono le Stazioni  di  
Distribuzione.  

Per cui aggiungerei, all’ultimo capoverso, dopo il “punto” “Così come da planimetria allegata”  
demandando... 

(Intervento dall’Aula fuori microfono: incomprensibile)

Prego? È aggiuntivo.  



 
(Intervento dall’Aula fuori microfono: incomprensibile).

 
Non sento. Non c’è planimetria o quanto meno andare a individuare se le Stazioni sono due,  

andiamo a precisarle con l’esatta ubicazione se fosse...  

(Intervento dall’Aula fuori microfono: “Ma questa è un’evoluzione...”)

Va bene, ma io approvo, io sto approvando un Regolamento che non lascia la libertà, vincola il  
tutto  a  due  Stazioni,  perché  non  a  caso  io  l’ho  detto,  nel  Regolamento  sembrerebbe  che  fa 
riferimento esclusivamente a due Stazioni. L’evoluzione di questo Regolamento non è prevista, per 
cui si parla nell’oggetto di... 

(Intervento dall’Aula fuori microfono: incomprensibile).
 
Per cui aggiungerei “Così come definito e dettagliato nella planimetria da allegare”, così  si dà 

libertà  di  scelta  a  questo  Regolamento  di  non essere  limitato  a  due  Stazioni,  ma di  avere  la 
possibilità di essere implementato. 

SEGRETARIO COMUNALE DOTT. VINCENZO LISSA 
Allora  per  capirci  il  secondo  emendamento  Giordano,  sempre  all’Art.  1.  Si  vota 

sull’emendamento, come abbiamo detto, proposto dal Consigliere Giordano. 

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA   
Allora si vota sull’emendamento, come abbiamo detto, proposto dal Consigliere Giordano.    il  

Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario, il Presidente Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
No. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario?  
 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  



No, no.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario, okay. Contrario De Renzi.  Cesa?  

CONSIGLIERE GENNARO CESA  
(Fuori microfono) no. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario.  Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? Assente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
(Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario,  Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 



     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
Contrario. Melillo?  Assente. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  Iannuzzi? Non si sente chiedo scusa. 

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria, può ripetere un’altra volta, per favore? 

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
Contraria. 

 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 

     Allora Iannuzzi contraria. Cucciniello Giovanni? 
 
CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  

     Contrario. 
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 

     Contrario. Iacovacci? 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  

 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 



     Contrario. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Giordano Marietta? 

CONSIGLIERA MARIETTA GIORDANO   
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole. Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) astenuta. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Astenuta. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio?   Assente. Montanile?  Montanile c’è? Assente. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: allora 1 astenuto, 7 favorevoli e 16 contrari, respinto questo secondo  

emendamento. Andiamo avanti con il terzo. 



CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Il terzo emendamento serve... 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Quale articolo riguarda?  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
L’Art. 2, ma poi lo leggo tutto quanto, serve ancora a chiarire quello che non siete riusciti a 

chiarire in poche pagine, perché, come vi ho detto, ingenerate delle confusioni nella terminologia. 
Io spero che almeno su questo, cerchiamo, quanto meno, Assessore, di capire che se ci sono delle  
incongruenze, perché nei Regolamenti quello che si scrive è quello che poi bisogna far rispettare o, 
quanto  meno,  attuare  e  voi  ingenerate  una  confusione  per  quanto  riguarda  la  terminologia, 
relativamente a Stazioni di Distribuzione con Ciclo Posteggi. 

Ora non avendo definito i Ciclo Posteggi che cosa sono, e avendo, chiaramente, individuato le 
Stazioni  di  Trasferimento,  avendole  anche  ubicate,  parlate  di  qualsiasi  Ciclo  Posteggio  anche 
differente dal punto di prelievo, per cui, io immagino che, almeno questa incongruenza, possa 
essere rettificata e quindi andare a sostituire nella definizione Art. 2 di Bike Sharing, sostituisco 
direttamente la parola che va sostituita “Bike Sharing è il servizio di noleggio in condivisione di 
biciclette, operante nel Comune di Avellino. Il servizio consente di prelevare la bicicletta in una 
Stazione  di  Distribuzione  e  depositarla  o  restituirla  in  una  Stazione  di  Distribuzione  anche 
differente dal punto di prelievo”. 

Quindi in questa maniera non diamo, perché così come è detto, io la bicicletta la posso lasciare 
in qualsiasi punto della città, laddove esistono dei posteggi per biciclette che vengono individuati 
anche con dei cartelli. 

Per cui, per evitare che poi ci siano delle contestazioni anche perché avete inserito delle penali 
laddove non viene rispettato il tempo di consegna, anche con delle sanzioni pecuniarie, per evitare 
contestazioni, rispetto a un Regolamento, facilmente impugnabile, perché individua un ulteriore 
elemento dove io la posso lasciare, io mi auguro che almeno, nel buon senso, riuscite a recepire 
questa...  è una precisazione per evitare delle contestazioni a valle di alcune penalità che avete 
introdotto rispetto ai tempi e alle modalità, ai posti di consegna delle biciclette elettriche. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Benissimo, procediamo allora, alla votazione del terzo emendamento all’Art. 2. 

SEGRETARIO GENERALE - DOTT. VINCENZO LISSA  
Di Giordano, all’articolo 2, praticamente. Allora si vota. 

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Il Sindaco?  

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Chiedo scusa Segretario... 

SINDACO GIANLUCA FESTA  
     Contrario.  



CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO   
Io vorrei che l’Assessore... 

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Siamo in votazione Segretà? Contrario, andiamo avanti. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Maggio? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Ah? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi?  
 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
No.  

 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA

Quindi è contrario?  
 
CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  

Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. Cesa? 

CONSIGLIERE GENNARO CESA 
     (Fuori microfono) contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     contrario. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? Assente. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  



CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
     (Fuori microfono) contrario. 

 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 

     Contrario. Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA  
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT.  VINCENZO LISSA  
Non la vediamo. 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO  
Come non la vediamo?  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA  
Adesso, sì. Può ripetere?    

 
CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO  

Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA  
Allora  Petrozziello  Mirko  contrario,  l’abbiamo  visto  e  l’abbiamo  sentito.  Melillo?  Assente. 

D’Aliasi? 



CONSIGLIERA GABRIELLA D’ALIASI  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Dove sta D’Aliasi non la vediamo.  

 
CONSIGLIERA GABRIELLA D’ALIASI  

Io la webcam l’ho accesa. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Non la vediamo Consigliera.  

 
CONSIGLIERA GABRIELLA D’ALIASI 

Sono con il telefono, però ho la webcam accesa. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA  
Ve  bene,  passiamo avanti  e  poi  vediamo se  entro  la  fine  della  votazione.  Allora  Medugno 

assente, Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario.  Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria. 

 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 

     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 
CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  

     Contrario.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 

     Contrario. Iacovacci? 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI 
     Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Russo? Assente. Picariello è assente. Urciuoli? È assente pure Urciuoli.  Giordano  

Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Marietta? 

CONSIGLIERA MARIETTA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA 
     (Fuori microfono) astenuta.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Astenuta. Santoro?  

 
CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  

(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole.  Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio? È assente. È assente Di Sapio? Di Sapio?  

(Intervento dall’Aula fuori microfono: “E veriti a doppio ‘e veriti? Ma Non parlino...” 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Di Sapio? 

(Intervento dall’Aula fuori microfono: “E non parla scusate...”)
(Intervento da remoto: “Mannaggia certe volte... non si riesce ‘a caricà” 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA



Allora l’ultimo tentativo per...  

(Intervento da remoto: “Di Sapio è contrario”
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA

Un attimo soltanto D’Aliasi Gabriella si vede? Niente. Allora Di Sapio non...  

(Intervento dall’Aula fuori microfono: “Non si vede, è assente ià Segretà”).

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
È  assente. Montanile? 

(Intervento dall’Aula fuori microfono: “È assente anche Montanile, non si vede”.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Assente.  

 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 

     Esito della votazione: 1 astenuto, 7 favorevoli e 15 contrari, respinto pure questo terzo 
emendamento. Andiamo avanti con il quarto.  

 
CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  

Chiedo il numero legale, Presidente.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Non c’è bisogno.  

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Te l’ha già spiegato prima.  
 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
(Fuori  microfono:  parzialmente  comprensibile). Chiedo  il  numero  legale,  perché  se  io  non  

rispondo loro scendono a 16 e quindi 23 con noi, ma se io richiedo ‘o numero legale il resto non  
sono 17, quindi non puoi dire che simmo presenti. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Allora è diverso, quindi lei chiede... perché il numero legale...  
 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
Cioè io chiedo il numero legale da un punto di vista pratico se c’è, dopo la votazione, quindi  

chiedo il numero legale. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Pensavo che fosse connesso con questo.  

 
CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  

No, dopo la votazione. 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Allora si sta verificando il numero legale. 

(Il Segretario procede alla verifica del numero legale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Il Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
     Presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) presente.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. De Renzi?  De Renzi è inquadrato può parlare per favore? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
Eccomi.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Quindi è presente De Renzi. Cesa? 

CONSIGLIERE GENNARO CESA 
     (Fuori microfono) presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Vecchione Giovanna? Assente. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 



     Presente. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
     (Fuori microfono) presente.  

 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 

     Presente. Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Cucciniello Teresa? Assente.  De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Quindi De Vito presente. Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Presente. Melillo? Assente. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Presente.  

 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 

     Presente. Cucciniello Giovanni? 
 
CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  

     Presente.  
 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 



     Presente. Iacovacci? Assente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Assente. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) presente.  

 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 

     Presente.  Giordano  Nicola?  Assente.  Cipriano?   Assente.  Giordano  Marietta,  assente, 
Spiezia? Assente, Santoro è assente, Iandolo è assente, Preziosi Costantino, assente. Di Sapio? 

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Montanile? Assente. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 17 presenti, quindi andiamo avanti, però mo' Giordano non c’è? 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
Stiamo rientrando.   
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO
E dove sta, io non lo vedo, tu vedi a Giordano? Giordano non c’è proprio, perché Giordano deve 

presentare gli emendamenti, non c’è?  
 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
Starà nel bagno.  

 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

E vallo a chiamare nel bagno.  
 
CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  

Eccolo là vedi, i bisogni fisiologici ci stanno per tutti.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

Allora questo è il quarto emendamento che riguarda quale articolo?  
 
CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  

Sempre l’Art.  2. Io vi chiederei,  Presidente che, quanto meno, si  sedessero, non è possibile  
avere questo clima...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

Però ci  stanno  pure  dall’opposizione,  sono  un  po’  sparsi,  ognuno  seduto  al  proprio  posto, 
Preziosi, gentilmente, tutti seduti! Giordano andiamo avanti. 



CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Questo  emendamento  è  quello  che  un  po’  definisce  il  comportamento  di  questa 

Amministrazione,  la  votazione  su  questo  emendamento  capiremo,  in  maniera  chiara,  quale  è 
l’indirizzo dell’Amministrazione in relazione ai servizi, è la vera intenzione sulla gestione degli interi 
servizi. 

Assessore, io su questo le chiedo, espressamente, un parere, per sapere se lei è contrario o è 
favorevole e glielo chiedo nella doppia veste, sia di Assessore e sia di esponente politico di una  
forza politica.  

All’Art. 2, in quanto alla gestione, si individua come gestore il soggetto che gestisce il servizio di  
Bike Sharing e questo io l’avrei anche accettato soltanto in questa formulazione. La cosa che mi  
preoccupa, ma, avendo letto il  Piano industriale della ACS  capisco, chiaramente, quali  sono le 
intenzioni, però ci tenterò fino alla fine a farvi ragionare, non a farvi uscire allo scoperto, avere un 
senso di responsabilità. 

Il servizio - recita l’articolo - può essere gestito, direttamente, dall’Ente, o affidato a terzi in 
concessione. Già l’ho detto, un servizio così semplice che prevede un account, una tessera e poi si  
gestisce  da  solo.  Questo  se  lo  metto  in  relazione  alle  conclusioni  del  Piano  industriale,  fatto 
sull’ACS, il quale parla di economicità, di servire servizi al Comune, a gestirli in maniera economica,  
a non gravare sulle casse, il primo banco di prova che vi consente di dare un ulteriore elemento, 
non di sopravvivenza, di gestione, vera, concreta, che può dare un utile alla società, nel senso di 
incassare dei soldi da un servizio, gestendolo, cosa che si poteva fare anche con la piscina, voi, al 
primo momento opportuno, continuate ad affossare questa società, in nome di una economicità 
che non si capisce bene da quei numeri quale è, in nome di un’efficienza del servizio e non si  
capisce quale è, in nome di una... quella è la frase che più mi ha fatto ridere, in una riduzione del  
fatturato. 

Per cui io quello che propongo, leggo l’articolo così come è emendato: “Gestore è il soggetto 
che gestisce il servizio di Bike Sharing. Il servizio è gestito – non può – è gestito  direttamente 
dall’Ente o dalla società ACS Avellino Città Servizi”. Grazie.  

 
PRESIDENTE UGO MAGGIO 

Procediamo alla votazione. 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Avevo chiesto se l’Assessore se può, di avere un suo parere sull’emendamento.  
 

ASSESSORE STEFANO LUONGO  
No.  

 
CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  

Ho capito che non è un obbligatorio, ma qua stiamo facendo politica e il suo “no” io lo leggo in 
quella maniera che mi auguravo che lei non facesse.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

Va bene, procediamo al voto.  
 
(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Allora si vota sul quarto emendamento. Il Sindaco?  Assente. Maggio? 



PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
Contrario. 

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Il Sindaco contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Il Sindaco contrario. Cesa?  

CONSIGLIERE GENNARO CESA 
     (Fuori microfono) contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? Assente. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono) Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
     (Fuori microfono) contrario.  



 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 

     Contrario. Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Melillo? Assente. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iacovacci? 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI 
     (Fuori microfono)  Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  



 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 

     Contrario. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Marietta? 

CONSIGLIERA MARIETTA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Spiezia? 

CONSIGLIERE MONICA SPIEZIA  
Astenuta. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Astenuta. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio? Assente. Montanile? Assente.  



PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito  della  votazione:  1  astenuto,  7  favorevoli,  16  contrari,  respinto  pure  quest’altro.  

Andiamo avanti con il quinto. 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
Numero legale, perché ci manca Di Sapio. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Verifica numero legale. 

(Il Segretario procede alla verifica del numero legale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Il Sindaco?  Al momento non c’è.  Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) presente.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. De Renzi?  

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
Eccomi.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Quindi è presente De Renzi. Cesa? 

CONSIGLIERE GENNARO CESA 
     (Fuori microfono) presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Cesa è presente. 

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Il Sindaco c’è.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Può rispondere Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Eccomi.   
 

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Il Sindaco c’è.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Il Sindaco è presente. Vecchione Giovanna? Assente.  Spiniello Mario? 



CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
     (Fuori microfono) presente.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Quindi De Vito è presente. Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Presente. Melillo? Assente. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Iannuzzi?  



CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Presente.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Presente.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Iacovacci? 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI 
     (Fuori microfono)  assente. 

(Interventi dall’aula fuori microfono: Ma come è l’assente risponde?) 
(Ha comunicato la presenza...) 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Iacovacci è assente. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. Urciuoli? 

(Voci confuse nell’Aula: incomprensibili).

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Chi è assente deve uscire dall’aula, chi è in aula è presente.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Allora Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) presente.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente.  Giordano  Nicola?  Assente.  Cipriano?   Assente.  Giordano  Marietta,  assente, 

Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) presente.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Spiezia è presente. Santoro è assente, Iandolo è assente, Preziosi Costantino, assente, Santoro 

assente. Montanile? Di Sapio? Chiedo scusa, Di Sapio?  
 

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
Presente.  

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
Segretà, sono rientrato pure io.  



 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA

Iacovacci è presente, Montanile è assente. 

(Intervento da remoto: Questo è il rispetto delle istituzioni e del Consiglio comunale e della  
Minoranza, complimenti! Complimenti a chi... complimenti!)

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Silenzio, andiamo avanti, allora Giordano il quinto emendamento.  
 

(Intervento dall’Aula fuori microfono: Chi è questo? Presidente lei dà la parola...)

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Allora 19 presenti, andiamo avanti. 

(Intervento dall’Aula fuori microfono: incomprensibile).

Iacovacci, seduto e non parlare senza mascherina vicino al Consigliere Preziosi. Guarda, guà sa 
rivolge pure verso di te, ti sta mitragliando... 

(Intervento dall’Aula fuori microfono: ma sto... che ha parlato chi era?)
(Intervento da remoto: prova? Prova? Dottore mi sente? Dottore Lissa? Dottore Lissa?) 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Allora andiamo avanti quinto emendamento riferibile a quale articolo?  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Sempre l’Art.  2. Io ho sempre difficoltà ad approvare qualcosa che non prevede una chiara 

individuazione, soprattutto con l’Assessore Luongo che spesso sbaglia a scrivere le cose o non le 
scrive  bene  o  le  omette,  quindi  rispetto  all’account,  che  individuano  come  registrazione 
dell’utente,  che  contempla  l’insieme  delle  informazioni  che  identificano  l’utente  e  quindi  poi 
determinano, non avendo allegato, qui, come è giusto che ci fosse, un modulo di iscrizione che 
possa tradurre quanto scritto nel Regolamento nelle vicende reali,  io chiederei all’Assessore di  
specificare quali sono queste informazioni e, laddove non fossero specificate, di individuarle quali  
sono, perché quali sono i dati e soprattutto quale è il modulo di iscrizione che più volte viene 
citato e viene richiesto di sottoscrizione.  

Sempre relativo all’utente,  quindi  quale è il  modulo che non è allegato  e quali  sono i  dati  
necessari perché il Regolamento serve a questo, nemmeno demanda a quale è il modulo, anche 
perché successivamente viene chiesta anche una iscrizione online con un’App che non è chiarita 
da chi viene gestita e in che maniera, per cui, io chiederei all’Assessore di chiarire quali sono le 
informazioni  e  di  dettagliarle,  non  avendo  allegato  nessun   modulo  di  iscrizione,  a  questo 
Regolamento, che, secondo il mio modesto parere, doveva essere allegato, anche perché ne viene 
richiesto in  più  punti,  si  fa  riferimento a  questa  sottoscrizione di  un modello  e quali  sono le  
informazioni necessarie, anche perché questa sottoscrizione è propedeutica anche all’assunzione 
di responsabilità. 

Quindi quali sono le informazioni che devono caratterizzare un utente, in relazione,  sia agli 
obblighi che nascono alla sottoscrizione di questo servizio.  



Per cui, in mancanza di questo modello, e non avendolo specificato, io chiederei all’Assessore di 
fare uno sforzo recependo, anche io, se ci fosse la necessità in un emendamento, quali sono le 
informazioni che lui ha reputato necessarie per la sottoscrizione di un accesso a un servizio e se  
questo servizio deve essere regolamentato da questo Regolamento, quanto meno, è deficitario, lo 
possiamo integrare in questa sede.  

Quindi io non so, in questo momento, quale potrebbe essere l’informazione. Io mi sento di 
chiedere all’Assessore, ma se ci  sta questa possibilità,  la costruiamo insieme, se sono dei  dati  
semplicemente anagrafici, se sono dei dati ulteriori, anche perché, successivamente, si chiede, in  
caso  di  minori,  di  attestare  una qualità.  Sarà  oggetto  di  ulteriore  emendamento,  ma non mi 
ricordo se il termine è “qualità” o “capacità”.  

 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

Va bene, leggiamo l’emendamento perché i 5 minuti sono passati. 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Io vorrei chiedere all’Assessore se può fare una precisazione, sennò devo inserire delle...  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
L’Assessore vuole fare una precisazione?  
 

ASSESSORE STEFANO LUOGO  
(Fuori microfono)  no.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
No, quindi, leggiamo l’emendamento.  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
E va bene. Allora mi rendo conto che l’Assessore quando scrive i Regolamenti e soprattutto 

quando deve prendere delle posizioni, non le ha...  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Leggiamo l’emendamento.  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Allora:  “Account:  registrazione  dell’utente  che  contempla  l’insieme  delle  informazioni 

anagrafiche dell’utente” quindi io mi limiterei, esclusivamente, a questo, non avendo indicazioni...  
ah?

 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

Iacovacci a posto tuo. Forza.  
 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
(Fuori microfono). (Stanno tutti fore posto, Iacovacci a posto tuo).  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
No, solo tu, stai fuori posto.  
 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  



(Fuori microfoni: incomprensibile).  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Ma la tua posizione è di là.  
 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI   
(Fuori microfono: incomprensibile).  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Ma lascia sta a posizione mia è sempre qua, non mi muovo da qua, vedi? So che la vorresti, ma 

non ti spetta, vai di là. Allora leggiamo l’emendamento.  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Io venendo incontro alle richieste del Consigliere Santoro che voleva essere spiegato legittimo,  

in maniera più dettagliata, i Regolamenti servono per...  
 

(Intervento dall’aula fuori microfono: incomprensibile).
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Sì, i 5 minuti, dobbiamo leggere l’emendamento. 
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Sì, sì, lo leggo, spiegandolo. Quando c’è un Regolamento, anche come il Regolamento edilizio si  

allegano i modelli, modelli che non sono allegati a questo Regolamento, per cui...  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Ma questo l’abbiamo già detto, però dobbiamo leggere l’emendamento e votarlo, perché i 5 

minuti sono passati.  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Io già l’ho letto.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
E allora dobbiamo votare. Votiamo. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Quinto  emendamento  proposto  dal  Consigliere  Giordano,  sempre  all’Art.  2.  Si  passa  alla 

votazione sul quinto emendamento proposto dal Consigliere Giordano. 

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Allora si vota sul quinto emendamento. Il Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 



     Contrario all’emendamento. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) Contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
De Renzi contrario. Cesa?  

CONSIGLIERE GENNARO CESA 
     (Fuori microfono) contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? Assente.  Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
    (Fuori microfono)  contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
     (Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 



     Contrario. Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Melillo? 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO   
(Fuori microfono) contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi? Può alzare il microfono per favore?   

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Mi sentite?  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Sì.  
 

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
Contraria.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Iannuzzi, quindi, contraria. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 



     Contrario. Iacovacci?  Assente. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. 
Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? Assente. Giordano Marietta? 

CONSIGLIERA MARIETTA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Spiezia? 

CONSIGLIERE MONICA SPIEZIA  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Spiezia, contraria, era collegata, si è vista? Sì. L’ho vista pure io. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio? Assente. Montanile? 

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE  
Contrario.   



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. 

(Intervento fuori microfono: Cipriano è arrivato).

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
(Fuori microfono)  favorevole.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Cipriano favorevole. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 6 favorevoli, 19 contrari, andiamo avanti con il sesto emendamento. 

Prego Giordano, il sesto emendamento riguardante quale articolo? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Ma chiedo scusa, la telecamera non definisce... non siamo collegati?  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
No  siamo  collegati,  ma  evidentemente,  stanno  sistemando.  Allora  il  sesto  emendamento 

riguarda quale articolo? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Allora il sesto emendamento è relativo sempre all’account.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Quindi secondo articolo.  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Vi chiedo scusa, se potete un po’, quanto meno...  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Se vi sistemate tra i banchi.   
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Questo emendamento, caro Assessore, serve più a lei che a noi, a me serve per capire quale è 

l’andazzo.. mi faccia passare questo termine, non lo utilizzo mai, ma è un “andazzo”. È un qualcosa 
che sembra aver preso piede nel Comune si fanno i Regolamenti sapendo già che cosa si vuole 
fare.  

E  quando  lei,  per  quanto  riguarda,  non  a  caso,  io  le  avevo  fatto  un  emendamento 
sull’identificativo del nome, perché a me era chiaro avendo fatto una semplice operazione, avendo 
digitato il sito sul quale lei sta cercando di far registrare tutti i cittadini che vogliono fare questo 
servizio. 

E  mentre questo sito dovrebbe essere,  però immagino che ci  sia  una grande illegittimità e 
irregolarità,  anche  perché  il  Comune di  Avellino  è  un Ente  pubblico e  se  a  società  diverse  si 
appaltano i servizi del Comune di Avellino, è un po’ più complicata la gestione. 

E se questo sito a cui il Regolamento che Consiglio comunale sta approvando, demanda a una 
società che si chiama Logiss S.r.l. che a memoria mia non ha avuto nessun incarico dal Comune di  



Avellino, la quale è un’azienda trentina con sede a Rovereto che progetta e produce impianti...  
Dino ti chiedo scusa, perché è un passaggio un po’ delicato, vorrei che anche tu ascoltassi. Perché 
questo Regolamento demanda a un sito di una società che non ha mai avuto nessun  incarico.  

Assessore  se  mi  vuole  dire  qualcosa,  lo  può dire  a  me,  io  eviterò  di  andare  avanti  e  sarò  
contento di non fare questo emendamento, ma se lei queste cose non le dice all’Aula e le dice a 
qualche Consigliere per farmi rispondere, sta sbagliando nell’impostazione sua, nel suo ruolo. Se 
questa società ha avuto un incarico dal  Comune di  Avellino,  me lo  dica,  io  evito di  parlare e 
andiamo avanti, ma non posso sottacere che quello, che lei inserisce in questo Regolamento, è 
relativo a una società di Rovereto che non ha avuto, almeno, io non l’ho letto, chiedo al Segretario, 
se ha avuto qualche incarico per produrre un’App.  

Anche perché lei in questa maniera sta violando una serie di norme, perché stiamo dando dei 
dati, stiamo fornendo dei dati... è così Assessore? Non mi faccia andare avanti... Se avete dato un 
incarico e noi non abbiamo conoscenza, me lo dica, perché lei, in questo momento, sta facendo 
votare ai suoi colleghi di Maggioranza una gara, un appalto, non un Regolamento.  

Perché voi state stabilendo che l’account va a una società. Quindi è vero, io non a caso, le  
chiedo scusa per l’atteggiamento infervorato, non a caso le ho fatto un emendamento prima per 
dire se questo servizio poteva essere gestito dall’ACS. Non lo volete far gestire all’ACS, perché 
avete già individuato nella società di Trento, di Rovereto, la quale produce macchine ed impianti di 
movimentazione in terra, una società di Logistica, di Smistamento Automatico delle Merci per le 
Industrie e per la Logistica.   

All’interno di questa società, c’è un’altra società che si chiama Ecospazio a cui fa riferimento 
questo account, ma voi qui che cosa ci volete far votare? Un Regolamento o un appalto di servizi in 
concessione? Perché voi avete già deciso che deve essere gestito da altri, portateci questo, abbiate 
il coraggio. Assessore lei mi dica: è vero quello che le sto dicendo? 

Io  le  riconoscerò  che  avete  fatto  una  procedura  corretta,  ma  non  potete  inserire  in  un 
Regolamento l’appalto di servizio caro Dino. Perché non a caso...  di far gestire i servizi all’ACS. E  
non a caso questa Maggioranza, su indicazione dell’Assessore, perché non ha voluto rispondere, 
perché io gli ho chiesto espressamente un suo parere, per sapere se eravamo tutti d’accordo, che 
una società in house del Comune di Avellino possa continuare a vivere e non a vivere di elemosina,  
perché è indecente quel Piano industriale. 

A me è servito, ce l’hanno trasmesso ieri sera, mi è servito 10 minuti per leggerlo, 5, perché è  
tutto raccolto in 19 righe di conclusioni, vergognose. 

Perché questa, collegata a questa attività rappresenta già l’intenzione.  
Diceva  un  amico:  “A  fine  legislatura  la  società  sarà  scomparsa  perché  la  porteranno  a 

distruzione, avendola portata in deficit, avendo fatto in modo...” 
Nell’emendamento chiedo di eliminare laddove non ci fosse già un appalto e già una gara vinta  

da questa società, perché è estremamente pericoloso quello che è scritto in questo Regolamento, 
perché stiamo demandando i dati personali dell’utenza e io non a caso, vi ho chiesto: “Quali sono i 
dati che lei vuole fare inserire in questa piattaforma”? Perché c’è un problema serio, di gestione, 
di sicurezza del dato e non possiamo essere noi, con questa votazione in Consiglio comunale, ad  
essere complici di questa vicenda. 

Quindi, per salvare il tutto, io chiedo di eliminare questo sito, se non ci sono già degli appalti e  
se  ce  ne  sono  chiederò  documentazione  per  capire  la  correttezza  amministrativa  di  questa 
gestione,  di  eliminarlo  e  di  inserire  la  dicitura:  “Il  seguente  indirizzo  alla  Web  App  Mobile, 
all’indirizzo pubblicato sul sito istituzionale del Comune di Avellino, nella sezione Amministrazione 
trasparente”... caro Di Sapio, ti aspettavo per la votazione di quell’emendamento sull’ACS ma tu 
non c’eri.  

 



PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Va bene, adesso passiamo alla votazione, prego. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Allora si vota sul sesto emendamento del Consigliere Giordano all’Art. 2. 

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Il Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. Cesa?  

CONSIGLIERE GENNARO CESA 
     (Fuori microfono) contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? Assente. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 



     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
     (Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Non la vediamo però. 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO  
Sto qui, contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Allora  Petrozziello  Mirko  contrario.  Melillo?  Assente.  D’Aliasi?  Assente.  Medugno?  Assente. 

Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  



CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iacovacci? È assente. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Chiedo scusa, Melillo è contrario?  
 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Melillo contrario. Stavamo a Picariello assente. Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario.  Giordano  Nicola?   Non  vota?  Assente  quindi.  Cipriano?  Assente,  Giordano 

Marietta, assente, Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria. Santoro? Assente. Iandolo assente, Preziosi Costantino? Assente. Di Sapio? 

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
(Fuori microfono: incomprensibile). 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Astenuto. Montanile? 

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Inquadrate Montanile, per favore? 

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE  
Contrario. 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Eccolo qua Montanile è contrario, giusto?  
 

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE  
Sì. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
È contrario Montanile. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 1 astenuto, 19 contrari, respinto. Andiamo avanti questo è il sesto?  

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Il settimo.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Settimo e riguarda quale articolo?  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
(Risposta  alla  domanda  del  Presidente  fuori  microfono:  parzialmente  comprensibile)...  Sto 

cercando di evidenziare come questo Regolamento sia una semplice presa d’atto di un appalto di 
servizi e concessione.  

 
(Intervento dall’aula fuori microfono: incomprensibile) 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO
Ah? Quanto meno vi avrei evitato questa mia inutile, a questo punto... però queste servono, 

perché nel momento in cui ci saranno delle valutazioni diverse, serviranno perché sono agli atti 
come saranno agli atti le vostre votazioni rispetto a una società che, con il Comune di Avellino, non 
ha nessun  genere di rapporto però voi la state votando come gestore di questo servizio a questo 
punto.  

Io continuo su questo argomento, anche perché, all’ultimo capoverso, sempre dell’Art. 2, nella 
sezione account che o demandate a questo sito di questa...  

 
(Intervento dall’aula fuori microfono: incomprensibile).

 
CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  

Ah? Non ho capito. Io vi chiedo scusa, mi sento anche demoralizzato, chiedo il numero legale 
avendo...  

 
(Intervento dall’aula fuori microfono: incomprensibile).

 
CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  

Io lo so che tu vorresti fare il Presidente, io lo so che la tua aspirazione è fare il Presidente, ma 
per il momento c’è ancora un Presidente in carica, quando avrai il coraggio di sfiduciarlo, lo farai. 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Allora verifica del numero legale. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Allora siamo in verifica del numero legale se state in silenzio. Prego. 

(Il Segretario procede alla verifica del numero legale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Il Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
     Presente.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) presente.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. De Renzi?  De Renzi è presente?  
 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
Sono qui.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Quindi è presente De Renzi. Cesa? 

CONSIGLIERE GENNARO CESA 
     (Fuori microfono) presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Eccomi. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Vecchione Giovanna? Assente.  Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 



     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Gaeta? Assente.  Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Quindi De Vito presente. Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Presente. Melillo? 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) presente.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Presente. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI  
Presente.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  



     Presente.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Iacovacci? Assente. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente.  

Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) presente.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente.  Giordano  Nicola?  Assente.  Cipriano?   Assente.  Giordano  Marietta,  assente, 

Spiezia? 

CONSIGLIERE MONICA SPIEZIA   
(Fuori microfono) presente.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Presente. Santoro è assente, Iandolo è assente, Preziosi Costantino, assente. Di Sapio? 

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
(Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Montanile? 

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE  
Presente. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 19 presenti, quindi andiamo avanti.
  

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Sempre seguendovi nella logica perversa di voler trasformare un Regolamento in un appalto e a 

questo  punto,  se  l’Assessore  non  mi  ha  risposto,  perché  non  mi  può  rispondere,  perché 
evidentemente questa società non è incaricata, io veramente ho un imbarazzo...  

 
(Intervento dall’aula fuori microfono: incomprensibile).

No, Assessore, vi chiedo scusa, lei deve stare al posto che le hanno assegnato, perché se le 
hanno assegnato un posto, e le danno un’indennità per fare questo, quanto meno, abbia rispetto, 
non tanto per l’indennità che percepisce... 

(Intervento dall’aula fuori microfono: incomprensibile).

Io devo fare sempre 5 minuti. Che cosa individuate? Oltre ad avere inserito un dominio, che 
non è del  Comune di Avellino, ma è intestato a questa società, io mi auguro, Segretario, che ci sia 
una procedura che abbia appaltato a questa società questo genere di servizio, anche perché dalle 



informazioni, che ho assunto, è una società che fa questo genere di mestiere, presente anche sul  
Mepa,  quindi  io spero,  che,  quanto meno, abbiate fatto una trattativa diretta,  avete  fatto un 
confronto competitivo, abbiate trovato la società che può gestire questo servizio nella maniera...  
Io vorrei, caro Urciuoli, che qualcuno mi rispondesse, se questa società è incaricata dal Comune o  
no. Chiedo troppo Presidente?  

Avere una semplice indicazione, sapere... È possibile Segretario che lei sia a conoscenza di un 
una procedura di affidamento di servizi a una società che si chiama SSG S.r.l. che è proprietaria di 
questo dominio che lei, in qualità di rappresentante dell’anticorruzione, sta pubblicando sul sito  
del  Comune di  Avellino e sta mandando una serie di  cittadini  ad iscriversi  a  un sito dando le 
proprie informazioni e non avendo con noi alcuna...  

(Intervento dall’aula: Io chiedo che si proceda alla votazione).
 
L’emendamento potrebbe essere inutile...  
 

(Intervento dall’aula fuori microfono: incomprensibile)
 

Io  sto  esponendo  l’emendamento.  Io  mi  rendo  conto  che  questa  Aula  ha  perso,  forse, 
dell’autorità giusta, perché è stata ridotta, però io credo ancora nell’Istituzione...  

 
(Intervento dall’Aula fuori microfono: incomprensibile).

 
Presidente,  io  non  consento  che  il  Consigliere  De  Simone  possa  definire  me  in  una  certa 

maniera.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Allora,  Segretario,  ci  sono  5  minuti  a  disposizione?   Allora  l’emendamento,  come  dice  il 

Segretario, va solo letto e messo ai voti. Quindi non ci dilunghiamo, anzi allora abbiamo sbagliato 
fino ad ora a far dilungare i 5 minuti. Quindi si legge e si pone ai voti, stop. Quindi leggiamo ed  
evitiamo tutto il contorno ed andiamo avanti. Lettura e votazione. 

Allora quale è l’emendamento? 

(Intervento dall’aula fuori microfono: incomprensibile)
 
Allora quale è l’emendamento? Però se glielo vogliamo far dire e altrimenti ci dilunghiamo tutti  

quanti... Allora legga l’emendamento e lo poniamo ai voti.  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Il testo, attualmente, così come voi non avete voluto modificare: “La registrazione può avvenire 

tramite Web App Mobile al  seguente indirizzo  https://avellino.ecospazio.it...  -  quindi  state  già 
immaginando che l’Ecospazio debba gestire questo servizio - ovvero acquistando - un ulteriore 
servizio che voi volete esternalizzare - una tessera elettronica personalizzata presso i punti vendita 
convenzionati”. 

Io sostituirei questi punti vendita convenzionati laddove voi non l’avete voluto precisare con gli  
uffici dell’ACS e vi spiego anche perché.  

Dovendo economizzare e facendo l’ACS già un servizio di rilascio dei pass delle autorizzazioni, 
nell’ottica di economizzare e di consentire anche all’ACS di avere un piede dentro e fare in modo 
che la Ecospazio non metta tutt’e due i piedi all’interno della Città di Avellino...  

https://avellino.ecospazio.it/


 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

Va bene, quindi possiamo votare: passiamo alla votazione. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Ma questo è l’emendamento n. 7?  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Sì. 

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Allora si vota l’emendamento proposto dal Consigliere Giordano, sempre all’Art. 2 ed è il  

settimo emendamento.  Il Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Emendamento?  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Emendamento Giordano.   
 

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario De Renzi?  
 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI 
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
 Cesa?  Assente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? Assente. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Segretario? Sono presente, Vecchione. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Ah Vecchione, dove sta Vecchione?  
 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Sto qua, eccomi.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Allora Vecchione è presente e vota come?  
 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Quindi Tomasetta, stavamo a Tomasetta, contraria?  
 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA  
Sì. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
 Contraria. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
(Fuori microfono) contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) contrario. 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  Melillo?  
 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     (...)
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Può alzare il... abbiamo il problema di prima. Va bene passiamo avanti. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. 

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI
Chiedo scusa, Iannuzzi, contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Allora Iannuzzi contraria. Iacovacci? Assente. Russo Francesco? Assente... 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
No,  presente,  quale  assente?  Non mi  potevo  connettere,  quale  presente?  Io  so’  presente! 

Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA



Iacovacci è favorevole. Non la vedo Iacovacci... ah eccolo qua.  
 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
È favorevole Iacovacci. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Quindi Russo, assente, Picariello Ferdinando? Assente. Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Marietta? 

CONSIGLIERA MARIETTA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 



     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio? 

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
(Fuori microfono) Astenuto. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Astenuto.  Montanile? Assente.  

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
     Esito della votazione: 1 astenuto, 7 favorevoli, 18 contrari, respinto. Andiamo avanti. Ottavo  

emendamento leggiamo e votiamo. 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Questo emendamento serve, perché qui, caro Assessore, lei si è superato, perché introduce un 

terzo termine, abbiamo Stazione di Distribuzione, Ciclo Posteggi e Ciclo Stazioni, ha fatto in modo 
da inserire, da coniugare un termine con un altro.  

Per cui, io, volendo lei non fare chiarezza su due termini, non la vuole fare sul terzo, io le chiedo 
di  correggerlo lei  stesso e di  mettere uno dei  due termini,  se non ne vuole utilizzare uno,  ne 
utilizziamo un terzo. E questo perché? Perché ingenera sempre quella confusione, rispetto a dove 
io devo andarle a prendere lo so, ma dove le devo andare a restituire non lo so, perché ho tre 
termini diversi e tutt’e tre dovrebbero portare alla stessa conclusione.  

Visto che ci sono delle penalità, io vi chiederei, semplicemente, di fare chiarezza, per cui io le  
chiamerei sempre Stazione di Distribuzione perché mi rifaccio al primo termine che è all’oggetto,  
per  cui,  al  quarto  capoverso  “Le  biciclette  messe  a  disposizione  dal  Comune  di  Avellino, 
attualmente,  sono a pedalata  assistita  e  sono in numero di  8.  Esse sono localizzate  presso le 
Stazioni di Distribuzione situate in Viale Italia, in prossimità degli incroci con via De Conciliis e via  
Perrottelli”  aggiungerei  “poste  sul  lato  destro  del  marciapiede,  per  chi  procedendo  da piazza 
Libertà va verso Viale Italia”.

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Procediamo alla votazione.  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Vi ho graziato, ne ho fatti due in uno.  
 
(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Ottavo emendamento del Consigliere Giordano. Si passa alla votazione, chi è favorevole è chi è 

contrario.  Allora il Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  



Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Maggio contrario. De Renzi? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
Contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
De Renzi chiedo scusa, contrario?  
 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
Sì, contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. Cesa?  Assente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 



     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria.  Gaeta?   È  assente  Gaeta?  Gaeta è  assente,  chiedo scusa.  Cosmo? Cosmo è 

assente? Assente.  Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
Contrario. Melillo?  

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. D’Aliasi? Assente. Allora Cosmo?  
 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
(Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. Gaeta?  
 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
(Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 



CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Cucciniello Giovanni è contrario?  
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
Contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. Iacovacci? 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente.  Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole. Giordano Marietta? 

CONSIGLIERE MARIETTA GIORDANO  
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Spiezia? 

CONSIGLIERE MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria. Santoro? 



CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo?  Assente. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio?  
 

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO 
(Fuori microfono) astenuto. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Astenuto. Montanile?  Assente. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 1 astenuto, 6 favorevoli, 18 contrari, respinto. Andiamo avanti con il 

nono emendamento. Articolo? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
(Inizio  intervento  fuori  microfono:  incomprensibile)...  Io  mi  metterei  veramente  là,  se  mi 

consentite, rimarrei a posto... Allora: “Le postazioni, localizzazioni, il numero delle Ciclo Stazioni o 
delle biciclette potranno essere modificate o integrate con delibera di Giunta”. 

Noi  stiamo  individuando  le  localizzazioni  e  stabilendo  una  serie  di  servizi  con  delibera  di  
Consiglio, non immagino che la Giunta possa modificare ciò che il Consiglio sta deliberando. Non 
essendo questo un Regolamento generico, ma essendo un Regolamento specifico, esclusivamente, 
per come voi l’avete impostato su due Ciclo Stazioni, o Stazioni di Rifornimento o Ciclo Posteggi...  
scegliete voi il termine che l’Assessore vorrà dare a queste benedette Stazioni di Rifornimento, per 
cui  io  propongo  di  eliminare,  ma  per  mettere  in  ordine  il  processo  amministrativo  e  non 
demandare alla Giunta ciò che il Consiglio sta facendo, di togliere il termine “Delibera della Giunta  
comunale” e inserire “Delibera di Consiglio comunale”. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Procediamo alla votazione. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Il nono emendamento, vero? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
(Fuori microfono: parzialmente comprensibile). È l’ottavo perché io due li ho accorpati... 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
E quindi questo è l’ottavo?  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  



L’ottavo.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Ottavo emendamento all’Art. 3. Allora quindi si vota sull’ottavo emendamento proposto dal  

Consigliere Giordano all' Art. 3 ultimo comma. 

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Allora il Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? Assente. Cesa?  Assente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 



     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? Assente Gaeta? Assente.   Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
Melillo?   
 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iacovacci? 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  



Favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Iacovacci, favorevole, Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente.       Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Non si registra risposta).  

 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 

     Contrario? Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Marietta? 

CONSIGLIERE MARIETTA GIORDANO   
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole. Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 



     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio?  

 
CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO 

(Fuori microfono) astenuto. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Astenuto. Montanile?  Assente. 

(Intervento fuori microfono: incomprensibile).

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Allora in corso di votazione si può subentrare, a votazione conclusa, no, purtroppo. 
    Esito della votazione: 1 astenuto, 7 favorevoli, 16 contrari, respinto. Andiamo avanti. 

 
CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 

Se vuole richiamare un po’ i  nostri  colleghi  Consiglieri,  perché non è concepibile  che si  sta 
parlando di una cosa seria come il Regolamento che uno entra e esce e vota contrario o a favore a 
secondo le...,  perché non è che possono stare nei  corridoi  ed entrano solo al  momento della 
votazione. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Io purtroppo li posso richiamare, come faccio, ma non è che li posso...  
 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI  
No, perché sennò siamo costretti a chiamare ogni fine votazione...    
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Anche perché lo fate tutti, in questo momento non lo state facendo, però, in genere, lo fate  

tutti quanti e quindi, chiaramente, io più che chiamarli, richiamarli non posso fare.     
 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI  
Era solo per evitare che vi chiediamo il numero legale.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Chi è all’esterno dell’Aula, ci fa la gentilezza di entrare e mettersi in posizione. Adesso c’è il  

nono emendamento su quale articolo?  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Eviterei di dire gli articoli, perché io li ho fatti su tutti gli articoli.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Ah?  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  



Li ho fatti su tutti.    

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
No, non si sente.  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO    
Sul quarto articolo e la qualcosa, io vorrei farlo un emendamento qui, però mi rendo conto che 

la modalità di iscrizione è talmente confusa che metterebbe in difficoltà chiunque, ma mi crea il  
problema quando all’Art.  4, viene inserita la possibilità anche per i  minori  di poter utilizzare il  
servizio  e  qui  in  maniera  molto  poco  chiara,  al  secondo  punto,  individua:  “Ai  minorenni  è 
consentito l’utilizzo dei servizi  previa sottoscrizione del modulo di registrazione da parte di chi 
esercita la patria potestà”.  

Se  noi  andiamo a  leggere,  e  questo dovrebbe essere  collegato  alle  modalità  di  accesso,  la  
sottoscrizione non si  capisce,  informaticamente,  come viene fatta e quei  dati,  che noi  stiamo 
richiedendo, immettendoli in questo sistema, che ancora le chiedo, Assessore, di capire, se questa  
società è stata incaricata da noi, perché, in questa maniera, stiamo dando una serie di dati sensibili 
a una società e io mi rivolgo, soprattutto, alla sensibilità del Segretario, che è responsabile della 
trasparenza e dell’anticorruzione e della privacy,  soprattutto,  noi  per il  tramite del  Comune di 
Avellino stiamo dando la possibilità a minori di poter accedere al servizio con una sottoscrizione di 
un modello che non viene spiegato in che maniera deve essere fatta.   

Per cui io non immagino che i minori abbiano tutti quanti la stessa sensibilità di chiedere a casa, 
ma si  può verificare che questo modulo può essere sottoscritto,  non so,  se anche in maniera 
digitale.  

Per cui questa modalità andrebbe, quanto meno, corretta, e quindi io chiederei di eliminare, 
completamente, questo articolo, non avendo la possibilità di verificare la possibilità, perché non 
viene espresso in che maniera, almeno, dovremo leggere in maniera combinata, rispetto agli altri, 
ma negli altri articoli, non c’è nessun  riferimento alla condizione in cui i minori debbono...  

 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

Va bene, quindi l’emendamento consiste nell’eliminare...  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Per  cui  l’emendamento  si  chiede  nell’eliminare,  completamente,  e  di  demandare  a  un 

successivo Regolamento, la regolamentazione dell’accesso dei minori.  

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Va bene articolo 4, soppressione della possibilità di sottoscrizione ai minorenni.  

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Ma non perché sia contrario... Io voglio chiarire, non perché sia contrario al servizio, perché non 

c’è una modalità corretta di accesso al servizio da parte dei minori.  

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Va bene, passiamo al voto. 

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Allora si vota sul nono emendamento del Consigliere Giordano, soppressivo dell’Art. 4.   Il  

Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Maggio contrario. De Renzi? Assente. Cesa?  Assente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? Assente.  Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  



     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. Melillo?  
 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iacovacci? 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI 
     Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Iacovacci, favorevole. Gaeta?  

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  



(Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Quindi  Gaeta  è  entrato  ed  è  contrario.  Russo  Francesco?  Assente.  Picariello  Ferdinando? 

Assente. Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? Assente.  Giordano Marietta? 

CONSIGLIERA MARIETTA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio? 



CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
(Fuori microfono) astenuto. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
 Montanile?  

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE  
Contrario. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito  della  votazione:  1  astenuto,  6  favorevoli,  18  contrari,  passiamo  al  decimo 

emendamento. Articolo?  

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Articolo quinto. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
I Consiglieri in aula!  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Presidente, siccome non ce la facciamo, chiediamo il numero legale.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Consiglieri in aula!  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Presidente, vi chiedo scusa, il numero legale. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Segretario, il numero legale. 

(Il Segretario procede alla verifica del numero legale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Si sta procedendo alla verifica del numero legale chiesta dal Consigliere Giordano. Il Sindaco? 

SINDACO GIANLUCA FESTA  
     Presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) presente.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. De Renzi?  Assente. Cesa? Assente. Preziosi Luigi? 



CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Vecchione Giovanna?  
 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
     (Fuori microfono) presente.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Quindi De Vito presente. Petrozziello Mirko? 



CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Presente. Melillo?  Assente.  D’Aliasi?  Assente.  Medugno?  Assente.  Guerriero?  Assente. 

Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Presente.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Presente.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Iacovacci? Assente. Russo Francesco? Assente. Guerriero?  
 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
(Fuori microfono) presente. 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) presente.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Melillo pure è presente. Picariello Ferdinando? Assente. Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) presente.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Presente. Giordano Nicola? È presente?  
 

(Intervento dall’aula fuori microfono: incomprensibile).
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Allora  chi  è  assente,  non  deve  dare  fastidio  e  deve  essere,  chiaramente,  fuori  dall’Aula...  

Emiciclo, Aula, come a voliti chiamà a chiamati...  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Allora  Urciuoli  presente,  Giordano assente,  Cipriano,   assente.  Giordano  Marietta,  assente,  

Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA



Presente, Santoro è assente, Iandolo è assente, Preziosi Costantino, assente. Di Sapio? 

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
(Fuori microfono) presente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Di Sapio è presente, Montanile? Assente. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione:  18 presenti,  allora quale è il  decimo emendamento,  quale è che 

dobbiamo fare? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Questo emendamento servirebbe, però, a questo punto, immagino che è inutile, perché... ma 

nell’era  digitale  io  immagino  che  anche  per  chiarire  un  concetto  abbastanza  semplice,  la 
sottoscrizione  del  Regolamento  e  di  un  modello  viene  detta  così,  in  maniera  anche  senza 
precisare, quindi non si sa se bisogna presentarsi presso qualche ufficio e quindi sottoscriverlo in 
maniera...  

 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

Questo che articolo riguarda?  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Riguarda  l’Art.  5,  dove  si  parla  che  l’utente  è  abilitato  all’utilizzo  del  servizio  a  seguito  di  

registrazione.  Quindi  sottoscrizione  di  un  Regolamento  e  sottoscrizione  del  modello  di 
compilazione del modulo di registrazione. 

Ora non essendoci la possibilità, oppure, essendoci, però non si sa dove, avendo voi bocciato gli  
emendamenti  che  queste  registrazioni  potessero  essere  fatte  presso  il  Comune  di  Avellino  e 
presso gli uffici dell’ACS, se questa è la volontà, diamo la possibilità, ma per avere... anche perché 
avete bocciato, ulteriormente, l’emendamento relativamente ai minori e quindi, chiunque, non 
avendo  la  certezza  della  tracciabilità  di  una  firma,  con  un  semplice  programma  di 
fotocomposizione si può apporre qualsiasi firma...  

 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

E l’emendamento quale è?  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Lo voglio spiegare, perché...  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
No e penso che si è capito, però...  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Io  immagino sempre che ci  possa essere un momento di  riflessione e  quindi  la possibilità,  

quindi la volontà di firmarlo digitalmente. Diamo anche questa possibilità, semmai, la possibilità di  
firmare sia  la  sottoscrizione del  Regolamento che il  modello.  Vi  torno a dire,  non avendo voi  
specificato  dove  bisogna  andarlo  a  sottoscrivere  e  soprattutto  dove  bisogna  portarlo  questo 
modello per essere iscritto.  



Per cui per riportare, quanto meno, un minimo per fare in modo che questo servizio possa 
funzionare e non demandare ad altri  la decisione di  un’attuazione,  di  un Regolamento che di 
attuativo tiene ben poco se non il  nome della società Ecospazio che l’Assessore ha incaricato,  
penso,  a  questo  punto,  non  rispondendomi  in  maniera  personale,  verificheremo  se 
personalmente...  

 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

Sì, ma l’emendamento e passiamo al voto.  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Alla  fine  di  Bike  Sharing  e  vi  grazio  e  così  facciamo anche l’altro emendamento,  decimo e 

undicesimo, anche digitalmente, sia al secondo capoverso che al terzo. 
Quindi “Sottoscrizione del Regolamento disciplinando di conoscere e di accettare senza riserva 

alcuna tutte le disposizioni e le clausole relative ai servizi di Bike Sharing, anche digitalmente”,  
come  al  capoverso  successivo  “Compilazione  e  sottoscrizione  del  modulo  di  registrazione 
riportanti...” - qui i dati anagrafici, mi sembra strano che non l’avete voluto scrivere prima, e qui, 
invece, dite quali sono gli elementi che dovete consegnare a questo punto, illegittimamente, alla 
società  che  gestirà  il  servizio  e  il  dominio  “I  dati  anagrafici  del  richiedente  e  il  numero  del  
documento di riconoscimento”. 

Segretario io le torno a dire: abbiamo un ulteriore elemento che la mette anche in difficoltà,  
rispetto a quello che i cittadini andranno a registrare, a questo punto, su un sito del Comune di  
Avellino, riportando a un link di una società privata, quindi, anche digitalmente, la possibilità di  
poter sottoscrivere questi modelli.  

 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

Va bene, quindi alla fine l’emendamento quale è, che dobbiamo?  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
“Anche digitalmente”.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO    
“Anche digitalmente” aggiungere. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
(Fuori microfono: parzialmente comprensibile) Quale è l’emendamento? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
È 10. 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Allora il  numero io  l’ho perso,  perché ve  li  sto cercando di  comprimere,  laddove hanno la  

stessa...  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Ce ne ha graziato uno, ma sempre decimo è. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Decimo emendamento. 



PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Passiamo al voto. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Emendamento Giordano all’articolo? Chiedo scusa.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO        
All’Art. 5. 

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Allora si vota sull’emendamento proposto dal Consigliere Giordano,   il Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? Assente. Cesa?  Assente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono)  contrario. 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
(Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Gaeta contrario,  Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
Melillo?  

 
CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  

(Fuori microfono) contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iacovacci? 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI 
     Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Iacovacci,  favorevole.  Russo  Francesco?  Assente.  Picariello  Ferdinando?  Assente.  

Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? Assente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Giordano Marietta? Assente. Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 



CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio? 

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
(Fuori microfono) astenuto. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
 Astenuto. Montanile?  

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 1 astenuto, 5 favorevoli, 18 contrari, respinto. Andiamo avanti con 

l’undicesimo emendamento per l’articolo? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Art. 6. Ritorna l’indirizzo del dominio non intestato al Comune di Avellino, pertanto io vi invito, 

ulteriormente,  essendoci  una chiara  violazione  delle  norme sulla  privacy  non volendo passare 
sopra  alla  mancata  procedura,  perché,  a  questo  punto,  non  avendo  nessuno  chiesto,  io  lo 
chiedevo per evitare ulteriori emendamenti e per fare in modo che io potessi prendere atto di  
questa vicenda ed   evitare di continuare a tediarvi in questo momento, perché vedo che l’Aula è 
vuota, due guardano il telefono, l’Assessore è andato ormai, sembra quasi... Sì, sì, ma non segue, 
invece dovrebbe seguire, perché lui è quello che propone questo Regolamento ed è lui che sta 
incaricando ad personam, a questo punto, una società, lo poteva fare con una normale procedura 
ad incarico diretto, non lo so se è stata fatta, ma il vostro silenzio è complice.  

È complice il silenzio, è complice chi...  
 

(Intervento dall’Aula fuori microfono: incomprensibile)
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Eri meglio quando eri dipendente di questo Comune, da quando ti hanno passato di grado sei 

diventato indisciplinato... No, no, da quando è passato di grado è diventato indisciplinato, era un 
bravo ragazzo, non è che ora è cattivo, però è la famosa teoria della coppola, Presidente...  

 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

È l’esperienza. 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
È la teoria della coppola, lei prenda una persona...  
 



PRESIDENTE UGO MAGGIO  
È l’esperienza che si acquisisce negli anni...  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Lei prenda una persona...  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Vabbè mo' passiamo all’emendamento che è tardi.  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Sì, per sdrammatizzare...  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Vediamo di votare questo emendamento.  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Prenda una persona normale, gli metta un cappello e vede come si modifica... 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Il Consigliere Preziosi non ce la fa più...  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Lui è il chiaro esempio della teoria della coppola. 
Allora io chiederei, alla luce di quando ho detto, invitandovi a non perpetrare, per l’ennesima 

volta, caro Consigliere Urciuoli, lei che è del Movimento 5 Stelle... 

(Intervento dall’Aula fuori microfono: incomprensibile)
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Affettuosamente lei che della legalità ne ha fatto una bandiera, qui c’è una chiara violazione, 

perché l’Assessore ride, ma non mi dice se l’ha incaricato qualcuno a questo Comune di Avellino... 
 

(Intervento dall’Aula fuori microfono: incomprensibile)
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
E  quindi  vota  favorevolmente.  Di  conseguenza  io,  al  secondo  capoverso,  primo  trattino 

“Tramite Web App Mobile al seguente indirizzo”... cancello “Al seguente indirizzo con il numero 
dell’indirizzo” inserendo i dati personali, qui ci andate in maniera molto più pesante sulla privacy,  
perché  chiedete  l’inserimento  dei  dati  personali,  l’email  e  il  numero  di  telefono,  di  cellulare 
corretti. Quindi l’eliminazione al seguente indirizzo: https://avellino.ecospazio.it quella di Treviso? 
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

Di Rovereto. Grazie e passiamo alla votazione. 

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Quindi undicesimo emendamento all’articolo?  

https://avellino.ecospazio.it/


 
CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  

All’Art. 6, il primo trattino, eliminazione al seguente indirizzo, e il nome dell’indirizzo.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Okay.  Allora  si  passa  alla  votazione  sull’undicesimo emendamento proposto  dal  Consigliere 

Giordano.    il Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? Assente. Cesa?  Assente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 



     Contraria. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
(Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Gaeta contrario,  Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
Melillo?  Assente. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iacovacci? Assente. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. 

Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  
 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? Assente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Giordano Marietta? 

CONSIGLIERE MARIETTA GIORDANO   
(Fuori microfono) favorevole. 

CONSIGLIERE MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio?  Melillo?  
 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Di Sapio? Non c’è? Assente. Montanile?  

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE  
Contrario. 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 5 favorevoli, 18 contrari, respinto. Andiamo avanti con il dodicesimo 

emendamento. 
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Sempre all’articolo 6. Al secondo capoverso, il Regolamento demanda sempre a punti vendita 

convenzionati, ne includiamo due di emendamenti, così facciamo la stessa... in quanto all’ultimo 
capoverso si  fa riferimento, per la ricarica, sempre, a punti vendita convenzionati,  qui,  ci  siete 
andati  anche  un  po’  più  duri,  demandando  alla  società,  stabilendo  quali  sono  gli  orari  per 
effettuare le ricariche venendo meno al principio che il servizio dovrebbe essere fruibile sempre, 
gli abbiamo dato da 0–24 l’orario e però le ricariche possono essere effettuate soltanto negli orari 
che i vostri punti vendita convenzionati detteranno. Quindi esce fuori dalla potestà del Comune 
l’attivazione di questo servizio, per quanto attiene le ricariche.  

Per cui,  io chiedo dei  eliminare “presso i  punti  vendita convenzionati” al  primo trattino del 
secondo capoverso, sostituendo “Acquisendo una tessera elettronica personalizzata o presso gli 
uffici  dell’ACS” così  come all’ultimo capoverso “La  ricarica delle  tessere  può essere effettuata 
presso gli uffici dell’ACS”. Art. 6 secondo capoverso primo trattino, ultimo capoverso. 

 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

Va bene, procediamo alla votazione. 

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Allora  si  vota  sul  dodicesimo  emendamento,  emendamento  proposto  dal  Consigliere 

Giordano. Si passa alla votazione. Il  Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? Assente. Cesa?  Assente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? 



CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? Assente.  Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
Melillo?   
 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 



CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
Segretario? Segretario sono Gaeta, sono contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Quindi Gaeta è contrario. Poi Iacovacci?  
 

CONSIGLIERE ETTORE IACOVACCI  
Favorevole.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Cucciniello  Giovanni  l’ho  chiamato,  vero?  È  contrario.  Russo  Francesco?  Assente.  Picariello 

Ferdinando? Assente. Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? Assente. Giordano Marietta? 

CONSIGLIERE MARIETTA GIORDANO   
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole. Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) contraria. 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio?  Assente.  Montanile?  

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 6 favorevoli, 18 contrari, respinto. Andiamo avanti con il tredicesimo 

emendamento. 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
L’emendamento relativo all’Art. 7, se il Consigliere Urciuoli si è fatto chiarire dall’Assessore il 

problema relativamente alla società (Edilspazio), se me lo dice, io evito questo emendamento. Lei 
era stato così garbato da dirmi che avrebbe acquisito le informazioni dall’Assessore, se me le può 
dare, evito di fare l’emendamento, perdiamo meno tempo. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Leggiamo  l’emendamento.  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Non  c’è  il  chiarimento  per  cui,  atteso  che  non  esiste,  ancora,  una  volta,  una  risposta 

dell’Assessore, in merito all’incarico dato alla società Ecospazio, vedete quante volte ve lo ripeto, 
propongo di eliminare la dicitura relativa al sito che viene indicato nel Regolamento relativo alla  
registrazione sul  sito,  per cui  dopo essersi  registrato l’utente,  per prelevare la bicicletta,  deve 
accedere al  servizio tramite l’applicazione Web App Mobile ed eliminare l’indicazione del  sito, 
ovvero mediante l’utilizzo di tessera elettronica presso il totem presente nelle Ciclo Stazioni. 



Qui, Assessore lei  si  è,  ulteriormente, superato,  perché Ciclo Stazioni,  mentre prima l’aveva 
scritto per intero, ora abbiamo una quarta dicitura, abbiamo Ciclo Stazioni... Ciclostazioni, Ciclo...  
c’ha messo di tutto, si è superato, io le chiederei, la prossima volta, per evitare brutte figure di  
almeno rileggerlo. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Grazie, passiamo alla votazione.  
 
(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Chiedo scusa, allora, tredicesimo emendamento proposto dal Consigliere Giordano, si passa 

alla votazione dell’emendamento. Il Sindaco?   
 

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Il Sindaco contrario, Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? Assente. Cesa?  Assente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? 

CONSIGLIERS GIOVANNA VECCHIONE  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 



     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Gaeta contrario,  Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
Petrozziello contrario. Melillo?   
 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 



     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Cucciniello Giovanni  contrario.  Iacovacci?  Assente.  Russo Francesco? Assente.  Picariello 

Ferdinando? Assente.  Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? Assente. Giordano Marietta? 

CONSIGLIERE MARIETTA GIORDANO   
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole. Spiezia?

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio?  Assente.  Montanile?  

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 5 favorevoli, 18 contrari, respinto. Andiamo avanti con l’emendamento 

n. 14, articolo? 
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
(Intervento  fuori  microfono:  parzialmente  comprensibile).  Art.  8  al  terzo  capoverso  l’avevo  

preannunciato... Che facciamo chiediamo il numero legale? L’Assessore ci sta? L’Amministrazione 
non è presente. Nel frattempo vogliamo chiedere un’altra volta il numero legale, se l’Assessore,  
non c’è?  

 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

L’Assessore  Luongo? Sta in bagno l’Assessore Luongo.  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Allora l’aspettiamo.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Eccolo qua è arrivato.  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Lo perdoniamo perché è ragazzo, fa tardi la notte, sono periodi di feste..  
 

(Intervento dall’Aula fuori microfono: incomprensibile)
 
Ma lui ha un libero accesso ovunque, perché gestisce la Movida notturna, anche quando non 

c’è.  Allora come le avevo detto il  Regolamento prevede una sospensione soltanto nei  periodi  
invernali,  a me sembra questa condizione  una assurdità, laddove si  dovessero verificare delle 
condizioni  il  servizio dovrebbe essere usufruibile sempre, perché non è una condizione legata, 
esclusivamente, al periodo estivo, perché altrimenti stiamo relegando questo genere di servizio a 
una mera passeggiata estiva, invece, noi, almeno per quanto ho potuto capire, stiamo puntando 
su una mobilità diversa, leggera,  ecologica, per cui  questa frase, secondo me, non tanto se lo  
gestisce il Comune, io sono preoccupato per quanto lo gestirà, in futuro, le varie società che a 
vario titolo, in maniera personale, state incaricando, Assessore, per cui io questa cosa a tutela del 
servizio per i cittadini, non è che  quando la società non incassa e non incassa quanto vorrebbe,  
come  fa  con  i  parcheggi  o  aumenta  la  tariffa  o  riduce  la  convenzione,  potrebbe  trovare 
vantaggioso, in funzione di questo Regolamento, sospenderlo per il periodo invernale, perché nel  
periodo  invernale  ha  una  logica  questo,  Urciuoli,  perché  in  inverno,  evidentemente,  forse  gli 
accessi possono essere minori e la società, che voi state immaginando, che debba gestire questo 



servizio,  potrebbe  non  guadagnare  il  suo  dovuto,  per  cui  in  funzione  di  questo,  potrebbe 
sospendere il servizio.  

Per cui voglio fare la parte del diavolo, però mi sento di tutelare il servizio e la città di Avellino.  
Per cui al terzo capoverso: “Il servizio può essere sospeso in caso di condizioni metereologiche 

avverse o per motivi dipendenti da cause sopraggiunte”. Eliminando: “Nei periodi invernali”.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Grazie, passiamo alla votazione.  

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Quindi si passa alla votazione del quattordicesimo emendamento proposto dal Consigliere 

Giordano. Il Sindaco? 

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Il Sindaco contrario. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? Assente. Cesa?  Assente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono)  contrario. 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
(Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Gaeta contrario,  Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
Melillo?  

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Melillo è contrario. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iacovacci? Assente. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. 

Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? Assente. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Giordano Marietta? 

CONSIGLIERE MARIETTA GIORDANO   
(Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole. Spiezia?  Spiezia è assente?  
 

(Intervento dall’Aula: “Sì è andata via”.

Assente. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 



     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio?   

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
(Fuori microfono) astenuto.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Astenuto. Montanile?  

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. 

(Intervento dall’Aula: “Spiezia sta là”)   
(Intervento: “Contraria”). 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Ormai è chiusa la votazione. Era già chiusa la votazione, quello sta contando. 
Esito della votazione: 1 astenuto, 5 favorevoli, 17 contrari, respinto. Andiamo avanti. 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Assessore  lei  qui  si  è  di  fatto  condannato,  anche  perché,  laddove  lei  avesse  fatto  una 

procedura..., il Segretario non c’è, però, lo lasciamo agli atti...  
 

(Intervento dall’Aula fuori microfono parzialmente comprensibile: è andato al bar).

Lei, vedo che sta svolgendo tutti i ruoli anche quello dell’usciere, non per sminuire ma perché ci 
dà informazioni precise... 

(Sovrapposizione di voci: incomprensibile). 
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Va bene, andiamo avanti, per favore.  
 

(Intervento dall’Aula fuori microfono: incomprensibile).
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO    
Cerchiamo di parlare dell’emendamento. 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
(Intervento fuori microfono: parzialmente comprensibile)... Caro Consigliere Urciuoli, mi rivolgo 

a lei, perché lei ha più informazioni di me... 

(Intervento da remoto: io sto qua).



 Avendo  quantizzato  il  costo  della  tessera  in  5  euro  non  essendo  allegato,  io  immagino 
nemmeno la procedura che lei, ipoteticamente, ha seguito, perché questi 5 euro, vengono dati,  
penso alla società che gestisca la tessera, perché la tessera va fatta presso quel sito, per cui non 
avendo  allegato  nessun   piano  economico-finanziario,  laddove...  (fuori  microfono)  fossero 
superiori... laddove le tessere o lei sta immaginando che questo servizio sia un... o stiamo... 

(Intervento dall’Aula: “Non si sente”)
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Allora leggiamo l’emendamento e votiamo, altrimenti  ogni volta facciamo...  troppo prolisso, 

ormai,  tanto  ormai  il  concetto  di  base  l’abbiamo  capito.  Soprattutto  all’Assessore  Luongo, 
immagino che sia  chiaro o no? Quindi  leggiamo l’emendamento e votiamolo.  Si  è  scaricato il  
microfono...  

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI  
Non viene registrato. 
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Si sente con questo?  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Sì.  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Quindi,  Presidente,  le  chiedo  scusa,  siccome  quello  che  ho  detto,  assumendomi  anche  le 

responsabilità di quello che dico, avendo questa procedura, non essendo allegato nessun  piano 
economico–finanziario, e avendo quantizzato in 5 euro il costo della tessera e, a questo punto,  
seguendo la filiera, di quello che avete scritto qua, sia intestato alla società che debba gestire il 
servizio del tesseramento, chiamiamolo così, o lei ha fatto una procedura al di sotto dei 40 mila 
euro o sta immaginando che questo servizio debba rientrare e dovendo essere un servizio lungo 
per un periodo, non immagino che le poche tessere al costo di 5 euro.   

Quindi  qui  c’è  il  prezzo  della  vostra  gestione  amministrativa  finanziaria  esternalizzata  alla 
società che, a questo punto, dovrà gestire l’App.  

Quindi  io,  in  questo  momento,  più  che  mai,  anche  per  l’emendamento  successivo,  chiedo 
all’Aula  di  eliminare  il  costo  anche  per  quello  che  andremo  a  dire  successivamente,  caro 
Consigliere Urciuoli, perché qui abbiamo stabilito chi guadagna e che cosa guadagna. 

E quindi io al quarto capoverso chiederei di eliminare, anche per quello che andremo a dire 
successivamente, il costo per l’acquisto della tessera elettronica personalizzata è pari a 5 euro, di  
eliminare, completamente, la frase.  

 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

Allora procediamo con la votazione.  
 
(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Allora si  passa alla votazione del  quindicesimo emendamento,  proposto dal  Consigliere 

Giordano.    il Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? Assente. Cesa?  Assente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? Non è collegato? Va bene, andiamo avanti.  Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) contrario. 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
Melillo?   
 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iacovacci? Assente. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. 

Gaeta è contrario, Gaeta contrario, in Aula. Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  



     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Marietta? 

CONSIGLIERE MARIETTA GIORDANO   
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole Giordano Marietta. Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio?  Assente.  Montanile?  

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. 



PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 6 favorevoli, 18 contrari, respinto. Andiamo avanti. A che numero 

siamo?  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Al sedicesimo. 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Allora io immagino che anche qui ci sia un problema di carattere finanziario perché? Io non  so, 

Assessore,  se  questo,  per  l’acquisto  delle  biciclette,  è  un  progetto  finanziato  o  cofinanziato... 
Assessore:  è  finanziato  o  cofinanziato?  Il  progetto,  che  noi  abbiamo  fatto,  è  un  progetto 
cofinanziato o finanziato? Il  Comune di  Avellino ci  ha messo un  “delta” o è stato finanziato al 
100%?  

 
(Intervento dall’Aula fuori microfono: incomprensibile).

 
Quindi al 100%. Io le ho chiesto se è cofinanziato o finanziato. In mancanza di una risposta, io 

debbo, necessariamente, andare avanti, nell’emendamento, lo so, che a lei non interessa, però 
questa è una condizione anche abbastanza particolare, perché? Perché noi stiamo stabilendo un 
prezzo orario, se il progetto è finanziato al 100% e non c’è un piano economico finanziario che 
stabilisce  le  entrate  che,  da  questo  servizio,  ne  deriva,  io  penso che  il  chiedere una sorta  di 
pedaggio, non avendo allegato nessun  piano economico finanziario e non sapendo se è possibile,  
per un servizio finanziato, completamente, dalla Regione Campania, chiedere un importo. Io in 
mancanza di risposte da parte dell’Assessore...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

Leggiamo l’emendamento.  

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Necessariamente devo proporre l’emendamento relativo a tutte le condizioni economiche che 

vengono riportate in questo Regolamento, per cui l’importo da versare per usufruire il servizio, per  
ciascun...(parole  smozzicate:  incomprensibile)   io  propongo  la  soppressione  di  questo  punto 
come... Allora l’eliminazione dei capoversi 5 e 6, dove si stabiliscono il costo orario per frazioni di  
ore, rispetto a un progetto completamente finanziato e io non ho visto da nessuna parte, né nella 
richiesta di  finanziamento e né da parte un piano economico finanziario che giustifichi  questo  
introito per il Comune né, nelle spese di gestione ho visto in che maniera...  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

Non funziona più il microfono. 
 
CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  

Non avendo l’Assessore allegato un piano economico finanziario, quindi non si capisce questo 
importo a che cosa è dovuto, come non si capisce l’importo a cauzione sul primo account di 2 euro 
che rappresentano, io immagino se volete farlo gestire a una società, ma l’avete già fatto, sia un 
indebito arricchimento, avendo sul conto corrente della società, delle somme ferme e non dando 
conto,  in  un  piano  finanziario,  a  degli  oneri  finanziari  che  vengono  ribaltati  sul  cittadino  e  il 
guadagno, a questo punto, illegittimo, penso, per chiunque debba incassare dei soldi per conto del  
Comune di Avellino o anche il Comune di Avellino stesso. 



PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Grazie, procediamo alla votazione. 

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Allora  si  passa  alla  votazione  del  sedicesimo  emendamento,  proposto  dal  Consigliere 

Giordano. Il  Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? Assente. Cesa?  Assente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
(Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Gaeta contrario,  Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
Non la vediamo. Adesso sì. Allora Petrozziello contrario?  
 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO  
Sì.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. Melillo? È assente.  D’Aliasi? Assente. Melillo?  
 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. D’Aliasi, assente Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  



 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 

     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iacovacci? Assente. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. 

Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano?  
 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
(Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Marietta? 

CONSIGLIERA MARIETTA GIORDANO   
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole. Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  



     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio?    
 

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
(Fuori microfono) astenuto. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Di Sapio astenuto.  Montanile?  

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 6 favorevoli, 18 contrari, 1 astenuto, respinto. Andiamo avanti. 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Mi costringete a farne un altro, sempre sullo stesso argomento, non avendo voluto eliminare il  

costo  relativamente  alla  tessera,  a  questo  punto,  è  d’obbligo  specificare  se  i  5  euro  sono  
comprensivi di Iva o sono esclusi di Iva e questo perché? Perché io non mi fido di chi andrà a  
gestire  questo  servizio  e  quello  che  andiamo  a  deliberare,  qui,  in  Consiglio  comunale,  è  un 
qualcosa che servirà di indirizzo per gli uffici, quindi in mancanza di una indicazione, è necessario  
precisarlo.  

Per cui, io aggiungerei, ma perché non ho il piano finanziario che mi giustifica i 5 euro, i 2 euro,  
tutti quanti i numeri un po’, stiamo giocando alla tombola..., l’Assessore Luongo, non potendola 
fare di sera, ce la sta facendo fare qui, con tutti questi numeri, per cui, io aggiungerei al quarto 
capoverso: “Pari a 5 euro, iva compresa”.  
 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

Allora procediamo alla votazione. 

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Allora  si  vota  sul  diciassettesimo  emendamento  proposto  dal  Consigliere  Giordano.  Il  

Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  



Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? Assente. Cesa?  Assente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi è presente ed è contrario?  
 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
(Fuori microfono) contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  



(Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Gaeta contrario,  Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
Melillo?   
 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iacovacci? Assente. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. 

Urciuoli? 



CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano?  
 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Marietta? È momentaneamente assente, assente. Quindi Giordano 

Marietta assente, chiedo scusa  Spiezia Monica? 
 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio?  

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
(Fuori microfono) astenuto. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Astenuto. Montanile?  



CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 1 astenuto, 5 favorevoli, 19 contrari, respinto. Andiamo avanti. 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Quindi siete riusciti a far lievitare il prezzo, con un semplice emendamento, non ve ne siete resi 

conto, al costo di 6 euro e 10, la tessera, avendo voi stabilito che il prezzo non è Iva inclusa, ma Iva  
esclusa, per cui il prezzo è di 6,10 euro, avete fatto un buon mestiere in 5 minuti avete alzato il 
prezzo di un servizio ai cittadini. 

E proprio in relazione di questo, siccome io non mi fido, di questo vostro modo di operare, e 
della maniera in cui non ragionate sulle cose, e siccome il giochetto fatto sul project financing dei 
parcheggi l’avete riproposto qui...  

 
(Intervento fuori microfono: parzialmente comprensibile). (Segretà sempre l’emendamento).

L’avete riproposto qui dove che cosa fate? Le tariffe che voi, ingenuamente, avete aumentato 
ora,  demandate  le  modifiche degli  orari  e  delle  tariffe  con delibera di  Giunta.  Siccome siamo 
avvezzi a questo genere di atteggiamento, soprattutto quando esternalizzate i servizi... 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
A che articolo ci riferiamo?  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Stiamo parlando sempre dell’articolo 8 ultimo capoverso.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
E l’emendamento?  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
L’emendamento è, immaginando di voler demandare, ciò che il Consiglio comunale ha stabilito, 

ad un’ulteriore delibera di Giunta, laddove i costi, io mi auguro che siano del Comune, ma se la  
società esterna non si dovessero trovare i costi, già gli volete aumentare le tariffe e non lo fate con  
una delibera di Consiglio, perché è vergognoso venire in Consiglio ed aumentare le tariffe, state 
delegando la Giunta a fare.  

Spero, penso che non sia possibile, ma lo state scrivendo in un Regolamento. Se avete un po’ di  
attaccamento  al  vostro  ruolo,  e  alle  vostre  competenze,  potete  votare  insieme  a  noi  questo 
emendamento, ma ne dubito, eliminando all’ultimo capoverso: “Delibera di Giunta Comunale” con 
“Delibera di Consiglio comunale”. 

Torno a dire che non penso che lo si può fare con una delibera di Giunta, ma le forzature, in 
questa Amministrazione, sono all’ordine del giorno.  

 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  



Benissimo, votiamo l’emendamento.   

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Allora si passa alla votazione del diciottesimo emendamento proposto dal Consigliere Giordano. 

il Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
(Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. Cesa?  Assente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 



     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? Assente.  Cosmo? Assente. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
Melillo?  

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
Segretario sono contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Gaeta è contrario. Cosmo?  
 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
(Fuori microfono) contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario.  D’Aliasi?  Assente.  Melillo  ha  già  votato,  vero?  Contrario.  Medugno?  Assente. 

Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iacovacci? Assente. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. 

Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole.  Giordano Marietta?  Assente.  Spiezia?  Spiezia?  È  inquadrata?  Non c’è  più, 

scomparsa. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio?  

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  



(Fuori microfono) astenuto. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Astenuto. Quindi Spiezia abbiamo detto assente. Montanile?  

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 1 astenuto, 5 favorevoli, 18 contrari, respinto. Andiamo avanti. 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Allora  l’ultimo  emendamento,  perché  vi  voglio  graziare,   è  relativo  all’Art.  10  dove  io, 

veramente, Assessore, cerco un po’ di interpretare le sue... ma forse lei non l’ha scritto questo, 
perché leggo testualmente. “Nell’ipotesi in cui l’utilizzatore del servizio sia un minore, il genitore, 
tutore, legale rappresentante, ne dichiara le capacità”. 

Che significa? Cioè che deve dichiarare? Le capacità? Le capacità a guidare? La capacità di  
intendere e di volere? La capacità che... quale? Che non ha bevuto? Un genitore, per far prendere 
la bicicletta a suo figlio che capacità deve dichiarare? 

Nella copia di questo Regolamento, o avete saltato la parola successiva o io non riesco a capire,  
che  cosa  un  genitore  deve  dichiarare.  Per  chiarircelo,  diciamo,  la  capacità  a  guidare,  ma  un 
genitore può attestare che il figlio, per la strada, sia in grado di rispettare il Codice della Strada? Se  
alcune  cose  non  le  potete  regolamentare,  è  meglio  non  scriverle,  perché  già  il  genitore  è 
responsabile del comportamento del minore, dover dichiarare una presunta capacità... 

Per cui, Assessore, o mi chiarisce quale è la capacità o semplicemente la eliminiamo. Lei che è 
più navigato, Consigliere Melillo, se glielo suggerisce ci fa un buon mestiere. 

Quindi per capacità, Assessore, lei che cosa intende? Altrimenti io non lo faccio, cioè che cosa 
intendiamo? Lo cancelliamo, se lei non sa quale è la capacità che un genitore deve...  

 
PRESIDENTE UGO MAGGIO  

Sì, ma l’emendamento che ci vuole...  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Ma  io  lo  faccio  l’emendamento,  ma  se  so  la  parola,  lo  posso  anche  non  fare,  ma  se  mi  

chiariscono che capacità è.  
 

PRESIDENTE  UGO MAGGIO  
Cioè deve essere  eliminato questo?  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
No, se lui me lo chiarisce, io non lo faccio l’emendamento. Se non me lo chiarisce...  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Vuole chiarire, Assessore? Lei vuole chiarire qualcosa?   No, non vuole chiarire, quindi...  
 



CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Io immaginavo che l’Assessore non... perché questo Regolamento l’avrà scritto di notte...  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO    
Cancelliamo, che facciamo?  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIODANO  
Quindi io l’unica cosa, posso dire di eliminare all’Art. 10, il secondo “trattino” immaginando che 

da genitore non so quale capacità di mio figlio debba...  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Grazie, procediamo alla votazione. 

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Allora si passa alla votazione dell’ultimo emendamento, se ho capito bene?  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
(Intervento fuori microfono: parzialmente comprensibile) (Dipende come va la votazione...) 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Diciottesimo emendamento, diciamo così, proposto dal Consigliere Giordano.    Votazione: il 

Sindaco?  

PRESIDENTE UGO  MAGGIO  
Diciannovesimo emendamento. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Diciannovesimo emendamento, sì, proposto dal Consigliere Giordano. Il Sindaco?  Andiamo 

avanti. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? Assente. Cesa?  Assente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Il Sindaco contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Il Sindaco è contrario. Vecchione Giovanna? 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  



Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
(Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Gaeta contrario,  Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
Contrario. Melillo?   
 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  



(Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. De Renzi?  
 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI    
(Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iacovacci? Assente. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. 

Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Marietta? Assente. Spiezia? 



CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio?  

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
(Fuori microfono) astenuto. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Astenuto. Montanile?  

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 1 astenuto, 5 favorevoli, 19 contrari, respinto. Abbiamo terminato,  

quindi passiamo al Consigliere Preziosi con i suoi 5 emendamenti. Prego. 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI  
Allora io sarò velocissimo. All’Art. 1 propongo la soppressione della parola “pubblico”.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Allora primo emendamento: votare la soppressione della parola “pubblico”. 

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Allora si passa alla votazione dell’emendamento proposto dal Consigliere Costantino Preziosi.  

Votazione: il Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi?  
 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
 (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. Cesa?  Assente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? Assente. Cosmo? Pure è assente. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
Cosmo?  
 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
(Fuori microfono) contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Gaeta?  
 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
(Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. Melillo?   
 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. Petrozziello già l’abbiamo chiamato, vero?  Petrozziello Mirko, sì? 
 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO  
Sì, sì, contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  



 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 

     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iacovacci? Assente. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. 

Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
(Fuori microfono) favorevole. . 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Marietta? Assente. Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 



     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio?  

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
(Fuori microfono) astenuto. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Astenuto. Montanile?  

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Non la vediamo però, Consigliere, se riuscite a ripristinare l’immagine..  
 

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Ecco qua, contrario. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 1 astenuto, 6 favorevoli, 18 contrari, respinto. Andiamo avanti con Il  

secondo. 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI  
Il  secondo emendamento riguarda l’Art.  3. Abolire le parole: “Servizio pubblico di  interesse 

generale e complementare al trasporto pubblico locale”. 
Questo emendamento lo dico, perché c’è un decreto ministeriale che prevede, espressamente, 

quale  è  il  trasporto  pubblico locale,  tanto  è  vero  che  in  esso  non sono inseriti  nemmeno gli 
scuolabus  e  i  servizi  a  noleggio.  Inoltre  bisogna  aggiungere  l’istituzione,  nelle  periferie,  delle 
colonnine di carico e quindi dei posti di stallo al fine di ampliare, se possibile, le zone a traffico  
limitato. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Procediamo al voto. 

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Quindi, secondo emendamento proposto dal Consigliere Preziosi Costantino. Allora si passa alla 

votazione il Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Contrario. 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
(Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. Cesa?  Assente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? Assente in questo momento.  Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) contrario. 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
Melillo?  

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iacovacci? Assente. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. 

Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
(Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Marietta? Assente. Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio?  

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
(Fuori microfono) astenuto.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Di Sapio astenuto, Montanile? 
 

CONSIGLIERE CARMINE MONTANILE  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. 



PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 1 astenuto, 6 favorevoli, 17 contrari, respinto. Andiamo avanti con il 

prossimo. 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI  
Poi questo è un fatto, io l’ho detto prima, pure all’Assessore Luongo, perché all’Art. 9, siccome 

c’è un vincolo di solidarietà nell’ambito delle responsabilità, fra il ciclista e il proprietario delle  
biciclette, in questo caso,  il  concessionario,  io aggiungerei  che le bici  siano coperte da polizza 
assicurativa, perché manca, completamente, nel Regolamento questa dicitura. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
L’Assessore Luongo vuole dire qualcosa?   No. Allora votazione. 

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Allora  si  passa  alla  votazione  del  terzo  emendamento  proposto  dal  Consigliere  Costantino 

Preziosi. Allora votazione.    il Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
(Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. Cesa?  Assente. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiniello Mario? 



CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? Assente.  Cosmo? Assente. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
Petrozziello contrario, Melillo?   
 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario.  
 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
(Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Cosmo, contrario.  D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  



CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iacovacci? Assente. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. 

Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  

(Intervento da remoto: Presidente?)

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Chi è? 

CONSIGLIERE GENNARO CESA  
Cesa è contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Allora Cesa contrario.  
 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
(Fuori microfono) anche Gaeta. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Gaeta è contrario?  
 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
(Fuori microfono) sì. 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI  
Gaeta non c’è.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Mo' è entrato.  
 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI  
Scusa io non l’avevo visto. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Giordano Nicola? 



CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole. Cipriano? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
(Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Marietta? Assente. Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio?  

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
(Fuori microfono) astenuto. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Astenuto. Montanile? Montanile è assente? Montanile, ultima chiamata, assente. 
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 1 astenuto, 6 favorevoli, 18 contrari, respinto. Andiamo avanti con il 

prossimo. 



CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI  
Allora all’Art. 14 dopo le parole “Dall’Ente o terzi” eliminare la parola terzi e aggiungere “o sua 

società partecipata”. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Votazione. 

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Allora  si  passa  alla  votazione  del  quarto  emendamento  proposto  dal  Consigliere  Preziosi, 

votazione:    il Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
(Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. Cesa?   
 

CONSIGLIERE GENNARO CESA  
Contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiniello Mario? 



CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
(Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Gaeta contrario,  Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Non la vediamo... Ah De Vito, ecco. De Vito contraria?  
 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Sì, sì.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
Quindi De Vito contraria, Petrozziello contrario, Melillo?  



CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iacovacci? Assente. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. 

Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
(Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Marietta? Assente. Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA



Favorevole. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio?  

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
(Fuori microfono) astenuto. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Di Sapio, astenuto,  Montanile?  Montanile assente. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 1 astenuto, 6 favorevoli, 18 contrari, respinto. Prossimo.  

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI  
Dovrebbero essere 17, non 18, comunque.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
17?  
 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI  
Va bene, non fa niente.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Perché 17?  
 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI  
Perché  Montanile  non  c’era,  prima  c’era.   Non  c’è,  prima  con Montanile  erano  18,  senza 

Montanile sono 17.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
No, erano 19 prima.  
 



CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI  
Va bene, comunque, no, erano 18, quelli di prima, va bene, ma non me ne fotte proprio.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
No Gaeta...  
 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI  
No, no, Gaeta c’era. Va bene, ma non mi interessa non ti preoccupare. Allora l’ultima parte 

riguarda il Foro competente che io toglierei la parola “competente” e metterei quella di “Foro 
esclusivo”. 

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Quindi il sesto emendamento, vero?  
 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI   
Sì.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Quindi  il  sesto  emendamento  proposto  dal  Consigliere  Costantino  Preziosi,  si  passa  alla 

votazione. Votazione:     il Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) contrario.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Renzi? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
(Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. Cesa?  

CONSIGLIERE GENNARO CESA    
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario.  Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 



     Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Vecchione Giovanna? 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono)  contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) contraria. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
Contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Gaeta contrario,  Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Contraria.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contraria.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 



     Contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
Melillo?   
 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) contrario.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Contraria.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contraria. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Contrario. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iacovacci? Assente. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. 

Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Contrario. Giordano? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cipriano? 

CONSIGLIERE LUCA CIPRANO  
(Fuori microfono) favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Marietta? Assente. Spiezia? 



CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Di Sapio?   

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
(Fuori microfono) astenuto. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Astenuto.  Montanile?  Assente. 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
 Esito della votazione: 1 astenuto, 6 favorevoli, 18 contrari, respinto. 
Passiamo alla votazione del deliberato, giusto, così come emendato, con i due emendamenti 

quelli  dell’Assessore  Luongo,  no?  Uno  proposto  dall’Assessore  Luongo  e  l’altro  dei  gruppi  di 
Maggioranza. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Il Regolamento come emendato. 

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Il Sindaco?  

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Favorevole. 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  



Vi chiedo scusa ma le dichiarazioni di voto?  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Dichiarazione di voto ora?  
 

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Siamo già in votazione.  
 

(Intervento dall’Aula fuori microfono: incomprensibile).
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Dopo  tante  cose,  quindi,  alla  fine,  sono  state  fatte  tante  dichiarazioni,  che  ci  sta  più  da  

dichiarare?  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Va bene, abbiamo iniziato la votazione. Il Sindaco?  
 

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. 

(Intervento dall’aula fuori microfono: incomprensibile).

Ma il Presidente è  passato alla votazione.  

(Intervento dall’aula fuori microfono: incomprensibile).

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Dopo tante dichiarazioni fatte, ormai siamo partiti con la votazione... 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
 Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
Fuori microfono) favorevole.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. De Renzi? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole. Cesa?  

CONSIGLIERE GENNARO CESA  



Favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Vecchione Giovanna? 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono)  favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Gaeta favorevole,  Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cucciniello Teresa? Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  



Favorevole.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole.  Petrozziello Mirko? 

CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
Favorevole. Melillo?  

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
(Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iannuzzi?  

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Favorevole.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Favorevole. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iacovacci? Assente. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente. 

Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) favorevole.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Nicola? 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
     (Fuori microfono) contrario.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Cipriano? 



CONSIGLIERE LUCA CIPRIANO  
(Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Giordano Marietta? Assente. Spiezia? 

CONSIGLIERA MONICA SPIEZIA  
(Fuori microfono) astenuta. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Astenuta. Santoro? 

CONSIGLIERE AMALIO SANTORO  
     (Fuori microfono) contrario.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Iandolo? 

CONSIGLIERE FRANCESCO IANDOLO  
     (Fuori microfono) contrario.

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Preziosi Costantino? 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI 
     (Fuori microfono) contrario. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Contrario. Di Sapio?  

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
(Fuori microfono) astenuto. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Astenuto. Montanile?  Assente. 

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI  
(Fuori  microfono:  parzialmente  comprensibile).  (Prima  della  votazione  per  l’immediata  

eseguibilità, chiedo la parola...) 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 2 astenuti, 18 favorevoli,  5 contrari, approvata, la parola al Consigliere  

Preziosi.

CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI  
Presidente il deliberato, così come è stato votato, non può essere dichiarato immediatamente 

esecutivo,  perché  il  secondo  emendamento,  proposto  dall’Amministrazione,  non  ha  avuto  la 



maggioranza qualificata per essere votato, perché è stato votato solo da 16 persone e non da 17, 
in base all’Art. 53 del Regolamento.  

 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA

Allora la mia opinione è questa: allora si è votato il Regolamento nel suo assieme con i due 
emendamenti, la modifica si  riferisce alle modifiche che si fanno al Regolamento che debbono 
avere la maggioranza, come lei dice, di almeno 17 componenti.  

 
CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI  

Non è così, questa è la sua interpretazione, permette che dico la mia? Nel momento in cui lei 
porta un Regolamento o propone un Regolamento all’Aula, e lo emenda, significa, semplicemente, 
modificarlo, questo è l’ABC. Nel momento cui l’emendamento ha modificato la proposta iniziale, 
per far sì che l’emendamento possa essere votato ha bisogno della maggioranza qualificata, cioè di 
17 voti, rispetto ai 16 che ha preso.  

 
SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA

No, la mia interpretazione è che il Regolamento ha incassato, insieme agli emendamenti, quindi 
anche all’emendamento...  

 
CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI  

Io voglio sapere se l’emendamento è stato modificato rispetto alla proposta o meno.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
No, allora la mia interpretazione gliela ho detta prima: la modifica al Regolamento è quando io 

porto in Consiglio comunale una modifica ad un Regolamento,  in questo caso deve incassare, 
come dice lei, la maggioranza...  

 
CONSIGLIERE COSTANTINO PREZIOSI  

E l’emendamento l’ha cambiato il Regolamento proposto. 
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
No,  l’emendamento  è  quello  che  avete  fatto  in  corso  di  seduta,  quindi,  secondo  me, 

l’interpretazione è tale per cui si può votare l’immediata esecutività.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Va bene, allora procediamo alla votazione. Prego.  
 

CONSIGLIERE  NICOLA GIORDANO  
Quanto tempo ho? Per dichiarazione di voto quanto tempo?  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Non ho capito.  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Quanto tempo?   Per dichiarazione di voto.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO    



Cioè se vuole fare un intervento, il meno possibile, 5 minuti, massimo, ma non si capisce, però  
l’intervento relativo a che cosa.  

 
CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  

E non abbiamo potuto fare, io devo fare la dichiarazione di voto, la devo votare questa...  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Ma la  dichiarazione  di  voto  era  stata  già  fatta  nel  corso,  mo'  adesso  noi  stiamo  votando 

l’immediata eseguibilità.  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
E c’è dichiarazione di voto.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
E allora 5 minuti, va’, cioè giusto 5 minuti per perdere un altro po’ di tempo. Siamo a 8 e 5, 13.  
 

CONSIGLIERE NICOLA GIORDANO  
Se la considera una perdita di tempo, no.  
 

PRESIDENTE UGO MAGGIO  
Non  è  che  è  una  perdita  di  tempo,  perché  mi  pare  che  sia  stato  chiaro,  già  nelle  sue 

delucidazioni. Allora andiamo avanti per l’immediata eseguibilità. 

(Il Segretario procede alla votazione per appello nominale)

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Allora votazione sull’immediata eseguibilità dell’atto. Il Sindaco?  Sindaco? Maggio? 

PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     (Fuori microfono) favorevole.   

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. De Renzi? 

CONSIGLIERE ANTONELLO DE RENZI  
(Fuori microfono) favorevole.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole. Cesa? 

CONSIGLIERE GENNARO CESA 
     Favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Preziosi Luigi? 

CONSIGLIERE LUIGI PREZIOSI 
     Favorevole. 



SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Vecchione Giovanna? Vecchione? Assente. Spiniello Mario? 

CONSIGLIERE MARIO SPINIELLO 
     (Fuori microfono)  favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. De Simone?  

CONSIGLIERE ELIA VIRGINIO DE SIMONE 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Il Sindaco?  
 

SINDACO GIANLUCA FESTA  
Favorevole.  
 

CONSIGLIERA GIOVANNA VECCHIONE  
Segretario sono presente, Vecchione, favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Vecchione Giovanna, favorevole, sull’immediata eseguibilità. Tomasetta? 

CONSIGLIERA JESSICA TOMASETTA 
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Gaeta? 

CONSIGLIERE GIANLUCA GAETA  
     (Fuori microfono) favorevole.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cosmo? 

CONSIGLIERE ANTONIO COSMO  
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Cucciniello Teresa?  Assente. De Vito? 

CONSIGLIERA FRANCESCA DE VITO  
Favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Petrozziello Mirko? 



CONSIGLIERE MIRKO PETROZZIELLO 
     Favorevole.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Favorevole. Melillo? 

CONSIGLIERE GERARDO MELILLO  
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. D’Aliasi? Assente. Medugno? Assente. Guerriero? 

CONSIGLIERE DIEGO GUERRIERO  
     (Fuori microfono) favorevole. 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iannuzzi?  Iannuzzi, la voce?

CONSIGLIERA ALESSANDRA IANNUZZI 
     Favorevole.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Iannuzzi favorevole. Cucciniello Giovanni? 
 

CONSIGLIERE GIOVANNI CUCCINIELLO  
     Favorevole.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Iacovacci? Assente. Russo Francesco? Assente. Picariello Ferdinando? Assente, 

Urciuoli? 

CONSIGLIERE LUIGI URCIUOLI
     (Fuori microfono) favorevole.  
 

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA 
     Favorevole. Giordano Nicola? Assente. Cipriano? Assente. Giordano Marietta?  Assente. 

Spiezia?  Spiezia?  Spiezia  è  assente.  Santoro,  assente,  Iandolo,  assente.  Preziosi  Costantino,  
assente. Di Sapio? 

CONSIGLIERE CARMINE DI SAPIO  
(Fuori microfono) astenuto.  

SEGRETARIO GENERALE – DOTT. VINCENZO LISSA
Astenuto. Montanile? Assente. 



PRESIDENTE UGO MAGGIO 
     Esito della votazione: 1 astenuto, 18 favorevoli, quindi approvata con immediata eseguibilità.  

Passiamo adesso a un altro argomento. Relaziona l’Assessore Cuzzola. 



Copia conforme all’originale, in carta libera, per uso amministrativo.

Avellino, ______________

f.to Il SEGRETARIO
 

 
 

RELATA DI PUBBLICAZIONE
 
Il  sottoscritto  Messo dichiara di  aver  affisso all’ALBO PRETORIO  la  retroscritta  deliberazione il 
giorno  _____________  e  che  procederà  alla  defissone  della  stessa  decorsi  15gg.  dalla 
pubblicazione.
Avellino, _____________ 
 

f.to IL MESSO
 

 
 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE
 
Su dichiarazione del Messo, il sottoscritto  SEGRETARIO  certifica che la presente deliberazione è 
stata  pubblicata  all’ALBO PRETORIO in  giorno  _____________  e  resterà  affissa  per  15  gg. 
consecutivi, e cioè fino al _____________ 
Avellino, _____________ 

f.to Il SEGRETARIO
 

 
 
Il sottoscritto Segretario, visti gli atti d’ufficio,
 

ATTESTA
- che la presente deliberazione:
 
     E' stata affissa  all’ALBO PRETORIO COMUNALE per quindici giorni consecutivi a decorrere dal 

giorno _____________ come prescritto dall’art. 124 Decreto Legislativo n. 267/2000;
 

      Che la presente DELIBERAZIONE è divenuta ESECUTIVA il giorno _____________ 
 

      Perché dichiarata  IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE (Art.  134, comma 4) Decreto Legislativo n. 
267/2000 ;

 

      Decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (Art. 134, comma 4) Decreto Legislativo n. 267/2000 ;
 
 

Avellino, lì ______________
 

f.to Il SEGRETARIO
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